
San Salvador, 26 de Abril de 2018. 

Licenciada 

MARIA JOSE TAMACAS GUERRA 

Oficial de Información 
Presente. 

Estimada Licenciada Tamacas: 

En referencia a su nota de fecha 19 de Abril de 2018, donde nos solicita información, por 
requerimiento que han recibido en la Unidad de Acceso a la información Pública del Instituto 
Nacional de los Deportes de El Salvador, INDES, me permito remitir a Usted lo siguiente: 

1- Fotocopia de las Actas de reuniones de la Junta Directiva, correspondientes al periodo
del 1 de Enero de 2016 al 31 de Marzo de 2018, allí podrá encontrar las Agendas
desarrolladas, acuerdos y las personas que asistieron.

2- Fotocopia de las Actas de Asamblea General Ordinaria de los años 2016, 2017 y 2018.
3- Fotocopia de los Presupuestos que fueron aprobados por INDES de los años 2016, 2017,

y para el año 2018 sólo podemos enviar el Proyecto de Presupuesto que se presento a
INDES, ya que aún no ha sido aprobado.

4- Adjuntamos cuadros de Transferencias que hemos recibido de INDES, en este va

integrado y detallado cada solicitud realizada, el monto recibido al finalizar el año y la
ejecución de gastos por solicitud, así como los reintegros que se hicieron a INDES, lo

anterior de los años 2016, 2017 y 2018.

Atentamente, 

�l�Mlm 
Presidente 
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ACTA Nº. 1- 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de 
la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, 
Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General y la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente 
Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Elaboración de Presupuesto 2016.
2- Elaboración de Contratos para el 2016.
3- Convocatoria a la Asamblea General por plaza vacante de Tesorero y Síndico.

r-

DESARROLLO 

Elaboración de Presupuesto 2016. 
El Dr. Ramírez, expreso que ya se está trabajando en la propuesta del presupuesto 
2016, para presentarla en el menor tiempo posible a INDES, apegados a los 
nuevos lineamientos que dieron a conocer el mes pasado, y se adaptará a la 
cantidad que nos han asignado para la operatividad del presente año que es 
$200,000.00 dólares. 

IJ- Elaboración de contratos para el 2016. 

111-

La Junta Directiva, da instrucciones a la Gerente Administrativa, para tener listos 
los contratos del personal en general para remitirlos a INDES, ha de aclararse 
que los contratos se certificaran, hasta que el presupuesto este aprobado; lo 
anterior obedece a las propuestas y/u observaciones-que INDES pueda hacemos. 

Convocatoria a la Asamblea General por plazas vacantes de Tesorero y Síndico. 
La Junta Directiva, ve la necesidad urgente de programar la Asamblea General, 
ya que, con la renuncia del Tesorero, se nos imposibilita el hacer solicitudes de 
fondos, transferencias bancarias, etc, asimismo se necesita el apoyo del Síndico. 
Por lo anterior se acuerda que la Asamblea General Ordinaria, se realice el día 6 
de Febrero de 2016. Se deberá enviar la información a INDES, COES y los 
Clubes. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las catorce horas del día cuatro 
de Enero del año dos mil dieciséis. 

. arios Ramírez 
Presidente Secretaria General 

I 
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ACTA Nº. 2- 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadorefta de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
Ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, 
Presidente; René Rafael Perla, Vicepresidente, Gloria Ramos, Secretario General; Luís 
Antonio Montenegro, Tesorero; Carlos Rigoberto Clemente, Sindico; y Roger Manzur, 
Gerente Técnico, para tratar la siguiente agenda: 

1- Lectura del Acta anterior.
II- Bienvenida a los nuevos miembros de la Junta Directiva.
IH- Funciones de los nuevos miembros de la Junta Directiva.
IV- Delegación del Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa
V- Iniciar reforma de estatutos.
VI- Propuesta para que los Clubes, sean reconocidos por la Federación
VII- Varios

DESARROLW 

I. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.

JI. Bienvenida a los nuevos miembros de la Junta Directiva. 
El Presidente, Dr. Juan Carlos Rarnirez, junto a los actuales miembros de la 
Directiva, le dieron una cordial bienvenida a los dos nuevos miembros de la Junta 
Directiva Luis Antonio Montenegro como Tesorero y a Carlos Clemente como 
Síndico. 

III. Funciones de los nuevos miembros de la Junta Directiva.
Se les dieron a conocer las funciones a los nuevos miembros de la Junta Directiva,
esto de acuerdo a nuestros Estatutos.

IV. Delegación para el Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa.
Se dio a conocer al pleno el Acta No. l del Comité Técnico, donde proponen la
nómina de Atletas, que nos representará en el Campeonato Centroamericano de
Campo Traviesa, dicha nómina ha sido desminuida en cantidad de atletas, debido a
las limitantes económicas que atraviesa nuestra Federación, ya que INDES no hace
transferencia de Fondos para Fogueos hasta que el Presupuesto este aprobado; el
evento se llevará a cabo en Belmopan, Belice el día 20 del corriente mes.
La nómina de los Atletas, a continuación:

Rama Atleta F de Nac CATEGORIA Club 

MASCULINO Sebastián Araujo Quintanar 18/01/2003 INFANTIL A Club Feníx 

MASCULINO Nelson Ismael Aldana Henríquez 02/03/2001 JUVENILC Club Feníx 

MASCULINO Samuel Humberto Reyes 14/04/2000 JUVENIL 8 Alfa y Omega 

MASCULINO Eríck Saúl Hernánde.z Salguero 28/09/1998 JUVENIL A Club Fenix 

MASCULINO Ronald de Jesús Monterrosa Beltrán 16/06/1997 JUVENIL A Coiutepeque 

MASCULINO David Alexander Escobar Castillo 07/07/1995 MAYOR San José Guayabal 

MASCULINO Rene Amílcar Rodríguez Castillo 07/02/1986 MAYOR Club Fenix 

MASCULINO Williams Alexander Sánchez 11/02/1983 MAYOR San José Guayabal 

FEMENINO Diana Guadalupe lópez Moreno 22/09/2004 INFANTIL A San José Guayabal 

FEMENINO Daniela Alexandra Aragón Valencia 10/09/2002 JUVENIL C Athletic's Beans 

FEMENINO lngrid Rocío lovato Navarro 16/01/2002 JUVENIL C Cojutepeque 

FEMENINO Máyela Nicole Menjivar Henríquez 23/11/2000 JUVENIL B Club Fenix 

FEMENINO lrma Margarita Aldana Henríquez 26/05/1998 JUVENIL A Club Fenix 

FEMENINO Josselyn Jazmín Grijalva Ortiz 30/12/1997 JUVENIL A Betania 

FEMENINO Wendy Beatriz Ascencio 14/11/1995 MAYOR Club Fenix 

FEMENINO Rosa Elizabeth del Toro 20/11/1990 MAYOR USA 
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Como Entrenador el Comité Técnico propone al Lic. Rafael Martínez y como delegado a1:i {' ��je}. 
Señor Roger Manzur. S·'='b. • .... ,• .•f.';':,
La Junta Directiva aprueba la propuesta, y .se estima un gasto para dicho evento de $3,000.00 ···\/�g.:;'.;·��; �f' 
dólares. �==�==:.;;., 

V. Iniciar reforma de Estatutos Vigentes. 
Se ha propuesta la reforma a los Estatutos. 
Se iniciará la reforma a los Estatutos ya existentes, para lúego presentarlos al Instituto
Nacional de los Deportes y a los miembros representantes de los clubes. Dichas
reformas estarán a cargo del Lic. René Navas y del Lic. Carlos Clemente. 

VI. Propuesta para que los Clubes, sean reconocidos por la Federación. 
La Gerencia Técnica, propone al pleno que para que los Clubes sean reconocidos
como tal, los atletas deben de competir por lo menos en 3 competiciones nacionales,
y de esta forma mantener los beneficios que la Federación ofrece. Para ello se le
solicito la ayuda al Lic. Carlos Clemente, para poder hacer un reglamento y estudiarlo
en próximas sesiones. 

VII. Varios 
-Se contará con la presencia del Lic. René Navas en las reuniones de Junta Directiva,
para considerar su opinión en temas legales, para lo cual todos los miembros
estuvieron de acuerdo. 
- Se enviará al Comité Ejecutivo del INDES una nota acerca de la regulación de las
carreras aeróbicas, para hacer la legislación necesaria. 
-Se recibió una carta de COES informando sobre el campeonato de Marcha en Juárez,
para lo cual piden el aval de la Federación, y así proceder a la inscripción, y que los
atletas compitan en dicho evento. Los costos correrán por cuenta del COES. 
-La Junta Directiva acuerda, crear un manual de Funciones de cada uno de sus
miembros, para que le sirva de guía a futuras directivas. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra l n a las trece horas del día trece de
Febrero del año dos mil dieciséis. 

Ing. 6ria Ramos 
Secre rie General 

Lic. Luis Antonio Montenegro 
Tesorero 

Lic. �le mente
�:::i:
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~/!: Ramlrtz 
Presidente . .. 
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ACTA Nº. 3 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
Ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, 
Presidente; René Rafael Perla, Vicepresidente, Gloria Ramos, Secretario General; Luis 
Antonio Montenegro, Tesorero; Carlos Rigoberto Clemente, Síndico; Lic. René Navas, 
Asesor Jurídico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, Lic. Roger Manzur, 
Gerente Técnico, como invitado el Lic. Rubén Quintanilla, ausente Lic. René Perla, para 
tratar la siguiente agenda: 

1- Lectura del Acta anterior.
II- Invitación al Lic. Rubén Quintanilla para tratar sobre la Organización del

Campeonato Centroamericano Mayor.
m- Acreditación emitida por INDES, por reestructuración de Junta Directiva.
IV- Pendiente de resolver el tema de Cristina López.
V- Acuerdo para Acreditar a responsable de proporcionar información que solicite la

OIR de INDES.
VI- Convenio de Patrocinio con ER.KE.
VII- Informe del Campeonato Campo Traviesa.
VID- Finalización de Reparación de la Pista. 
IX- Exposición por falta disciplinaria del Señor Reynaldo Cornejo.
X- Finanzas.
XI- Varios.

DESARROLLO 

l. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.
D. Invitación al Lic. Rubén Quintanilla para tratar sobre la Organización del

Campeonato Centroamericano Mayor.
Se invitó al Lic. Quintanilla, para tratar el tema de la organización del Campeonato
Centroamericano Mayor, donde nuestro país será el anfitrión en el mes de Junio
2016, al respecto el Lic. Quintanilla explico al pleno, y entrego un formato de
estructura organizativa, con el objetivo de integrar las comisiones que se necesitarán,
para que todo sea un éxito; a continuación el detalle, los cuales fueron por acuerdo
de Junta Directiva:

1. Conformación Comité Organizador.
Presidente : Dr. Juan Carlos Ramírez. 
Tesorero : Ing. Luis Antonio Montenegro. 
Secretaria : lng. Gloria Ramos. 
Síndico : Lic. Carlos Clemente. 

2. Comisiones:
Hospedaje : lng. Gloria Ramos y Licda. Roxana de Zúniga
Alimentación : lng. Gloria Ramos y Licda. Roxana de Zúniga.
Acreditación : Lic. Roger Manzur.
Transporte : lng. Luis Antonio Montenegro. 
Protocolo : INDES. 
Publicidad : Pendiente de definir. 
Seguridad : Licda. Roxana de Zúniga 
Técnica : Lic. Roger Manzur 

3. Dirección de la Competencia:
Delegado Técnico NACAC/CADICA: Lic. Rubén Quintanilla.
Director de Competencias : Sr. Transito García.
Director de reunión: Lic. Carlos Clemente.
Director Técnico: Sr. Luiz Díaz.
Fotofinish : Sr. Héctor Cáceres.
Secretario de Competencia : Lic. Carlos Clemente y José Antonio.

En próximas sesiones se irán tomando más acuerdos con el objetivo de tener la logística ya 
definida entre otros puntos. 
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Se dio a conocer al pleno, que se ha rec1b1do Ja respectiva acred1tac1ón de parte de 0.::-� 

INDES por la reestructuración de la Junta Directiva, y ya se procedió a la inclusión 
de la firma del Ing_ Luis Montenegro, Tesorero, en las dos cuentas de la Federación, 
y se está en el trámite de la firma electrónica. 

Pendiente de resolver el tema de Cristina López. 
El Dr. Ramírez, dio a conocer al pleno que desde el afio pasado, se le ha solicitado en 
tres ocasiones a la Atleta Cristina López, que necesitamos el espacio fisico donde 
tiene ubicada la tienda dentro de las instalaciones de nuestra Federación, ya que se 
desea reestructurar el Gimnasio, a lo cual ella se ha negado y lejos de esto visito la 
Federación para expresar que ese espacio se lo concedieron a ella por su medalla 
Panamericana; luego de escuchar la información vertida los directivos acuerdan: 
Llamar a reunión a la Atleta Cristina López, y solicitarle el espacio, si ella refuta con 
argumentaciones legales, tendremos el apoyo jurídico del Lic. René Navas, para lo 
cual todo el pleno está de acuerdo y lo primero que se le pedirá a la Señora López, es 
que compruebe con nota de comodato dicho espacio, se giran instrucciones para que 
se le invite a nuestra próxima reunión a las 12:30 m.d., del 19 de Marzo de 2016_ 

Acuerdo para Acreditar a responsable de proporcionar información que solicite la 
OIR de INDES. 
Se recibió nota de INDES, con fecha 22 del corriente mes, donde notifican que las 
entidades que reciben fondos del Estado, deben designar a un responsable que dará 
información y trámite a requerimientos que nos soliciten; lo anterior en el marco de 
la Ley de Acceso a la Infonnación Pública, y luego remitir el acuerdo a la OIR en 
IN DES, a más tardar el día 4 de Marzo de 2016. La Junta Directiva acuerda nombrar 
a la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa. En este punto el Ing. 
Montenegro, propone incluir en la página web de la Federación infonnación pública, 
que incluya el marco jurídico de la Federación, los Estados Financieros, y las 
liquidaciones de los diferentes eventos, así como los Jnfonnes de Auditoria, lo 
anterior con el objetivo de poder concursar y calificar al final de la temporada como 
la Federación más transparente del País según los lineamientos de la Secretaria de 
Transparencia gubernamental, se procederá a agregar a la página Web las opciones 
pertinentes. 

VI- Convenio de Patrocinio con ERKE.
Se expresa que es necesario, realizar un fonnato de Convenio para los diferentes
patrocinadores de la Federación, en esta ocasión iniciaremos con la empresa ERKE,
para lo cual se tiene que dejar claro de las obligaciones y beneficios para ambas partes;
al respecto se tiene que hablar con la empresa para definir Jo que nos ofrecen ya sea
dinero o especies, se les pide al Lic. René Navas, pueda apoyamos en este punto, a lo
cual expreso su apoyo.

VTI- Infonne del Campeonato Centroamericano Campo Traviesa. 
Se le ruo la palabra al Lic. Roger Manzur, para que explique sobre el Infonne de 
participación en el Campeonato Centroamericano Campo Traviesa, el cual se llevó a 
cabo en Belmopan, Belice del 19 al 21 de Febrero'l6; al respecto informo que la 
delegación obtuvo 7 oros, 3 platas, y J un bronce, así como el Campeonato Absoluto, 
además de los títulos de campeones Masculino y Femenino; en cuanto al transporte, 
hotel, alimentación, disciplina, reporto que todo estuvo muy bien. Aunado a ello, la 
Gerencia Administrativa, presento la liquidación del evento, la cual ascendió a la 
cantidad de$ 2,953.29 dólares, lo cual fue paleado de fondos prop.ios, esperando que 
cuando INDES apruebe el Presupuesto nos transfieran los fondos y posteriormente 
procederemos a reintegrarlos a nuestra cuenta de Fondos Propios. 
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VIII- Finalización de Reparación de la Pista.
Se dio a conocer que terminó la reparación de los carriles de Salto con Garrocha y
Rettopíng en Carril Salto de Longitud y Triple, para lo cual se hizo la revisión
respectiva y se les observo un reflejo del sellador de poro en un espacio de IOxlOcm,
en el Carril de Salto con Garrocha y un pequeño cambio de nivel en La superficie en 
el retopping en el carril de Salto con Garrocha, Longitud y Triple, Jo cual fue ya 
superado por la Empresa Canchas Deportivas de Centroamerica, y entregaron Fianza
de Buena Obra. La Junta Directiva se siente satisfecha con la reparación.

IX- Exposición por falta disciplinaria del Sefior Reynaldo Cornejo.
El Lic. Roger Manzur dio a conocer al pleno, que el representante del Club Vita el
Sefior Reynaldo Cornejo, el día 18 de Febrero, insulto a Don Luis Dfaz, encargado de
la bodega, argumentado que él tenía algo contra su hijo, ya que Don Luis Je estaba
explicando como tratar el equipo, y su persona le dijo que se contuviera a lo cual él
muy molesto le contesto que a él le podía dar duro, y bocifero que en la Federación
solo ladrones habían, entre otras cosas, y se llegó al punto de pedirle a la seguridad
del Estadio que lo sacará. Se expone al pleno esta desagradable situación para que se
tomen cartas en el asunto. La Junta Directiva luego de escuchar, expreso que se le
dará el caso al comité de Disciplina, para proceder a una sanción, si dicho Comité no
realiza ninguna acción, entonces la Directiva, procederá a analizar y actuar de acuerdo
a los Estatutos. Se le pide al Señor Manzur, documentarlo por escrito para enviarlo al
Comité Disciplinario.

X- Finanzas.
La Gerente administrativa, presenta al pleno el Informe de Tesorería correspondiente
al mes de Enero'16, también adjunta detalle de la ejecución de gastos de fondos
propios, del mismo mes, el cual ascendió a la cantidad de$ 3,239.03 dólares.
Asimismo se presentan las diferentes obligaciones a ejecutar para el mes de Febrero.

1- Macadepro, Uniformes del Centroamericano Infantil .......... $ 533.00 

2· PBS El Salvador, Toner Fotocopiadora ................................... $ 166.08 
3- DICRU S.A., laminadora ........................................................ S 197.75 
4- Planilla de Jueces 6 de Febrero, 2016 ................................... S 459.00 
5- Sanalpo 50% complemento reparación de Pista................... $5,869.29 
6- Héctor Cáceres, elaboración de 910 números .......................... S 440.40 

7- Pago de Honorarios por autentica de Contratos laborales .... S 47.46 
8· Complementos de Salarios de Enero ........................................... $ 282.60
Total .............................................................................................. $7,995.58 

La Junta Directiva queda enterada y se esperan los desembolsos de INDES, ya que 
solo transfirió a la fecha, el Fogueo Internacional que se tenia pendiente de 
Noviembre 2015, por la cantidad de$ 7,925.00 dólares, con lo cual hemos podido 
palear el pago de Salarios de Enero y otras obligaciones. 

XI Varios. 
a- Se recibió nota de la Licda. Valiente, solicitando la inclusión de un Atleta que ella

entrena al Programa Éxito de INDES. Este caso se remitió al Comité Técnico,
quienes están haciendo las valoraciones y le contestaran.

b- Se recibió nota de INDES, donde solicitan que el Gerente Técnico o un
representante pueda asistir a reunión el próximo 29 del corriente mes, a INDES
para la planificación del Curso de Fonnación de Monitores Deportivos, lo cual se
llevará a cabo para el mes de Abril 2016. Se designa al Lic. Manzur para que
asista y lo acompañará el lng. Luis Antonio Montenegro.

c- Apoyo al Entrenador Noé Padilla, para que de entrenamientos 3 veces a la
semana, con un monto diario de $5.00 dólares como viáticos. En este punto el
Gerente Técnico explico que hay un grupo de lanzadores que no tienen entrenador
hoy por hoy y sugiere que el Prof. Padilla colabore cubriendo algunas horas para
lo cual se propone darle viáticos para su movilización, ya que viajará desde Santa
Ana a San Salvador. Al respecto la Junta Directiva acuerda aprobar el monto
propuesto sumando la cantidad de $60.00 dólares mensuales, los cuales se
pagaran de Fondos Propios, aunado debe presentar la ljsta de los jóvenes que
tendrá a su cargo.
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ACTA Nº. 4 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; 
Luis Antonio Montenegro, Tesorero; Carlos Rigoberto Clemente, Síndico; Licda. Roxana 
de Zúniga, Gerente Administrativo, Lic. Roger Manzur, Gerente Técnico, como invitado el 
Lic. Rubén Quintanilla, Dr. Diego Cardona; ausentes: Gloria Ramos, Secretario General y 
Lic. René Perla, Vicepresidente, para tratar la siguiente agenda: 

DESARROLLO 

Punto Único: Logística y Organización del NACAC. 
Se recibió notificación oficial de la NACAC, donde informan que han otorgado la sede del 
Campeonato Sub 23 de Norte América, Centro América y El Caribe de Atletismo, a nuestra 
Federación, lo anterior ha sido debido a que el país que iba a organizarlo declino, y se lo 
propusieron a nuestra Federación, aceptando dicho compromiso, por lo que la NACAC lo 
confinna oficialmente. 
El pleno expreso, que están sabedores que es un evento de gran envergadura, debido a la 
cantidad de países y atletas que se esperan, por lo que se tocaron varios puntos importantes, 
los cuales se detallan a continuación: 

1- Bloqueo de uso de Pista para el evento.
El Dr. Juan Carlos Ramírez, informa que el día 29 de Febrero de 2016, se remitió
nota al Comité Directivo de INDES, solicitando la autorización para llevar a cabo
el NACAC en nuestro país, el cual según información del Dr. Ramírez, quien
estuvo presente en dicha sesión, fue aprobada y aunado a ello fueron bloqueadas
las fechas del 13 al 18 de Julio 2016, en el Estadio Jorge "El Mágico" González,
está infonnación se la expresó el Gerente Admirústrativo de INDES, todo con el
objetivo de evitar problemas, por posible alquiler del Estadio o tienen cualquier
otra actividad.

2- Contratación de Directora Ejecutiva del Evento.
Debido a la carga de trabajo que se estará realizando previo al evento, la Junta
Directiva tiene la moción de contratar a la Licda. Dínora Acevedo, quien tiene
mucha experiencia en cuanto a logística de eventos deportivos, para que colabore
en el NACAC, ella estará trabajando de la mano con la Gerencia Administrativa
y Técnica de la Federación, para lo cual se propone se delimiten bien las funciones
de cada uno, para no hacer duplicidad de funciones. No se ha dejado establecido
aún la fecha de inicio y los honorarios. Se verá en próxima sesión.

3- Hoteles.
El Dr. Ramlrez, explico al pleno que le ha solicitado vía correo al Dr. Flores,
administrador del Hotel INDES, habitaciones para el evento, y le ha confirmado
15. La Gerencia Administrativa, enviará la solicitud oficial. Asimismo se debe
proceder a la cotización de hoteles privados.

4- Los fondos para el evento.
Este punto es vital, se debe dejar claro a la NACAC, que si llevaremos a cabo el
evento si, solo si, los fondos son transferidos con tiempo, ya que nuestra
Federación no puede palear anticipos entre otras cosas, con Fondos Propios, el
monto oficial para este evento es de $40,000.00. Es importante dejar asentado
que se debe finnar un contrato con las clausulas bien definidas para evitamos
problemas previo, durante y después del evento.

5- Trámites en Migración por visas.
Dependiendo los países que nos visitaran, se tiene que estar claro quienes
necesitan Visa de ingreso, y los requisitos que deben llenar, se deberá visitar
Cancillería y solicitar la información necesaria, para girarla a los países
participantes.
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6- Equipamiento. f i :iii;\ <\li
Se discutió sobre el equipo que se necesitará para el evento, entre vallas, block 4�.\ \�:¡.�/
salida, anemómetro inalámbrico, pistolas, entre otros, se delega al Gerent�-;,;� . 4' 
Técnico para que haga una lista de las necesidades y se revisará para luego '::;�ofl'CRI""'"' 

enviarlo a la NACAC, ya que ellos auspiciarán dicha compra; se verá el listado
definitivo en la próxima sesión. 

7- Definición de las reglas para los atletas sub 20, que participaran en el evento. 
En este punto se escuchó la opinión del Lic. Quintanilla y del Lic. Clemente, que
los atletas que son sub 20, participen con los implementos de acuerdo a su
categoría, a lo cual el Gerente Técnico opinó, que eso no es viable, que pueden
participar con los implementos de la categoría sub 23, en el caso de El Salvador,
lo que pretendemos es foguear a nuestros atletas, y perfectamente pueden hacer
uso del implemento de esa categoría, aunado a ello se debe poner en el manual
técnico, la cantidad máxima que puede inscribir cada país en cuanto a sub 20 se
refiere. Se acuerda que se compita con el material sub 23, y se verá en próximas
reuniones el borrador del Manual Técnico. 

8- Logística de Autobuses. 
Se deberá hacer una proyección de cuantos autobuses o coaster se necesitaran
para girar solicitudes a INDES, Alcaldía de San Salvador, entre otros.

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a Las veinte horas del día dos de
Marzo del año dos mil dieciséis. 

lng. Luis Antonio Montenegro
Tesorero 
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ACTA Nº. 5 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
Extraordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, 
Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto 
Clemente, Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, Lic. Roger Manzur, 
Gerente Técnico, como invitados el Lic. Rubén Quintanilla, Diputada Cristina López; y Lic. 
Rene Navas, Asesor Jurídico; Ausente: Ing. Luis Antonio Montenegro, Tesorero; para tratar 
la siguiente agenda: 

l. Lectura y aprobación del acta 4.
JI. Reunión con la Diputada López.
m. Participación de El Salvador en el Campeonato Centroamericano de Marcha. Estimación de gastos.

IV. Avances de la organización del NACAC U23.
V. Finanzas.

-Informe de tesorería
-;\probación de presupuesto INDES, se recibió con fecha 8 de marzo 2016
-gastos financiados de fondos propios, mes de febrero de 2016

VI. Varios.
-Convocatoria recibida para Asamblea en el marco del Campeonato Iberoamericano
Mayor.
-Periodo de Vacaciones del Lunes 21 al Lunes 28 del corriente mes. El Gimnasio
estará abierto los días 21 al 23 de Marzo'l6.
-Informe del estado de la Pista luego del Concierto de !ron Maiden.

DESARROLLO 

I. Se dio lectura aJ Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.

II. Reunión con la Diputada López.
Se convocó a reunión a la diputada Cristina López, con el fin de darle solución al
tema del espacio que ocupa la tienda que ella administra, a último momento cancelo
dicha reunión a través de correo electrónico por cuestiones de salud, por lo que la
Junta Directiva, tomó la decisión de que se le notifique que se da por terminado el
comodato precario y·de no desalojar el espacio, se levantará un acta con un notario,
para hacer un inventario de toda la mercaderia que ella tenga.

m. Participación de El Salvador en el Campeonato Centroamericano de Marcha.

Se dio a conocer al pleno, la nómina de Atletas que nos representará, en el
Campeonato Centroamericano de Marcha, dicha nómina ha sido disminuida en
cantidad de atletas, debido a las limitantes económicas por las que atraviesa nuestra
Federación, ya que INDES aún no nos ha transferido los fondos para este Fogueo�
el evento se llevará a cabo en Managua, Nicaragua el día 20 de Marzo 2016.
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La nómina de los Atletas, a continuación: \i21 � 

�\ ',� 'l,,.... ... ... 
. �,-�-� .. . Pronostico�.;''.:� c.,,�" �1 

# ATLETAS Pasaporte Cat/Distancia Tiempo Med¡fü¡�:. is_o 
-�

1 Brenda lisbeth López Ventura ' �.1S:il/.,. lnfA F 2 Kms 10:55 Plata 

Objetivo Específico: Mejorar su marca personal y obtener medalla de Oro o Plata 

2 Diana Guadalupe lópez Moreno A502csz�,6 lnfA F 2 Kms 11:05 Bronce 

Objetivo Específico: Mejorar su marca personal y obtener medalla de Plata o Bronce 

3 Antonia Carolina Valdez Zúñiga AS0295484 lnfA F 2 Kms 11:30 

Objetivo Específico: Fogueo y experimentar su primera selección nacional 

4 Melany Nlcolle Elías Trejo AS0l448J.7 Juvc F 5 Kms 27:00 Oro 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro y fogueo rumbo al CODICADER 2016 

5 Mónica Nayeli Ayala A50183967. JuvC F 5 Kms 29:00 Bronce 

Objetivo Específico: Propiciar su primera experiencia internacional en marcha atletica 

ICatya Vanessa Almendarez 
. 

-'.�U , JuvB F 5 Kms 
6 Sandoval 

J 

26:30 Oro 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro y fogueo rumbo al CODICADER 2016 

Yesenia lvania Miranda Rlvas 
May F 10 

7 A04978298 Kms 49:00 Plata 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro y fogueo en búsqueda de la marca olímpica en 20 

Kms 

8 Brayan Estlven Méndez llévano A�Ole1b6 1 lnfA M 3 Kms 16:30 Plata 

Objetivo Específico: Mejorar su marca personal y obtener medalla de Oro o Plata 

9 Allen Josué Quintanilla Vásquez ro;o1r2s82 lnfA M 3 Kms 17:00 Bronce 

Objetivo Específico: Mejorar su marca personal y obtener medalla de Plata o Bronce 

10 Santiago lsaí León A!i0033J�1 lnfA M 3 Kms 17:20 

Objetivo Específico: Fogueo y experimentar su primera selección nacional 

11 Daniel Fernando López Díaz '501114.l2 JuvC M 5 Kms 27:00 Plata 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro o plata y fogueo rumbo al CODICADER 2016 

12 Bryan Alexander de la O Hernández AS02 ... 4272 JuvC M 5 Kms 26:50 Plata 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro o plata y fogueo rumbo al CODICADER 2016 

13 
Frank Alberto Hernández Silva u .,':=, 

JuvB M 10 

Kms 45:00 Oro 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro o plata y fogueo rumbo al CODICADER 2016 

Joseph Alejandro Hernández Silva �S0008983 
JuvB M 10 

14 Kms 45:05 Plata 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro o plata y fogueo rumbo al CODICADER 2016 

Gerson Otoniel Navas Jiménez A "'ser 5( .; 
JuvA M 10 

15 Kms 46:30 Plata 

Objetivo Específico: Realizar la marca clasificatoria al Mundial Juvenil A 

Osear Armando Menjivar Avilés 
JuvA M 10 

16 850024042 Kms 45:00 Oro 

Objetivo Específico: Realizar la marca clasificatoria al Mundial Juvenil A 

Salvador Ernesto Mira Vásquez 
MayM 20 

17 Pt7,-"ó87 Kms 1h32 Oro 

Objetivo Específico: Obtener medalla de oro y fogueo en búsqueda de la marca olímpica en 50 

Kms 



Como Entrenadores se propone a Alejandro León Lara, Jorge Guillenno Moret, 
Ricardo Reyes y Sául Rodas, y como Delegado al Ing. Luis Antonio Montenegro. La 
Junta Directiva aprueba la propuesta, y se estima un gasto para dicho evento de 
$3,600.00 dólares. 

N. Avances de la organización del NACAC SUB23.
El Dr. Ramírez y la Ing. Ramos, informaron de los grants formularios que se deben
de completar y enviar para el desembolso de la IAAF, según explicaron estamos en
tiempo y se debe incluir el congreso de NACACTFCA. Se le cedió la palabra al
Lic. Quintanilla quien explico de las necesidades que se deben cumplir para el buen
desarrollo del evento próximo, tocándose los tópicos en primer lugar la Pista,
equipamiento, jueces, etc. , La Junta Directiva está clara que es un evento que se
necesita de una buena planificación debido a la envergadura, se irán desarrollando
los avances para este evento en próximas reuniones.

V. Finanzas.
-lnfonne de tesorería
Se dio a conocer al pleno del Informe de Tesorería del mes de Febrero de 2016, donde
se pueden apreciar los movimientos de las cuentas quedando el saldo de la cuenta de
INDES en -$8,697. 72, debido a que se ha provisionado el pago de salarios y no se
tenía el depósito de INDES, en Fondos Propios cerramos con $2,126.50, con está
cuenta hemos paleado los gastos de Fogueos Internacionales, mientras INDES nos
hace las respectivas transferencias.

-Aprobación de presupuesto INDES, se recibió con fecha 8 de marzo 2016, nota de
INDES donde nos informan de la respectiva aprobación de nuestro presupuesto
siendo el desglose el siguiente:

./ Financiamiento $ 83,135. O l 
./ Desarrollo Deportivo $116,864.99 

Total ... ... ... ... ... ... ... ... $200,000.00 
-Gastos Financiados de Fondos Propios, mes de Febrero de 2016.
Se obtuvo un ingreso de $9,139.70 y los gastos ascendieron a$ 9,031.98 dólares, los
rubros que reflejaron incremento fueron Eventos, debido a que se asumieron los
gastos de Fogueos Internacionales por $3,508.00 y de la reparación de la Pista por
$1,738.00 dólares.

VI. Varios.

-Convocatoria recibida para Asamblea en el marco del Campeonato Iberoamericano
Mayor.

El Dr. Ramírez, explico sobre la Asamblea que se llevará a cabo en el marco del 
Campeonato Iberoamericano a realizarse en Rio, Brasil del 14 al 16 de Mayo, 
asimismo se estima que nuestro pais compita con una delegación 6 atletas, 1 
entrenador y 1 delegado. La propuesta se presentará en la próxima sesión. 
-Periodo de Vacaciones del Lunes 21 al Lunes 28 del corriente mes. El Gimnasio
estará abierto los días 21 al 23 de Marzo' 16.
Por vacaciones de Semana Santa, la Federación cerrará en el periodo mencionado
anteriormente, a excepción del Gimnasio quien estará abierto hasta el día 23 de 
Marzo'2016.
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-lnfonne del Estado de la Pista luego del Concierto de lron Maiden.
El Gerente Técnico Roger Manzur, informó que la Pista luego de este evento ha
quedado en muy mal estado y los carriles que recién fueron reparados de Garrocha
fueron dañados, por lo que el Dr. Juan Carlos Ramírez, procedió ha informarlo al
Prof. Jorge Quezada, Presidente de INDES y exigió que·se le pida a la empresa que
arrendo para dicho evento, que asuma la responsabilidad. Se estará pendiente sobre
este tema.

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las d�Hl(lraS del día diecinueve 
de Marzo del año dos mil dieciséis. 

Carlos Ramírez 
Presidente 

Ing. G oria Ramos 
Secretaria General 

�mente 
· 

Síndico 

- - - L - ·-
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ACTA Nº. 6 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
ordinaria de la FEDEATLETrSMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; 
Rene Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Luis Antonio Montenegro, 
Tesorero; Carlos Rigoberto Clemente, Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente 
Administrativo, Lic. Roger Manzur, Gerente Técnico, como invitados el Lic. Rubén 
Quiotanilla, para tratar la siguiente agenda: 

1- Lectura y aprobación de Acta No. 5
JI- Informe del Campeonato Centroamericano de Marcha. 
III- Avances de NACAC Sub 23

-Programación de Visita del Señor Cándido Velez, delegado técnico.
-Estimación presupuestaria.

IV- Reparación de Pista.
Informe del Gerente Técnico, aprobación del gasto para que la Pista este en excelentes
condiciones, $ 2,020.00 dólares.

V- Varios.
-Aprobación de la reorientación de Fondos por parte de INDES.
-Solicitud del profesor Ernesto Castro, de ayuda para pagar $50.00 dólares por
maestría que está recibiendo en el COES.

DESARROLLO 

I. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.

II. lnfonne del Campeonato Centroamericano de Marcha.
El Ing. Montenegro, informo al pleno que la delegación viajo con 17 atletas, 4
entrenadores y I delegado, en transporte terrestre; participaron los países de
Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y El Salvador. A continuación
se detallan los resultados obtenidos de nuestra delegación:

Atleta Cateooría Pronostico Real Posición 
Diana Guadalupe López Moreno lnf. A Fem. 12:00 6 

Brenda Lisbeth López Ventura lnf. A Fem. 11 :14 3 
Antonia Carolina Valdez Zúñiga lnf. A Fem. 11:34 5 
Brayan Estiven Méndez Lievano lnf. A Mas. 16:57 1 
Allen Josué Quintanilla Vásquez lnf. A Mas. 17:33 3 
Santiago lsai León lnf. A Mas. 18:04 5 
Melanv Nicolle Elías Trejo Juv. C Fem. 26:18 1 NRC

Mónica Nayeli Ayafa Juv. C Fem. 29:16 3 
Daniel Fernando López Díaz Juv. C Mas. 27:09 2 

Bryan Alexander de la O Hernández Juv. e Mas. 29:55 4 
Katya Vanessa Almendarez Sandoval Juv. B Fem. 26:57 3 

Frank Alberto Hernández Silva Juv. B Mas. 47:33 2 
Joseph Alejandro Hernández Silva Juv. B Mas. 51:21 4 
Gerson Otoniel Navas Jiménez A Juv. A Mas. 47:03 3 
Osear Armando Menjivar Avilez Juv. A Mas. 47:53 5 

Yesenia lvania Miranda Rivas Mayor Fem. 48:40 1 NRC 
Salvador Ernesto Mira Vásquez Mayor Mas. 1h 35:34 3 
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El gasto total del evento ascendió a la cantidad de $3,294.24 dólares en total.
11''::,· ....... ,. ¡¡, -� 
fl{?

{ 

.... • ,, ��\\ ,f-!¡ ! \ ó�'
m. Avances de NACAC SUB23. ., ... _"',, •,, ,,.,•'' /)' 

\\, � \ J ,,ia;j' 
-Programación de Visita de Cándido Velez. .-:�,..��0(1\.�.;f" 
El Dr. Ramirez, expreso que se ha recibido correo del Seflor Serralta, Secretario dt= l?f?.Y 
NACAC, informando que nos visitará el Señor Cándido Velez, delegado técnico del 
evento, estará en nuestro país en las fechas comprendidas del 4 al 7 de Abril de 2016. 
Su visita es inspeccionar la logística de la organización, como hoteles, revisar el 
Estadio para el evento, detallar lo de los oficiales para el evento, entre otros. La Junta 
Directiva acuerda: expresarle al Señor Velez, que necesitamos el equipamiento 
deportivo necesario para poder llevar a cabo el evento, porque no podremos comprar 
el equipo de los fondos que nos transferirá la IAAF. La Junta Directiva delega la 
atención y organización de reuniones al Lic. Roger Manzur y la Licda. Roxana de 
Zúniga. Se estima un gasto en atenciones de $200.00 dólares, que se debe considerar 
como parte del gasto del evento. 
-Estimación Presupuestaria para el Evento.
La Licda. De Zúniga, presento estimación presupuestaria para el NACAC, el cual
asciende a la cantidad de $122,225.00 dólares, quedando pendiente de contemplarse
los gastos de voluntarios, entre otros, se considera en esta la contratación de la Licda.
Dinora Acevedo, como Directora Ejecutiva del evento y la propuesta de servicios que
ha presentado asciende a la cantidad de $2,825.00 dólares, para lo cual se consulto
con los directivos y fue aprobada. Esta estimación irá sufriendo cambios a medida
que tenemos que afinar los gastos, por lo que no es definitivo.

I V. Reparación de la Pista. 
La Junta Directiva tiene pleno conocimiento que la Pista tiene que ser reparada, ya 
que seremos sede de los eventos Centroamericano Mayor y NACAC, ya que esta 
deteriorada, por lo que se presenta cotización para poder llevar a cabo la obra, la cual 
asciende a la cantidad de $2,020.00 dólares, dicha cotización fue presentada por 
Canchas Deportivas; al respecto el Dr. Ramirez, infonno que ha platicado el tema con 
el Prof. Quezada, Presidente de INDES, y se le pedirá ayuda adicional, de no 
aprobarse será necesario que la Federación proceda a dicha reparación de los fondos 
que nos sean transferidos por la IAAF para el evento. La Junta Directiva acuerda: 
que se proceda a la reparación y que se solicite crédito a la empresa, mientras INDES 
nos aprueba la ayuda adicional o en su defecto cuando se reciban los fóndos de la 
IAAF. 

V Varios. 
-Solicitud del profesor Ernesto Castro, de ayuda para pagar $50.00 dólares por
maestría que está recibiendo en el COES.
La Licda. de Zúniga, presenta solicitud del profesor Castro, solicitando apoyo para
poder cubrir el costo de la maestría que está recibiendo con el COES, la Junta
Directiva, acordó aprobarlo y notificarle.

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la s 
Abril del afio dos mil dieciséis. 

Dr. Ju Carlos Ramírez 

Pres
/A 

lng. if lbmos
Secretaria General 

a las quince horas del día seis de 

Lic. Luis Antonio Montenegro
Tesorero 

L~ rto Clemente 
Síndico 

' 
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ACTA Nº. 7 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramlrez, Presidente; 
Rene Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto Clemente, 
Sindico; lng. Luis Antonio Montenegro, Tesorero, Licda. Roxana de Zúniga, Gerente 
Administrativo, Lic. Roger Mancar, Gerente Técnico, como invitados el Lic. Rubén 
Quintanilla, Lic. Rene Navas, Asesor Jurídico; para tratar la siguiente agenda: 

1- Lectura y aprobación del acta 6.
II- Aprobación de Estímulo al Mérito Deportivo 2016.
lll- Presentación de la LicdaDinora Acevedo, Directora de los Eventos.

l-

II-

III-

DESARROLLO. 

Lectura y aprobación del acta anterior 
Se dio lectura del acta anterior y se aprobó sin observaciones. 

Aprobación de Estímulo al Mérito Deportivo 2016. 
Se recibió nota de fecha 31 de Marzo 2016, de INDES donde notifican la 
aprobación de los Estímulos al Mérito Deportivo, según acuerdo de Comité 

Directivo 040-09-2016, a partir de Febrero a Noviembre. 
La nómina de los beneficiados a continuación: 
1- Andrea Michell Velasco ................ . 
2- Beatriz Flamenco ... ... ............... ... .. 
3- Brenda Salmeron ............ ... ......... .. 
4- Iris Santamaría ...... ...... ... ......... ... . 
5- Karla Molina ... ...... ... ...... ... ... ..... .. 
6- Melany Nicolle Ellas ..................... . 
7- Nancy Gabriela Sandoval ...... ... ... ... .. 
8- Sofía Carlas ...... ......... ... ...... ........ . 
9- César Peraza ............ ...... .............. . 
1 O-David Escobar ............... ............... . 
11- Enrique Martínez ..................... ..... . 
12- Gerson Navas ............................ . 
13- Osear Menjívar ... ............ .......... .. 
14- Pablo Ibañez ...... ... ................... .. 
15- Natán Rivera ............................. . 
16- Williarns Sánchez ........................ . 

$ 200.00 
$ 150.00 
$ 100.00 
$ 350.00 
$ 100.00 
$ 150.00 
$ 150.00

$ 150.00 

$ 150.00 
$ 150.00 
$ 150.00 
$ 150.00 
$ 150.00 
$ 150.00 
$ 300.00 
$ 300.00 

Presentación de la Licda Dinora Acevedo, Directora de los Eventos. 
El Dr. Ramirez, presento a la Licda. Dinora Acevedo, como la Directora de los 
eventos Centroamericano Mayor y NACAC Sub 23, se le ha contratado para que 
esté a cargo de la logística de los eventos, captación de patrocinios, entre otros, 
los honorarios que ella presento y que se han aprobado por todos los directivos 
son $2,500.00 más IV A, los meses que cubren la contratación de Abril a Julio 
2016. Ella ha iniciado sus funciones a partir de este mes, y estará trabajando en 
coordinación con la Gerente Administrativa y el Gerente Técruco. 
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arios Ramírez 
Presidente 

Ing. loria Ramos 
Secretario General 

lng. Luis Antonio Montenegro 
Tesorero 

Lic. 
�

emente 
Síndico 
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ACTA Nº. 8- 2016 

Reunidos en el Auditóriwn de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en EL 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; 
Rene Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto Clemente, 
Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, Lic. Roger Manzur Gerente 
Técnico. para tratar la siguiente agenda: 

1- Lectura y aprobación del acta 7.
ll- Propuesta de Delegación que competirá en Campeonato Iberoamericano Mayor.
III- Finanz.as.

DESARROLLO. 

1- Lectura y aprobación del acta anterior
Se dio lectura del acta anterior y se aprobó sin observaciones.

fl- Propuesta. y aprobación de delegación que competirá en el Campeonato 
Iberoamericano Mayor en Brasil. 
El Comité Técnico remite propuesta a la Junta Directiva, de la Selección que nos 
representará en el Campeonato Iberoamericano Mayor, el cual se llevará a cabo 
en las fechas comprendidas del 14 al 16 de Mayo en Brasil. 
Nómina a continuación: 

1- Rosa Elizabeth del Toro Fecha de Nacimiento: 20 de Nov 1990 
Pasaporte A05544634 Prueba: 5000 metros planos 
Objetivo Especifico: Superar el record Nacional mayor de La prueba de 16:37.88 
impuesto el 22 de abril de 2004. 
Pronostico: se espera que la atleta pueda realizar 16:30.0 

2- Lauren María Velásquez Fecha de Nacimiento: 26 de Abr 1989
Pasaporte A70279952 Pruebas: 100 y 200 metros planos
Objetivo Específico: Superar el Record Nacional de 100 metros planos de 12.08
impuesto el 30 de Mayo de 1998.
Pronostico: 12.00 en 100 metros y 25.00 en 200 metros planos.

3- Beatriz Eugenia Flamenco Fecha de Nacimiento: 11 de Nov 1995
Pasaporte A50040492 Prueba: 100 metros con Vallas
Objetivo Específico: Superar su propio record nacional mayor en 100 con vallas
de 14.53 impuesto el 7 de Agosto de 2015.
Pronostico: 14.50 segundos en 100 con vallas

4- George Vincent Erazo Fecha de Nacimiento: 10 de May 1992
Pasaporte A05566056 Pruebas: 400 m p y 400 metros Vallas
Objetivo Especifico: Mejorar sus marcas personales, como posible medallista en 
el Campeonato CA Mayor .
Pronostico: 47.90 en 400 metros planos y 53.00 en 400 metros con vallas

5- Natán Armando Rivera Fecha de Nacimiento: 12 de Die 1998
Pasaporte B50102981 Prueba: Salto con Pértiga
Objetivo Especifico: Superar el record nacional mayor de 4.90 impuesto el 7 de
Julio de 2012
Pronostico: 4.95
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6- Ronal Alexis Moreno Alas Fecha de Nacimiento: 14 de Jun 199�\�· , ••. .,.,·�,}
DUI 05369978-5 Prueba: 800 metros planos ·'<>s�; · " 

Objetivo Específico: Mejorar su marca personal, como medallista proyectado
para los Juegos Centroamericanos Managua 2017. 
Pronostico: 1 :53.0 en los 800 metros planos. 
Se propone como Entrenador al Gerente Técnico Roger Manzur y como
delegado al Dr. Juan Carlos Rarnírez.

III- F inanz.as. 
Se dio a conocer al pleno el Informe de Tesorería de Marzo de 2016, cerrando
con un saldo de $2,395.22, en la cuenta de Fondos Propios se tuvo un sa]do de
$762.24, es de mencionar que de fondos propios se ha absorbido los siguientes
gastos que se reintegrarán cuando INDES nos transfiera: 
1- Medallas del Campeonato C.A. Marcha y II Sabatina$ 97.50
2- Elaboración de Núm�ros de competición, 396.40
3- Gastos del Campeonato C.A. de Marcha $513.00 
4- Uniformes del Campeonato C.A Campo Traviesa, en Belice$ 140.00

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las catorce horas del día dieciséis
de Abril del año dos mil dieciséis. 

-�Ramírez
Presidente 

Lic. rlos Rigoberto Clemente 
Síndico 

Ing. loria Ramos 
Secretario General 

~ 
' I 
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ACTA Nº. 9-2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadorefia de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
Ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, 
Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Luis Antonio 
Montenegro, Tesorero; Carlos Rigoberto Clemente, Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, 
Gerente Administrativo, Lic. Roger Manzur, Gerente Técnico, como invitados el Lic. Rubén 
Quintanilla, Licda. Dinora Acevedo, Licda. Corina Morales para tratar la siguiente agenda: 

l. Lectura y aprobación del anterior
JI- Informe de los avances del Campeonato Centroamericano Mayor.
UI- Exposición del Patrocinio de Agua Las Perlitas.
IV- Varios.

DESARROLLO 

I. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.
Il- Informe de los avances del Campeonato Centroamericano Mayor.

La Licenciada Dinora Acevedo, infonno de los avances de la logística del evento de
acuerdo al siguiente detalle:

../ En cuanto a los hoteles para las delegaciones, se han definido dos: INDES y 
SIESTA, ya que este último nos ha dado precios accesibles e INDES tiene una 
tarifa especial por atleta que es de $5.00 dólares diarios, en el tema de los 
jueces se quedarán en Hotel cercano al Estadio, donde ellos se podrán 
movilizar caminando . 

../ La alimentación, se ha valorado darla en los hoteles, ya que se tendrá tiempo 
para poder hacer la movilización de las delegaciones del Estadio a los Hoteles 
y viceversa, aunque el precio no será tan económico, se compensará en cierta 
medida con la cuota que nos ofrece INDES en las comidas . 

../ Transporte, como Federación ya se ha gestionado con INDES y con una 
empresa privada, pero al fmal dependerá de la cantidad de personas que 
confirmen la inscripción nominal que se podrá contratar . 

../ El tema de voluntarios ya se tiene un encargado, el joven Miguel Navidad, 
quien se encargará de coordinarlos y que ya tiene planeadas varias reuniones 
con ellos para darle las indicaciones necesarias, para que todo sea un éxito . 

../ Patrocinios, se tiene a Industria Médicas, quien nos apoyará con equipo para 
Fisioterapia; El Diario de Hoy, apoyará con dos publicaciones previas al 
Evento; Grupo Samix con cuñas radiales, TCS con spots televisivos y la 
transmisión de algunas pruebas; IMDER, apoyará con el CAM, limpieza 
alrededor del Estadio, préstamo de sillas, plantas, coordinación de grupos 
artísticos para la inauguración; La Empresa Agricola Moresca, nos donará 
$900.00 dólares para la confección de Camisas para Jueces, Electro pura con 
su marca Las Perlitas, quien apoyará con publicidad y promoción, lo cual se 
explicaráen el siguiente punto . 

../ Servicios Médicos se enviará la petición a la Cruz Roja de dos ambulancias y 
de igual manera se ha enviado nota a INDES para apoyo con médicos . 

../ Seguridad, se envió nota a la PNC, de Jo cual ya recibimos la visita del enlace 
con seguridad vial y falta aún hablar con la seguridad periférica en el Estadio, 
también se ha pedido un enlace con Protección Civil. 

Así rindió informe y se queda pendiente afinar detalles en cuanto números de los 
atletas, la transportación de la Jaula de las bodegas de INDES al Estadio, ya que 
hay que sustituir la que se tiene ya que está panda. La Junta Directiva queda 
informada y se espera la participación de toda Centroamérica en el Evento. 
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Electropura con su marca Agua Las Perhtas, será uno de nuestros prmc1 �fS• · \ ii,Patrocinadores, y se le ha cedido un tiempo especial en la reunión a la Licda. C '¡� \�l JJ 1 Morales, Gerente de Mercadeo, quién expone que dentro del Patrocinio que daráJ1'��t,,· a la Federación, está la Publicidad y Promoción que les trabajará la empresa E · :·«.�� Agencia Comunicaciones para los eventos Centroamericano Mayor y NACAC SUB23, esto será en vallas publicitarias, radio, etc y nos proporcionaran toda lahidratación tanto en el lugar de competición, como en los Hoteles para ambos eventos,en. el caso del Centroamericano Mayor, nos patrocinaran 100 Camisas para losvoluntarios; aunado a lo anterior preparan una Conferencia de Prensa en un hotelCapitalino para firmar Convenio Oficial. Dicha empresa nos estará dando un apoyode aproximadamente $15,000.00 dólares en especies. La Junta Directiva agradece ala Empresa por su respaldo en estas dos justas deportivas y como Institución se leofrecerá exclusividad y espacios privilegiados para activar su marca dentro delEstadio, asimismo agua Las Perlitas aparecerá en los números de los Atletas. 

Varios a- Caso de la Señora Cristina López. Retomando el tema del espacio que se necesita dentro del Gimnasio y que ocupala Señora López, con su tienda; la Junta Directiva acuerda retomar el tema, ya quese le dio el tiempo necesario para que retirará su mercadería y aún no lo ha hecho,al respecto la Junta Directiva Acuerda: mandar una nota donde se le informe quetiene hasta el día l O del corriente mes para retirar su mercadería.b- Problema del Club Cojutepeque. El lng. Montenegro, miembro de la directiva y Presidente del Club Cojutepeque,informa que ha tenido problemas en la directiva que el preside como Club, conlos Señores Elías Trejo, ya que lo acusan de no hacer buen uso de los recursos quese gestionan como Club, cosa que él expone no es cierto y pide que se aclare eltema a través de la Federación, citando a los seifores mencionados anteriormente,ya que están dañando su imagen. AJ respecto se toma la decisión de citarlos en lapróxima reunión, ya que el Club es parte de la Federación y se debe aclarar dichoproblema. c- Solicitud del Club Master para una audiencia con la Directiva, se ha recibidollamada telefónica del Señor Ernesto Meléndez, pidiendo una reunión con laDirectiva y tres miembros del Club Master, ya que desean exponer problemáticade la organización del Campeonato Centroamericano Master. La Junta Directivalos citará para la próxima sesión. 
Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las quince horas con treintaminutos del dla cinco de Junio del año dos mil dieciséis. 

�sllamfre, 
Presidente 

lng. Luis Antonio Montenegro 
Tesorero 

J,iff.i.mente 
Síndico 
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ACTA Nº. 10- 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Ordinaria de 
la FEDEA TLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramirez, Presidente; Rene Perla, 
Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Luis Antonio Montenegro, Tesorero; 
Carlos Rigoberto Clemente, Síndico; Lic. Roger Manzur, Gerente Técnico, para tratar la 
siguiente agenda: 

1- Lectura y aprobación del anterior
11- Tiempo para los Señores Ellas.
Ill- Tiempo para los Señores Master. 
IV- Infonne de la Licda. Dinora Acevedo, de los avances del Campeonato

Centroamericano Mayor.
V- Caso de Cristina López.
VI- Varios.

DESARROLLO 

1- Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.

II- Tiempo para los Sei'iores Elías.
Se citó a los padres de la Atleta Melani Elías Trejo, para esclarecer lo que ellos
exponen a través de nota que ya no son parte del Club Atlético Cojutepeque, así como
otros atletas de los cuales firman sus padres. No se pudo esclarecer el tema debido a
que no se presentaron los esposos Elias y la invitación incluía platicar con ellos con
respecto a la denuncia del Ing. Montenegro, Tesorero de la Federación y representante
del Club en cuestión, ya que dichos padres lo están difamando.

III- Tiempo para los Señores Master.
Se.les informo que tendrían un espacio para que nos expusieran sus inquietudes. EJlos
solicitaron la lista de los máster para hacer una convocatoria para conformar la Junta
Directiva, y asi fijar la fecha para dicho acto, ya que actualmente no poseen la Junta
directiva. Necesitan hacer la convocatoria para hacer un Comité Mixto que va a ser
parte del Centroamericano Máster, el cuaJ será la sede en nuestro país, el evento se
realizara en 3 días, y cuentan con alrededor de 40 jueces. La Junta Directiva acordó
que se les apoyará para que confonnen su Junta Directiva y que el evento Master Jo
organizará la Federación.

IV- Informe de la Licda. Dinora Acevedo, sobre los avances del Campeonato
Centroamericano Mayor.
Licenciada Acevedo, infonno acerca de todos los avances del Campeonato
Centroamericano Mayor, de los radios que hemos recibido en donación, así como las
camisas para los jueces, a la fecha falta la inscripción de Costa Rica por con.firmar,
se tiene reservadas 32 habitaciones en el Hotel INDES, la hora para
cerrar inscripciones son las 24hrs del lunes 13 de Junio 2016.

V- Caso de Cristina López.
En este punto el Lic. Navas comento acerca de lo acontecido con el caso del espacio
que se quiere recuperar y que lo tiene la tienda de Cristina López, él platico con ella
y le menciono que le darán un nuevo espacio dentro del Estadio para la tiendita, se
le solicitará información al INDES, sobre este tema que ella menciona, asimismo dio
a conocer que se levantó un acta el día I O de de junio del 2016 con el inventario de
los productos que ella tenía en el lugar.
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Varios. ' ';� { \ \�1¡
a- La Gerencia Técnica solicito al Pleno, aprobar para subsidiar al entrenador N�# '\. -� ·?J1¡J 1J 

Padilla .e?� $10 dólares más semanales apart� de lo_que ya recibe, es d�t�;��y�·1.;��·;f
que rec1b1ra $100.00 al mes para transporte y alunentac16n. ,: : . .:.�'7 

b- Se convocará fonnalmente al entrenador designado que entrena a los atletas del
Club Cojutepeque, Alejandro León Lara para que explique la situación actual que
atraviesa ese Club y lo que pasa con su junta directiva.

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las catorce horas con treinta 
minutos del día once de Junio del año dos mil dieciséis. 

1 ;' 

lng. Luis Antonio Montenegro 
Tesorero 

lng. Glo 1a Ramos 
Secretana General 

Lic. C�emente
Síndico 

f 
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ACTA Nº. 11 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria 
de la FEDEA TLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria 
Ramos, secretaria general; Carlos Rigoberto Clemente, Síndico; Luis Antonio Montenegro, 
Tesorero; Ausente: Rene Perla; vicepresidente para tratar la siguiente agenda: 

r. Lectura y aprobación del acta 1 O.
11. Informe del Campeonato Centroamericano Mayor

111. Preparativos para el NACAC, detalle de los países confinnados y no. de participantes.
rv. Nombramiento del Dr. Ramírez, por la IAAF. para liderar Foro de Consultas 

Hispanas en Amsterdam. Solicitud del Dr. R.amirez, de asignación de viáticos. 
V. Entrega a INDES de Kits de Kids Athlectics, programación de Entrega. Kid s

athletics
VI. Varios

a- Pago de boleto del Profesor Quezada a Brasil
b- Asistencia Social Media Day
c- Convocatoria al entrenador León Lara

VI- Finanzas.

DESARROLW 

l. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.

II. lnf orme del Campeonato Centroamericano Mayor.
El día 22 de Junio, hubo reunión con el Lic. Quintanilla y dio su informe como
Delegado Técnico, sobre la evaluación de la organización del evento, el cual al
desglosar la parte administrativa y técnico fuimos bien valorados, y se nos felicitó
porque él éxito fue total.

TII. Preparativos para el NACAC, detalle de los países confirmados y no. de participantes. 
Se dio a conocer los avances del Campeonato NACAC sub 23 a desarrollarse en el 
pais. A la fecha han con.finnado 23 países, la parte administrativa sugiere la 
contratación de servicio de una empresa para trasladar los fondos al banco, lo cual la 
Junta Dfrectiva no lo considera necesario, en el Manual Técnico se dará nuestro 
número de cuenta para pago de inscripciones por transferencias. 

IV. Nombramiento del Dr. Ramirez, por la IAAF, para fonnar parte del Foro de Consultas
Hispanas en Ámsterdam.
El Dr. Ramírez recibió invitación de la IAAF, para formar parte del Foro de Consultas
Hispanas, acto que se llevará a cabo en Ámsterdam, los días 5 y 6 de Julio, por lo
anterior él viajará y formará parte de este Evento, por lo anterior solicita se le
consideren asignación de viáticos o gastos de bolsillo, la Junta Directiva, está de
acuerdo en la asignación de los fondos y aprueba la cantidad de $300.00 dólares

V. Entrega a INDES de Kits de Kids Athlectics.

. .

Programación de Entrega de Kits de K.ids Athletics. Para dicha entrega de los kits la
Junta Directiva decide que será luego del evento NACAC ya que se pretende
desarrollar un programa que se enfoque en formar Capacitadores en este Programa,
para luego hacer la entrega oficial de 8 kits al INDES.
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a- Pago de boleto del Profesor Quezada a Brasil �:�\�:� Se invito al Prof Quezada a] evento Panamericano en Brasil, y se acuerda · -� 
que la Federación pagará el boleto aéreo de Fondos con Gestión
Administrativa, y los gastos de hotel y alimentación él los absorberá. 

b- La Junta Directiva decide que el Tesorero de la Federación Luis Montenegro
�ista a1 evento de Social Media para ponerlo en práctica en las redes sociales
de la federación. 

c- Se hará la convocatoria al entrenador León Lara luego del evento NACAC
para aclarar ciertos eventos y divulgaciones hechas hacia un miembro de la
federación de atletismo.

Vll- Finanzas. 
Informe de Tesorería del mes de Mayo. 
Se dio a conocer al pleno el Ip.forme de Tesorería, en este mes en la cuenta de INDES
se tuvo un saldo de$ 10,404.21, es de resaltar que se nos hicieron transferencias por
parte de INDES que ascendieron a la cantidad de $43,726.84, los cuales son Salarios,
Fogueos Nacionales e Internacionales, en Fondos Propios se cerró con la cantidad de
$ 3,983.24, en la cuenta de Gestión Administrativa se tuvo un saldo de $39,313.69,
en esta cuenta se manejaran los fondos de la IAAF, entre otros.

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las horas del día veinte del
año dos mil dieciséis.

lng. Luis Montenegro

Tesorero

Ing. G ria Ramos 
Secretaria General 

�ente· Síndico 

' 
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ACTA Nº. 12-2016 

Reunjdos en el Audüórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria 
de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Lic. 
René Perla, Vicepresidente, Gloria Ramos, secretaria general; Carlos Rigoberto Clemente, 
Síndico; Luis Anton.io Montenegro, Tesorero; vicepresidente para tratar la siguiente agenda: 

I. Lectura y aprobación del acta 11.
II. Informe del IX Campeonato NACAC Sub 23.

lll. Sede del Campeonato Centroamericano Master

DESARROLLO

l. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.

Il- Informe del IX Campeonato NACAC Sub 23. 

Después de este evento, el cual fue de gran envergadura, y que fue culminado con 
éxito, donde participaron 30 países, y más de 300 atletas, oficiales, voluntarios, 
Jueces, etc, podemos decir misión cumplida, aunado a ello se recibió carta del Señor 
Víctor López, Presidente de NACAC donde felicita a nuestro Gobierno, a la 
Federación por la organización del evento, el cual fue todo un éxito, valoro todos los 
aspectos de logística y nos sentimos orgullosos de haber sido sede de este evento, el 
cual nos ha dejado como herencia el equipamiento deportivo valorado en $30,000.00 
dólares, entre otros. 

III- Sede del Campeonato Centroamericano Master.

La Federación Salvadoreña de Atletismo, propone realizar el Campeonato
Centroamericano Master, en las fechas comprendidas del 13 al 15 de Octubre,
asimismo propone que el pago de la inscripción sea de $30.00 dólares, y se cotizará
hoteles para poder proponer el costo de alojamiento el cual será un pago adicional a
la inscripción, en la próxima reunión se verá el Manual Técnico, hoteles y la logística.

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las catorce horas del día doce de 
Agosto del año dos mil dieciséis. 

�(J).)L
Dr. Jua�Ramirez

Presidente

Ing. Luis Montenegro
Tesorero
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ACTA Nº. 13 - 2016 {¡�¡ f�),l 
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Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadorefta de Atletismo, ubicada en El Estad�.; Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Lic. René Perla, Vicepresidente, Gloria Ramos, secretaria general; Carlos Rigoberto Clemente, Síndico; para tratar la siguiente agenda: 

L Lectura y aprobación del acta 12 II. Proyectos que se ejecutarán con Fondos que han transferido de la IAAF.
lll. Programación de Cena de Agradecimiento a los Patrocinadores. 
IV. Finanzas.

DESARROLLO 

I. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones.
II- Proyectos que se ejecutarán con Fondos que han transferido de la fAAF, monto$20,000.00 dólares. Se ejecutarán tres áreas con los Fondos de Proyectos: Fisioterapia, Kids Athletics y Gimnasio, para lo cual se está cotizando para la remodelación e instalación del áreade Fisioterapia con diferentes proveedores, y se ampliarán las áreas administrativas,se espera iniciar con los proyectos a finales de Agosto o Septiembre, asimismo serácon las otras dos áreas. 
In- Programación de Cena de Agradecimiento a los Patrocinadores. La Junta Directiva, desea realizar una Cena en honor a los Patrocinadores queapoyaron nuestros eventos Centroamericano Mayor y NACAC Sub 23, sin el apoyode ellos no hubiera sido un éxito total nuestros eventos, para lo cual se acuerda que se lleve a cabo el 3 de Septiembre de 2016, a las 6:00 p.m., la gerencia administrativa 

ha cotizado y con los Hoteles Siesta, Terraza y Crown Plaza, y se eligió el Hotel Siesta para dicho evento, la Gerencia Administrativa se encargará de remitir lasinvitaciones a nuestro Selecto Grupo de Patrocinadores, se proyecta un gasto de $500.00 dólares para la cena, más elaboración de reconocimientos para las Empresas.
IV- Finanzas. Informe de Tesorería mes de Julio de 2016. En la cuenta de INDES se cerró el mes con el saldo de $12,079.68, y se recibió deINDES la cantidad de $19,35.23, el cual incluye Salarios y Ayudas Adicionales, enla cuenta de Fondos Propios, cerrarnos con la cantidad de $33,864.81, obtuvimosestos fondos por el pago de inscripciones y transferencias de la IAAF como apoyo alevento NACAC, en la cuenta de Gestión Administrativa cerramos con $3,305.23. 
Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las cato ras del día diecinuevede Agosto del afio dos mil dieciséis. 

Presidente 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

log. loria Ramos 
Secretaria General 

�o Clemente
Síndico 

- ~ 
)' 
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ACTA Nº. 14 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubi~da en El E~tad~o 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar ~es1on Ex~ord~nai:-ia 
de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramtr~z, Presidente, Lic. 
René Perla, Vicepresidente, Gloria Ramos, secretaria general; Carlos R1goberto Clemente, 

Sindico; para tratar la siguiente agenda: 

I. Lectura y aprobación del acta 13 
IL Organización del Campeonato Centroamericano Master 

DESARROLLO 

I. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones. 

Il- Organización del Campeonato Centroamericano Master. 
Las Gerencias Administrativa y Técnica, infonnan que ya esta todo listo para el 
Evento Centroamericano Master, el cual tendrá lugar en nuestro país en las fechas 
comprendidas del 13 al 15 de Octubre de 2016. 
Han confirmado su participación Centroamérica y se ha girado invitaciones a países 
como México, Argentina, Colombia, Aruba, y Curacao, se espera la participación de 
400Atletas, El Salvador competirá con 70 participantes en diferentes pruebas. 

En este evento se contará con la grata presencia de la Presidenta de la Asociación 
Master de Norte Centroamérica y el Caribe WMA Sandy Pashkin de Estados Unidos 
y del Vicepresidente Brian Keaveney de Canadá. 

El transporte se está coordinado con INDES, los Hoteles sedes son INDES, Siesta y 
Villa Centroamericana, se está conformando el grupo de voluntarios a cargo del Prof 
Ernesto Castro, así como la premiación del Evento. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las catorce horas del día nueve de 
Octubre del año dos mil dieciséis. 

~ frez 
Pres· 

Ing. oria Ramos 
Secretaria General 

~~rtoClemente 
Síndico 
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Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio · .,.~ ·::_::: .. 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria 
de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramirez, Presidente; Lic. 
René Perla, Vicepresidente, Gloria Ramos, secretaria general; lng. Luis Antonio 
Montenegro, Tesorero; Carlos Rigoberto Clemente, Sindico; para tratar la siguiente agenda: 

l. Lectura y aprobación del acta 15 
II. Revisión de las áreas que se están terminando de Fisioterapia, Oficina Multiusos, 

Bodega, y Administración. 
m. Ejecución de Proyecto de Dividendos de la JAAF. 
IV. Caso de Cristina López. 
V. Invitación de la IAAF para el Dr. Ramfrez. 

VI. Reelección de Junta Directiva 
VII. Inauguración de Clínica de Fisioterapia. 

VID. Finanzas. 

DESARROLLO 

l. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin observaciones. 

11· Revisión de las áreas que se están terminando de Fisioterapia, oficina multiusos, 
bodega de en la oficina de la Presidencia y oficina administrativa. 

Gasto total de la obra $ 2,823.65. 
En la propuesta original que les había enviado el monto era $2,296.89, se 
incrementó como yo les exprese en el correo del día 12 de Septiembre 2016, 
debido a que no se incluyó originalmente la instalación de lavamanos suministro 
de agua potable y aguas negras para este, la colocación de repisas para la bodega 
de la presidencia para el material deportívo, tapones para las tinas, suministro e 
instalación de tomacorrientes y canaletas puesto en marcha. 

lll- Ejecución y proyección de Gastos de Proyecto de Dividendos de la IAAF. 
-DIVIDENDOS. Monto $ 19.990.00 

./ Equipo de Musculación, ............... $ 9,238.05 
Ya puesto en las oficinas . 

./ Tarimas ................................ . ........ .... $ 598.20 

./ Remodelaciones área Fisioterapia. . .. ...... $ 2,863 .25 

./ 2 Tinas .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .... .. .... ... .. . .. .... . $ 250.00 

./ Reparación de canapés y compra 

./ Toallas, ropa de cama, almohadas. 
De 2 cubos para atenciones ....... .. . 
Sub-Total ..... . ... ......... ...... ... .. .. ...... .... . 

./ A comprar 

./ Equipo ultrasonido, 

$ 75.00 
$ 250.00 
$ 13,274.50 

Teos, electrodos..... ... . . ......................... $ 2,360.00 
./ Pelotas, etc.... ............. ........ ... .... ... ..... $ 100.00 
./ Elaboración de bases para discos y 

barras ................................. $ 640.00 
./ Pinturas ..... ....... ...... ........ ......... ......... ... $ 590.00 

Gran Total ........ . .............. ................ S 16.964.50 

En este proyecto, La Gerencia Administrativa solicita incluir la compra de un aire 
acondicionado para el Auditorium, el Ing. Molina que nos está haciendo el proyecto de 
remodelación, nos está ofreciendo un aire usado en buenas condiciones de 36,000 BTU 
swnamente fuerte para instalarlo en el Auditorium, lo oferta a$ 500.00 dólares y da 3 meses 
de garantía. La Junta Directiva acuerda comprarlo. 



-GRANT Monto, $15,390.00 
./ Transferencia a COES . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . $ 400.00 
./ Compra de sillas escritorio . ... .. ... ... ... .. $ 266.00 
./ Compra de computadoras de 

Escritorio y Laptop ......... .. ... . ..... . .. .. ....... $ 1,153.00 
./ Aire Acondicionado .... ..... .... .. .. . ....... .. .... $ 299.00 
./ Reparación de Baños y duchas .... . .. ... . ...... .. $ 575.25 
./ Mano de Obra de Mantenimiento 

Baños y pulido . .. ... ...... .... .. .... .. .. . ... . ... .... $ 80.00 
Sub-Total .... ... .. ... .. .. ... ... .. ... ... ....... ... .. .. $ 2,773.25 

Compras pendientes 
./ 2 computadoras . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . $ 

Pendiente definir cotizaciones . 
./ Mueble para computadoras ... .... .. ... ....... $ 

Ojo entrenadores . 
./ Puerta de auditórium . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . $ 
./ Aire para oficina Presidencia . . . . . . . . . $ 
./ Escritorio para recepción... . . . . . . . . . . . . . $ 
./ Escritorio para contador.. . .. .... .. ... . . $ 
./ Equipo que se necesita de 

Herramientas Bodega . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . $ 
./ Compra de llantas para 

4 carretas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . $ 
./ Mueble multiusos para guardar 

Horno, cafetera, tasas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . $ 
Sub-Total ... ... . ... .. .... .. ... ... ....... . .. .. .... $ 

600.00 

350.00 

400.00 
299.00 
150.00 
150.00 

250.00 

560.00 

150.00 
2,909.00 

Total, si se ejecuta todo .... .. .. .. .. ...... . $5,682.25 

- KIDS ATHLETICS .... $12,790.00 

./ Impuestos de importación de 10 cajas .... .... . ...... . $ 468.64 

./ Servicios de Importación ... ......... ... . .. ... .... . .. .. $ 230.00 
Total ... . ........... ....... ........ ...... .......... .. .. . . $ 698 64 

Hasta esta fecha esto es lo que se ha ejecutado y faltan varias adquisiciones 
proyectadas. 

IV- Caso de Cristina López: 
La Señora López con el afán de no cede el espacio que le estamos solicitando, 
dentro del Edificio de Atletismo, anda difamando a los directivos, pero se le hará 
del conocimiento que debe sacar la mercadería del lugar y se levantará un acta, se 
le notificará. 

V- Invitación de la IAAF, para el Dr. Ramírez para asistir a reunión de Gobemanza 
de la IAAF ROAD SHOW, a llevarse a cabo en Santo Domingo el 10 de Octubre. 
El boleto será enviado por la IAAF, por lo anterior la Junta Directiva acuerda 
darle como viáticos la cantidad de $225.00 dólares, de Fondos Propios. 

VI- Reelección de Junta Directiva. 
Se expresó que este punto se dejará para la próxima sesión. 
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VII- Inauguración de la Clínica de Fisioterapia. 
Se espera se concluya la construcción de la Clínica de Fisioterapia para finales de 
Octubre, por lo que en la próxima reunión se ftjará hr fecha. de inauguración. 

VIII- Finanzas. 
Informe de Tesorería del mes de Septiembre. 
En la cuenta INDES se cerro con un saldo de $3,037.47, en la cuenta de Fondos 
Propios, se tuvo un saldo de $3,608.20 en la cuenta por Gestión Administrativa 
se tuvo un saldo de $48,194.38, por transferencias de la IAAF para Proyectos. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las quince horas del día primero 
de Octubre del año dos mi] dieciséis. 

Ing. oria Ramos 
Secretaria General 

Lic. 

Ing. Luis Antonio Montenegro 
Tesorero 

· goberto Clemente 
Síndico 
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ACTA Nº. 16 - 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El 
Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión 
Extraordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, 
Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto 
Clemente, Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa, Lic. Roger Manzur, 
Gerente Técnico, para tratar la siguiente agenda: 

l. Lectura y aprobación del acta anterior. 
II- Infonne del Campeonato Centroamericano Master. 
III- Ejecución de Proyectos lAAF 
IV- Campeonato Centroamericano Infantil y Juvenil C 
V- Elección de Junta Directiva 2017-2020. 
VI- Varios. 

DESARROLLO 

1- Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin 
observaciones. 

Il- Se informa a la Junta Directiva que El evento Master fue todo un éxito, en primer 
lugar por la cantidad de atletas inscritos que en total fueron 41 l, la organización, 
logí.stica, y el saldo positivo financieramente hablando, ya que el Gerente Técnico 
gestionó y logro el patrocinio de $3,000.00 dólares con AFP Crecer, aunado a ello 
el Dr. Ramírez gestionó y recibió de la Presidenta de AAMES el apoyo 
económico de $1,500.00, tomando en consideración estos ingresos adicionales, 
proyectamos una ganancia a favor de la Federación de$ 8,762.29 dólares, (Es de 
dejar asentado que a la fecha Crecer aun no ha hecho el desembolso, ya que lo ha 
programado para el 7 de Noviembre de 2016). Adjunto se encuentra el cuadro de 
Liquidación del Evento. La Gerencia solicita se acuerde que parte de la Ganancia 
sea para invertir en la remodelación del Auditorium de la Federación, ya que se 
tiene el proyecto de impartir varias capacitaciones del Kids Athletics, 
Entrenadores, entre otros, por otro lado también se deberá invertir en 
equipamiento y fogueos para los atletas. La Junta Directiva acuerda aprobar como 
se distribuirá la ganancia del evento en los tres rubros que se han mencionado, se 
pide a la Gerencia presentar posterionnente el detalle de los rubros. 

III- Ejecución de Proyectos IAAF. 
Se anexa cuadros de la ejecución de la Remodelación de Area de Fisioterapia, 
Musculación, Grant y Kids Athletics a la fecha . 
.La Junta Directiva luego de leerlos y analizarlos se siente satisfecha de como 
vamos avanzando en la ejecución de los proyectos y se siente satisfecha por la 
confianza que ha depositado la IAAF en la gestión que se está realizando, todavía 
falta que sigamos invirtiendo en las mejoras en el Gimnasio y adaptación del 
equipo de musculación, así como los otros dos proyectos, se espera culminar dicha 
ejecución en el 2017, se programa como fecha de inauguración de la Clínica de 
Fisioterapia el día 11 de Noviembre, se girará invitación al Prof. Quezada, 
Presidente de INDES. 
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Campeonato Centroamericano Infantil y Juvenil C. !r!\ f .:i JV. 

V-

VI-

Para e~te Evento no tenemos los fondos de parte de INDES, pero se participará'y· \\• ,. ;,· . .-<!/) 
se le pide al pleno se apruebe que se suplan los gastos de los Fondos de la Tercera<~~~: ~· 
Cuenta, luego los reintegraremos cuando JNDES nos los deposite. De acuerdo a · ·· :-::-:.;;:;-
la Proyección del Gerente Técnico, ya que se está en pleno evento nacional para 
poder conformar la selección es que podrán competir aproximadamente 55 
Atletas, y la Gerencia Administrativa proyecta un gasto en base a esta cantidad 
de atletas y entrenadores la cantidad de $11,000.00 dólares aproximadamente. La 
Junta Directiva acuerda aprobar que el gasto se tome de los fondos de la Tercera 
Cuenta, que es por gestión Administrativa 

Elección de la Junta Directiva periodo 2017-2020. 
El Dr. Ramirez, le expone al pleno que se debe fijar la Fecha de Asamblea General 
Extraordinaria, y se acuerda en conjunto que sea el día Jueves 22 de Diciembre 
de 2016, a las 6:00 p.m. en primera convocatoria y 6:30 p.m. en segunda 
convocatoria, y les explico a los directivos que si desean postularse y continuar 
como miembros Directivos, se deben preparar haciendo el trámite 
correspondiente para optar a un cargo, solicitando la Solvencia de Hacienda, 
Solvencia de Alcaldía Municipal y Declaración Jurada. Todos expresan estar de 
acuerdo en postularse y la lng. Gloria Ramos, Secretaria de la Junta Directiva, 
pide la palabra e infonna al pleno que por motivos de trabajo en su empresa, 
estará fuera del país desde la segunda semana de Noviembre hasta la segunda 
semana de Diciembre, por lo que pide tomen nota y estará en contacto por 
cualquier situación vía correo electrónico, y expresa que le da la facultad al Dr. 
Ramírez, para poder convocar a Asamblea General Extraordinaria ya que ella no 
estará presente para poder firmar las notas, para lo cual todos los aprueban y se 
le da la autoridad al Dr. Ramírez para finnar las convocatorias, y se asienta. 

Varios. 

a- Viaje del Señor Presidente por invitación de la IAAF a Mónaco. 
El Dr. Ramírez, expreso que como ya les había hecho conocimiento vía correo 
electrónico, él viajará por invitación de la IAAF a Congreso de Gobemanza, en las 
fechas comprendidas del 30 de Noviembre al 4 de Diciembre de 2016 a Mónaco. La 
Junta Directiva acuerda otorgarle la cantidad de $ 500.00 como viáticos, $100.00 
dólares por día. 

b- Concentración de Entrenadores. 
Se le pide a la Junta Directiva la aprobación para una encerrona con los miembros del 
Staff Técnico, ya que se abordarán temas sobre el trabajo, planificación y 
autoevaluación, se estima un gasto que oscile entre $240 a $300.00 dólares, y se 
llevaría a cabo el Viernes 18 de Noviembre de 2016. La Junta Directiva acuerda 
aprobar dicha actividad. 

c- Festejo de fin de affo con los Atletas. 
La Gerencia administrativa expone al pleno que propone que la Fiesta Navideña se 
lleve a cabo en el Hotel Siesta y que tenga la mecánica que hemos tenido el affo 
anterior que cada atleta adquiera su tarjeta, se estima un costo de $10.00 dólares por 
tarjeta, y pide que el Personal en general se exonere del pago de la tarjeta La Junta 
directiva aprueba la actividad, pero pide a la Licda. Zúniga se cotice en el Circulo 
Militar, ya que allí es más amplio, hay variedad de platos y seguridad. 

d- Solicitud de préstamo de la Gerencia Administrativa para el pago de actividad de fin 
de año con el personal con la cantidad de$ 1,300.00, y apoyo con$ 400.00 dólares 
como aporte a dicha actividad, lo cual se deducirá de dicho préstamo, por lo que se 
reintegrará a la Federación la cantidad de $ 900.00 dólares. La Junta Directiva 
aprueba la petición. 



Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las quince horas del día cinco de 
Noviembre del año dos mil dieciséis. 

~ ---Dr.Ju ~Íos Ramírez 
President 

Ing. GI. ria Ramos 
Secretaria General 
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Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio '~~~ 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria 
de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene 
Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto Clemente, 
Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa, Lic. Roger Manzur, Gerente 
Técnico, para tratar la siguiente agenda: 

T. Lectura y aprobación del acta anterior. 
II. Convocatoria para los Clubes Federados para darles un Informe General de 

Actividades y Finanzas. 
III. Propuesta de Cena de Gala para la Familia del Atletismo. 
IV. Finanzas. 

DESARROLLO 

1- Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin 
observaciones. 

ll- Convocatoria para los Clubes Federados, para darles un Informe General de 
Actividades y Finanzas. 
La Junta Directiva, acuerda planificar una reunión con los representantes de los 
Clubes Federados, para darles a conocer lo acontecido en el transcurso del año, 
para lo cual se prepará un Memoria de Labores a la fecha y se explicará la 
ejecución de la Finanzas, se propone la fecha del Miércoles 16 de Noviembre, a 
las 6:00 p.m., en el Auditórium de la Federación. Se delega a la Gerente 
Administrativa para girar las respetivas invitaciones. 

III- Propuesta de Cena de Gala para la FamiLia del Atletismo. 
Dándole continuidad a lo hablado en la Sesión anterior sobre la Fiesta Navideña 
para la Familia del Atletismo, se ha cotizado en el Hotel Siesta y el Círculo 
Militar; se propone la fecha el 17 de Diciembre y que el lugar sea el Círculo 
Militar, ya se visitó y el área que ofrecen es el ranchón, alrededor de la piscina, 
el costo del plato es de $13 .50, se propone se apruebe el lugar y que la tarjeta para 
el público sea e $10.00 dólares y la Federación absorberá la diferencia. La Junta 
Directiva aprueba la propuesta y se acuerda exonerar Las tarjetas del personal y la 
Junta en General. 

IV- Finanzas. 
Informe de Tesorería mes de Octubre. 
En la cuenta de INDES se cerró con un saldo de$ 2,745. 13, en Fondos Propios 
con la cantidad de $ 1,751.44 y en la cuenta de Gestión Administrativa, 
$50,476.16 dólares. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a la o horas del dia siete de 
Noviembre del a~o dos mil dieciséis. 

~Ramfrez 
Presidente 

lng. oria Ramos 
Secret ria General 

~ente 
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ACTA Nº. 18- 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria 
de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene 
Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto Clemente, 
Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa, Lic. Roger Manzur, Gerente 
Técnico, para tratar la siguiente agenda: 

l. Lectura y aprobación del acta anterior. 
II. Premiación a los Atletas con Records en Gala Navideña. 

III. Remodelación del Auditórium 
IV. Aguinaldos 

DESARROLLO 

1- Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin 
observaciones. 

II- Premiación a los Atletas con Records Nacionales en Gala Navideña. 
A moción del Dr. Ramírez, se pide al pleno que se apruebe que, en la Cena 
Navideña, que se llevará a cabo el sábado 17 de Diciembre, se exonere del pago 
de la tarjeta a los 12 Atletas que serán premiados por los Records Nacionales que 
han impuesto en la Temporada 2016, y se sugiere que como reconocimiento se 
les otorgará un Diploma y una medalla especial, los premiados para el año 2016, 
serán 12 de nuestros Atletas. La Junta Directiva acuerda exonerar el pago de la 
Tarjeta a los Atletas y otorgarles los reconocimientos por su esfuerzo. 

III- Remodelación del Auditórium. 
Se ha iniciado la remodelación del Auditórium, se está procediendo con la pintura 
del cielo falso, las paredes y se han realizado las siguientes compras, para 
acondicionar el lugar, con la aprobación de la Junta Directiva: 
Televisor Sony ... .. . .. . ... ... ... .. . ...... $529.00 
Rack para el TV con brazo extendible, $ 169.99 
Pantalla desplegable para cañón ...... ... $ 70.90 
Pendiente de adquirir: 
1 Pizarra de Plumón con rodos ........... $ 175.00 
5 Sillas para Mesa de Reunión ... .. .. . $ 285.00 
Asta para bandera.. ...... ... ...... .... .... .... $ 135.00 
1 organii.ador de llaves ...... ........ .. ...... $ 40.00 
Instalación de cañón,... ... ... ... ..... . ... $ 127.50 
La Junta Directiva acuerda inaugurar el Auditórium y a moción del pleno se pensó 
en nominarlo Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros", como un merecido 
homenaje a uno de los mejores entrenadores del país, es un histórico personaje 
que ha engrandecido al Atletismo Salvadoreño, iniciando hace más de 45 años 
como Atleta Olímpico, continuando como entrenador, instructor, maestro, 
catedrático de muchos. 
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Aguinaldos y Bonificaciones. ~.i \ ~ i fl 
Se espera poder cancelar los Aguinaldos y Bonificaciones al Personal de ~ ~~"·,. ,..,.,?'~,;}?/ 
Federación a partir del día 12 de Diciembre, los fondos que se afectarán so'it{};;~~, 
Fondos Propios para el Personal de Servicios Generales, los fondos de Gestión ~
Administrativa al Personal Técnico y complementos del Personal Administrativo, 
así como las 6 Bonificaciones que se pagarán de estos fondos. En total la 
Federación proyecta erogar la cantidad de$ 4,270.56 dólares. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las catorce horas del día diez de 
Diciembre del afl.o dos mil dieciséis. 

Ing.' lo ria Ramos 
Secretaria General 

~ lemente 
Síndico 
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ACTANº. 19-2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadorei\a de Atletismo, ubicada en El Estadio 
Jorge El Mágico Gonz.ález en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria 
de la FEDEATLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente~ Rene 
Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto Clemente, 
Sindico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa, Lic. Roger Maozur, Gerente 
Técnico, para tratar la siguiente agenda: 

l. Lectura y aprobación del acta anterior. 
II. Gala Navideña. 

III. Inauguración del Auditóriurn "Rafael Antonio Santos Cisneros". 
IV. Propuesta de la nómina para conformar Junta Directiva 
V. Finanzas. 

DESARROLLO 

I- Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin 
observaciones. 

II- Gala Navideña. 
La Administración informo a la Junta Directiva que ya está todo listo para la Gala 
Navideña, se extendieron las invitaciones a nuestros Atletas que serán premiados 
por sus Records Nacionales, Medios de Comunicación que se les otorgará 
reconocimiento por su apoyo al Atletismo, Personal en General de la Federación, 
se alquilará una discomóvil para amenízar la Fiesta la cual tendrá un costo de 
$350.00 dólares, aunado a lo anterior el Lic. Clemente somete a moción otorgar 
al Personal en General un reconocimiento por su labor durante el presente afio y 
propone dar como sorpresa en la Gala Navideí'la una tarjeta de Supermercado por 
$15.00 dólares a cada uno, para lo cual la Junta Directiva lo aprueba. 

llJ- Inauguración del Auditórium denominado "Rafael Antonio Santos Cisneros" 
El Audítórium ya casi esta listo y se propone que la fecha de inauguración sea el 
22 de Diciembre a las 6:00 p.m., los Directivas aprueban esa fecha y se le dará a 
conocer al Ing. Santos a través de invitación especial. 

IV- Propuesta de la nómina para conformar nueva Junta Directiva 2017-2020. 
E Dr. Ramírez hablo con el pleno y los miembros aceptan el nuevo reto de un 
periodo más al frente de la Federación, ya que se sienten satisfechos con el trabajo 
realizado y los cambios visibles que ha tenido la Organización; el Dr. Rarnírez ha 
propuesta incluir a un nuevo miembro la Lic. Rutb Daniela de Zas, quedando la 
nueva propuesta de la siguiente forma: 
Presidente: Dr. Juan Carlos Ramirez 
Vicepresidente: Lic. René Perla. 
Tesorero: Ing. Gloria Ramos 
Secretario General: Lic. Carlos Clemente 
Síndico: Licda. Ruth Daruela de Zas. 
Esta será la propuesta que se presentará en Asamblea General Extraordinaria. 



V-

Libro de actas de Sesiones de Junta Directiva J :~ 
JY 

Finanzas. 
Informe de Tesorería de Noviembre de 2016. 
El mes de Noviembre se cerró en la cuenta de INDES con un saldo de$ 819.21 
dólares, en Fondos Propios se tuvo un Saldo de 1,738.81 y en Gestión 
Administrativa la cantidad de $34,223.44 dólares. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las vei te horas del día catorce de 
Diciembre del año dos mil dieciséis. 

Ing. 
Secre 

oria Ramos 
·a General 

~:mente 
· Síndico 



1 

20-12-16 

ACTA Nº. 20- 2016 

Reunidos en el Auditórium de la Federación Salvadorei'ia de Atletismo, ubicada en El Estadio 
Jorge El Mágico González en la Ciudad de San Salvador, para celebrar Sesión Extraordinaria 
de la FEDEA TLETISMO las siguientes personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene 
Perla, Vicepresidente; Gloria Ramos, Secretaria General; Carlos Rigoberto Clemente, 
Síndico; Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa, Lic. Roger Manzur, Gerente 
Técnico, para tratar la siguiente agenda: 

T. Lectura y aprobación del acta anterior. 
lI. Presentación de Plan Estratégico a los Clubes Federados previo a la Elección de Junta 

Directiva 2017-2020. 

DESARROLLO 

1- Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada sin 
observaciones. 

II- Presentación de Plan Estratégico a los Clubes Federados previo a la Elección de 
Junta Directiva 2017-2020. 

La Junta Directiva deja asentado que se trabajó en conjunto en Presentación que 
dieron a conocer a través de la redes sociales y comunicación directa con los 
representantes de los Clubes, donde se presentó el resumen de la actual gestión y 
el Plan Estratégico 2017-2020, el cual contempla El Atleta, Técnica, Eventos, y 
Administración. 
Ya se tienen los preparativos para la Asamblea General Extraordinaria la cual 
tendrá lugar en el Auditórium de la Federación "Rafael Antonio Santos Cisneros", 
a las 6:00 p.m. en primera convocatoria y a las 6:30 p.m. en segunda convocatoria. 

Y no habi.endo más que hacer constar, se cierra la sesión a las veinte horas del día veinte de 
Diciembre del año dos mil dieciséis. 

~Ramfrez 
Presidente ,.,. 

Lic. Carlos Clemente 
Síndico 



04-01-17 
ACTA Nº. 1- 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

I- Bienvenida a la Licda. Daniela González de Zas, Síndica de la Federación. 
U- Firma de documentos por parte del Tesorero Luis Antonio Montenegro (hasta que 

INDES entregue aval de Nueva Junta) 
IU- Presupuesto 2017. 

-Monto no definido, se trabajará en la distribución, respetando los lineamientos que 
INDES nos ha dado, más las nuevas Directrices que puedan emanar por parte de 
ellos. 

IV-Contratos de Empleados administrativos y técnicos, definición de horarios de 
trabajo, horas de trabajo, salarios, etc. 

V- Tema de la Tienda de Cristina López. 
VI-Pago de Afiliaciones y Membresías. 
VII- Conferencia de Prensa Patrocinio de Uniformes ERKE. 
VIIT- Reordenamiento del Gimnasio. 
IX-Proyecto de Escuela de Atletismo y Kids Athletics. 
X- Invitación al Congreso Técnico de CADICA en Honduras. 
XI-Varios. 

a- Revista mensual de actividades 
b- Compras pendientes de ejecutar: 
c- Compra de Equipo de vigilancia para el gimnasio y recepción. 

DESARROLLO 

1- Bienvenida a la Licda. Daniela González de Zas, Síndica de la Federación. 

La Junta Directiva, Juego de la reestructuración y la integración de la Licda. de Zas, como 
Sindica, se sienten satisfechos, asimismo le dan la cordial Bienvenida al grupo de trabajo 

II- Finna en documentos por parte del tesorero lng. Luis Antonio Montenegro. 

El Dr. Ramírez, informo al pleno que mientras no se tenga la Acreditación de INDES, que 
los reconoce como Directivos para el periodo 2017-2020 el lng. Montenegro, deberá seguir 
finnando solicitudes, cheques, informes, etc; la Gerencia Administrativa informa que ha 
tratado el tema con el Ing. Montenegro, pero Él ha expresado que antes requiere una 
opinión Jurídica al respecto, la Gerencia Administrativa estará en comunicación con El y Je 
informará sobre su solicitud, por lo anterior y para evitar atrasos en nuestras obligaciones 
se solicita al pleno Aprobar, que de no obtener la firma del lng. Montenegro, los cheques 
se emitirán con la firma de la Secretaria General, quién está autorizada como tercer finnar 
en el Banco, lo anterior para no atrasar pagos, obligaciones, etc, para lo cual el pleno lo 
aprueba unánimemente. 

Ill- Presupuesto 20 17. 

Monto no definido, se trabajará en la distribución, respetando los lineamientos que INDES 
nos ha dado, más las nuevas directrices que puedan emanar. 
Esta administración aún está a la espera del monto que se nos asignara para la operatividad 
2017, y se trabajará bajo la directriz que INDES ha emanado tratando de cumplir los 
porcentajes que ellos han plasmado en el Instructivo de Ingresos y Egresos. 



IV- Contratos de Empleados administrativos y técnicos, definición de horarios de 
trabajo, horas de trabajo, salarios, etc. 

La Junta Directiva, ha dado instrucciones a la Gerencia Administrativa de preparar los 
contratos de trabajo del personal, en el caso del área técnica el Gerente Técnico deberá 
últimar las funciones, estos deberán estar finnados para el mes de Febrero. 

V- Tema de la Tienda de Cristina López. 

Dándole seguimiento al tema de la readecuación del Gimnasio, y de retomar el espacio 
donde está la Tienda que Administra Cristina López, se le ha infonnado a ella, que el día 7 
de Enero' 17 se levantará un inventario de toda la mercadería que tiene y se le empacará, 
posteriormente se le moverá a la bodega de implementos, para ello se contratará un 
abogado para evitar problemas y posterionnente se le enviará dicho inventario a la Señora 
López. 

VI- Pago de Afiliaciones y Membresías. 

La Junta Directiva, ha fijado la cuota de $20,00 dólares para el pago anual de Afiliación 
para los atletas y se mantiene el monto de $150.00 dólares para la Membresía de los 
Clubes, se le da las instrucciones a la Gerente Administrativa para notificar. 

VII- Conferencia de Prensa, Patrocinio de Uniformes ERKE. 
La Junta Directiva, ya tiene la confinnación de la empresa ERKE, quienes serán los 
Patrocinadores Oficiales de los Unifonnes de Competición de la temporada 2017, por lo 
cual Acuerdan: Convocar a Conferencia de Prensa para dar a conocer a nuestro 
Patrocinador, se fija la fecha del 11 de Enero a las 10:00 a.m. en el Auditórium de la 
Federación. 

VIII- Reordenarniento del Gimnasio. 

Para darle continuidad al Proyecto de Readecuación y Compra de Equipo para 
Musculación, se solicita a la Gerencia Técnica, proceder a la adecuación del espacio en el 
Gimnasio, se espera que esto proceso se pueda completar en el Primer Trimestre, asimismo 
la Gerencia Administrativa solicita optimizar el espacio donde está actualmente la Tienda 
de la Señora López, y construir en ese espacio la Recepción, esto se verá en próxima 
reunión. 

IX- Proyecto de Escuela de Atletismo y Kids Athletics. 

Continuando con el Proyecto de Kids Athletics, se tiene previsto dar la Primera 
Capacitación del año 2017, para Las fechas 9 al 13 de Enero en alianza con INDES, estas se 
impartirán en 3 departamentos en Santa Ana, San Salvador, y San Miguel, el objetivo es 
desarrollar el Proyecto y masificar el Atletismo. 

X- Invitación al Congreso Técnico de CADICA en Honduras. 

Se ha recibido invitación del Presidente de CADICA para que pueda asistir el Gerente 
Técnico, al II Congreso de Técnicos, este tendrá lugar en su Honduras en los días 20 y 21 
de Enero de 2017, la organización cubrirá Alojamiento, Alimentación y Transporte Interno, 
para lo cual se delega al Gerente Técnico, Roger Manzur para que pueda asistir. 

Xl- Varios. 

a- Boletín mensual de actividades 

El Lic. Carlos Clemente, Secretario de la Federación, expone al pleno que estará redactando 
mensualmente un Boletín Informativo de todas las actividades que la Federación estará 
llevando a cabo. 



28-01-17 
ACTA Nº. 2-2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesjón ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Carlos Rigoberto Clemente, Secretario General, 
Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y la Licda. Roxana de Zúniga, 
Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Organización y Logistica del Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa. 
II- Asignación del Lic. Carlos Clemente, para Curso de Fotofinish, en Puerto Rico. 

DESARROLLO. 

1- Organización y Logística del Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa. 
La Junta Directiva, está enfocada en la Organización y Logística del Evento que se llevará a 
cabo en nuestro país el próximo el próximo 26 de Febrero de 2017, como Delegado 
Técnico ha sido designado el Lic. Rubén Quintanilla, se espera que todos los países del área 
participen, el Lugar de la competición se tiene previsto que sea el Club de Golf el Encanto, 
actualmente se tjenen platicas con el Administrador para que se nos pennita realizar este 
evento en ese lugar y detallar las necesidades que tendremos como organizadores en el 
lugar, se espera que nuestra, como país sede se tiene previsto que nuestra Selección sea de 
53 Atletas, asimismo se proyecta un gasto para palear algunos gastos del Evento de 
$3,000.00 dólares. 

IT- Asignación del Lic. Carlos Clemente, para Curso de Fotofinish en Puerto Rico. 
Se ha recibido invitación del IAAF RDC, San Juan, para que pueda asistir un participante 
en al Seminario de Fotofinish que se impartirá en Puerto Rico, en las fechas comprendidas 
del 15 al 19 de Febrero de 2017, el RDC cubrirá $500.00 en pasaje aéreo y otorgarán 
alojamiento y alimentación. La Junta Directiva hizo las consultas necesarias al Gerente 
Técnico y este postulo al Lic. Carlos Clemente, quien funge de apoyo en el área Técnica 
para que pueda participar en este importante Seminario, y así tener otra persona que pueda 
operar el Fotofinish de nuestra Federación. La diferencia del pasaje si no se puede adquirir 
en los $500.00 dólares, se cubrirá con Fondos de Gestión Administrativa. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los veintiocho días del mes 
Enero del año dos mil diecisiete. 

~ 
Secretaria General 

Licda. Daez de Zas. 
Tesorera Síndica 



b- Compras pendientes de ejecutar: 
-Equipo de vigilancia para el gimnasio y recepción. 
La Junta Directiva, tiene la moción de la compra de un sistema de circuito cerrado de 
cámaras para Vigilancia de las diferentes áreas con que cuenta la Federación, para lo cual le 
delegan a la Gerente Administrativa cotizar y verlo en reuniones posteriores. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los cuatro días del mes Enero del 
año dos mil diecisiete. 

Tesorera 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

ic. 
Secretaria General 

Licda. D~ez de Zas. 
Síndica 



25-02-17 

ACTA Nº. 3 - 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Aprobación de Presupuesto 2017. 
11- Reporte de Curso Fotofinish 
Ill- Detalle de Proyecto IAAF 2017. 
IV- Contratación de la Empresa Construmarket. 
V- Organización y Logística del Xl Campeonato Centroamericano de Campo 

Traviesa. 
Vl- Situación de la Federación con el COES, acciones a tomar. 
VII- Situación de la Federación con el COES. 
VIII- Propuesta del Dr. Ramlrez de valorar cotización de los servicios del Lic. Iglesias 

para elaboración de Reglamentos, y Refonnas a Estatutos, esta asciende a 
$1 ,300.00 dólares. 

IX- Varios. 
DESARROLLO. 

I- Aprobación de Presupuesto por parte de INDES año 2017 por$ 200,000.00 Se 
adjunta detalle de distribución. 

Se recibió notificación de INDES, donde informan que para el afio 2017, se nos otorga la 
cantidad de $200,000.00, para lo cual la distribución de los Gastos se hará de la siguiente 
manera: 
-Funcionamiento 
-Desarrollo Deportivo 

$82,002.66 
$117,997.34 

U- Reporte Curso Fotofinish, por parte del Lic. Carlos Clemente. 
El Lic. Clemente, da a conocer al pleno su informe de asistencia al Curso, en el cual 
participaron 24 países de toda el área de NACAC, también dio a conocer que se podrá 
adquirir un nuevo equipo de Fotofinish con las facilidades que da la empresa Finishlynx y 
ellos entregan un 50% más de la compra realizada, por ejemplo: si se compran $10,000.00 
mil en equipo, la empresa dará $5,000.00 mil más, para un total de compra de $15,000.00 
mil. Se Propone enviar la serie del actual Fotofínish para que se pueda entregar el equipo 
como "prima" y se buscara financiamiento o Patrocinio para cubrir la compra del equipo 
nuevo. Al respecto el pleno opino que se deberá solicitar una cotización para adquirir nuevo 
equipo con las características que convengan y que la Federación pueda adquirir a través de 
Patrocinio, también surgió la moción de solicitar dicha donación a la Fundación de la IAAF 
así como se hizo anteriormente para los Colchones. La Junta Directiva Acordó que el Lic. 
Clemente, pueda hacer la respectiva consulta, para hacer el trámite respectivo. 

IJl- Detalle de Proyecto Dividendos lAAF 2017, (explica Gerente Técnico) monto 
asignado $19,990.00. 

E l Gerente Técnico explico al pleno que dentro de este Proyecto se contempla Campamento 
para atletas destacados en España, Fogueos Internacionales, asimismo explica la 
importancia de poder viajar su persona previo al Campamento para poder ultimar detalles 
con la Real Federación Española para los Entrenamientos, ver estadía, alimentación entre 
otros, la Junta Directiva Acuerda aprobar la propuesta, pero antes deberá enviar los 
nombres de los Atletas a Foguear y proyecciones. La fecha tentativa para el viaje del 
Gerente Técnico es del 3 al 30 de Marzo de 2017, y de concretarse se aprueba la compra 
del Boleto Aéreo y un desembolso de $1,000.00 para gastos de viaje, lo cual deberá liquidar 
a su regreso. 



IV- Contratación de Construmarket para construcción de Caseta para Colchón de 
Salto de Altura, la inversión ascenderá a $3,500 dólares. 

El Gerente Técnico dio Reporte, donde explica que se hicieron las cotizaciones respectivas, 
y quien oferto mejor precio y con buena calidad fue la Empresa Construmarket, por lo que 
se Acordó hacer contrato con ellos, lo anterior previa autorización de Junta Directiva. La 
Empresa Construmarket proyecta que dicha Caseta estará construida en 15 días, con esto se 
protegerán los colchones de Salto de Altura y se le dará un mayor tiempo de vida. 

V- Informe de la Logística y Organización del Xl Campeonato Centroamericano de 
Campo Traviesa. 

El Dr. Ramírez, dio a conocer al pleno que ya está todo listo para el Campo Traviesa en El 
Encanto, se espera que sea todo un éxito. 

Vl- Situación de la Federación con el COES, acciones a tomar. 
Se acuerda que la Junta Directiva solicitará reunión con el Presidente del COES, se 
solicitará además que pueda ser un día sábado por la mañana o por la tarde, esperamos que 
pueda ser en el mes de marzo para definir la situación de nuestra Federación con el COES. 

VII- Propuesta del Dr. Ramírez de valorar cotización de los servicios del Lic. Iglesias 
para elaboración de Reglamentos, y Reformas a Estatutos, esta asciende a 
$1,300.00 dólares. 

Se escuchó la propuesta del Dr. Ramírez, y se acordó solicitar una nueva cotización 
únicamente incluyendo la reforma de los estatutos, deberá quedar claro que el Servicio que 
realizará debe estar en un tiempo máximo de dos meses y cada mes deberá entregar un 
reporte contra pago. Se deja pendiente hasta recibir nueva cotización. 

Vlfl- Participación de El Salvador en el Race Walking Cballenger, en México. 
Se recibió invitación de la Federación Mexicana de Atletismo, para competir en el Race 
WalkingChallenge2017,estesellevaráacaboenlasfechasdel 12 al 19 de Marzo en 
Ciudad Juárez y Monterrey, ellos ofrecen alojamiento y alimentación para los atletas que la 
Federación inscriba. 

IX- Varios 
La Junta Directiva Acuerda, nivelar el Salario de la Gerente Administrativa, Licda. Roxana 
Zuniga, ya que se evaluó el trabajo que desempeña y asi se nivelan las plazas de Ambos 
Gerentes el Administrativo y Técnico. El pago adicional es de $300.00 dólares mensuales, 
dichos honorarios deberán ejecutarse a partir del mes de Febrero, los Fondos serán 
provenientes de Fondos Propios, asimismo se estipula que dicho complemento se emitirá 
siempre y cuando la Federación tenga disponibilidad de fondos. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los veinticinco días del mes 
Febrero del año dos mil diecisiete. 

arios Ramírez 
Presidente 

Inrfl.Ramos 
Tesorera 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

~ nte 
Secretari• General 

Licda. D~ez de Zas. 
Síndica 



17-03-17 

ACTA Nº. 4 - 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

I- Solicitud de Patinaje de Préstamo de Fotofinish. 
II- Proyecto de Cubículo de Recepción, se anexa presupuesto y diseño. 
III- Asamblea General Ordinaria, revisión de los puntos a tratar. 
IV- Informe Final del Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa. 
V- Varios. 
VI- Finanzas. 

DESARROLLO 

J- Solicitud de Patinaje. 
Solicitan se les pueda prestar el equipo de Fotofinish para Campeonato el Centroamericano 
de Patinaje, el cual se llevará a cabo del 25 al 27 de Mayo de 2017. 
La Junta Directiva Aprueba, alquilarlo en el entendido que el costo será de $150 por día, e 
informarles que el pago debe ser anticipado, ya que hay que movilizar el equipo y no se 
puede facilitar sin el operador del mismo. 

U- Proyecto de Cubículo de Recepción, se anexa presupuesto y diseño. 
Con el objetivo de ir mejorando la imagen Institucional, se propone trasladar el área de 
recepción en el espacio donde estaba anteriormente la tienda de la Atleta López, la idea es 
que sea un lugar funcional y seguro, pues debemos recordar que el Señor Beltrán es el 
encargado de cobrar los servicios que ofrece nuestra Federación, el monto de la cotización 
asciende a la cantidad de $2,429.67, para Jo cual la Junta Directiva, solicita a la Gerencia 
Administrativa negociar una reducción de costos, de lograrse una rebaja se Acuerda 
aprobar construir el Cubículo. 

ID- Asamblea General Ordinaria. 
La Junta Directiva, ha programado Asamblea General Ordinaria, para el día 30 de Marzo de 
2017, a las 6:30 p.m. en Primera Convocatoria y a las 7:00 p.m. en Segunda Convocatoria, 
dicho acto se llevará a cabo en el Auditórium de la Federación, y en la invitación a los 
Clubes se les recordará que deberán estar solventes para tener derecho a voz y voto. 

TV- Informe Final de Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa. 
El Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa, se llevó a cabo con éxito, 
participaron todos los países Panamá, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y El 
Salvador. El costo del Evento fue de $6,724.55, y obtuvimos buenos resultados, siendo 
Campeones Absolutos. 

V- Varios. 
a- Nota por remoción de caseta. 

La Junta Directiva, recibió notificación a través de la Gerente de la Federación que la caseta 
que se hizo para los Colchones de Salto Largo, fue removida por parte del Personal de 
INDES, ya que según el Administrador del Estadio, la Federación no tiene autorización 
para tener dicha caseta en el Estadio, se Je explico al Administrador que lNDES autorizo 
dicho gasto, lo cual sorprende a esta Administración, por lo que se procedió a enviar una 
nota a INDES para dejar constancia y evitar observaciones a futuro de la Corte de Cuentas. 



b- Contratación de Fisioterapista. 

Se tiene la moción de contratar a una Fisioterapista para el tumo de las mañanas, con el 
objetivo de ampliar este importante servicio que se ofrece a los Atletas, se propone a la 
Licda. Karen Doñan quien tiene mucha experiencia y actualmente trabaja con INDES en 
esa área, se delega a la Gerencia Administrativa, para que la pueda contactar y ver la 
posibilidad que trabaje tres veces a la semana con nuestros Atletas, se Acuerda que 
los honorarios no excederán a los $200.00 dólares mensuales, de llegar a un Acuerdo 
iniciará sus servicios a partir del mes de Abril de 2017. 

c- Contratación de Cámaras. 
Dándole seguimiento a la moción de instalar cámaras para la Seguridad de nuestros Atletas 
e Instalaciones, se recibió de la Gerencia Administrativa la oferta para este importante 
servicio, nos ofertan 8 cámaras en circuito cerrado, lo cual tiene un costo de $1, 412.10 
dólares, y los VDR y pantalla estarán instalados en la Administración, la Junta Directiva 
acuerda, aprobar dicha compra, pero que se solicite que la cámara externas tengan regillas 
para evitar que alguien las quiera dañar. 

VI- Finanzas. 
Para el mes de Febrero, los gastos mayores a $500.00 dólares son: 
Fondos INDES. 

• Anticipo del 70% a Construmarket, para elaboración de Caseta, por $2,450.00 
• Reparación de 51 Vallas de tubo de Aluminio, por $765.00 

Fondos Generados por la Administración. 
• Anticipo para Cámaras de Seguridad, por $500.00. 
• Gastos para el Campeonato Centroamericano de Marcha, Guatemala, por$ 2,837.00. 
• Planilla de Jueces por Evento Nacional de Marcha y Campo Traviesa, por$ 856.80. 
• Gastos varios, para Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa, por $600.00. 
• Planilla de Jueces para Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa, por $ 

504.00. 
• Pago de Desayunos de Atletas, en El Encanto por Campeonato Centroamericano de 

Campo Traviesa, por $942.00 
• Compra de Boleto del Gerente Técnico, para España por $687.11 
• Gastos para viaje del Gerente Técnico para España, por $1,000.00 
• Pago de Retenciones del ISSS, por$ 634.99. 
• Pago de Planilla de Salarios por $5,168.43. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los diecisiete días del mes 
Marzo del afio s mil diecisiete. 

arios Ramírez 
Presidente 

~ ... 
Secretarie General 

Licda. D~ de Zas. 
Síndica 



22-04-17 

ACTA Nº. 5- 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Lic. Rene Perla, Vicepresidente; Carlos 
Rigoberto Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González 
de Zas y la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente 
agenda: 

1- Aprobación de Presupuesto 2017. 
II- Propuesta de Participación de El Salvador en el Panamericano de Marcha, el 

cual se llevará a cabo en Lima, Perú. 
íll- Informe de Viaje a España por el Gerente Técnico. 
IV- Finanzas. 

DESARROLLO. 

1- Aprobación de Presupuesto 2017. 
El día 21 de abril se recibió correspondencia de INDES donde notifican la aprobación del 
Presupuesto 2017, quedando pendiente aún, el monto propuesto para los estímulos a los 
Atletas. 

TI- Propuesta de Participación de El Salvador en el Panamericano de Marcha. 
Dentro de la Programación Anual de Fogueos, se tiene previsto para el mes de Mayo se 
compita en el Campeonato Panamericano de Marcha, el cual se llevará a cabo, en Lima, 
Perú. Se tiene previsto enviar una delegación de 4 personas compuesta por 3 atletas y l 
entrenador, los Atletas que competirán en está justa deportiva son Yesenia Miranda, Luis 
López, Gilberto Menjivar y como Entrenador se designa al Entrenador Alejandro León 
Lara, se proyecta un gasto de aproximadamente $3,245.00 dólares. 

III- Informe de viaje a España por el Gerente Técnico Roger Manzur 
El Señor Manzur, viajo a España en las fechas comprendidas del 3 al 30 de Marzo, donde 
visito el Centro de Alto Rendimiento CAR, para indagar el costo de que los Atletas se 
puedan ingresar a dicho Centro, asimismo visito la Real Federación de Atletismo, donde 
tuvo la oportunidad de entrevistarse con el Director Técnico de esta, con el cual platicaron 
ampliamente del trabajo que desarrolla España con las bases, asimismo se trasladó a 
entrevistarse con las Autoridades del Club de Castellón y le ofrecieron facilidades para que 
nuestros Atletas puedan entrenarse con ellos, teniendo como ventaja que allí el 
arrendamiento de un departamento no es muy alto, pero que los contratos son anuales, 
aprovechando este viaje exploratorio también se contactó con la empresa de Timesense, 
que tienen el sistema de cronometraje por Chips, ellos cotizaron el equipo por alrededor de 
15,000.00 Euros, la conclusión de este viaje deja la inquietud de que se deben hacer varios 
trámites para la estadía de los futuros Atletas que se puedan enviar y solo se podrá realizar 
con el apoyo de la Real Federación de Atletismo, asimismo se deberá tener el compromiso 
de arrendamiento por l año, presupuestar la alimentación, etc. Después de este análisis la 
posibilidad de Campamentos en España se ve opacada por las diversas obligaciones y 
tramites, por lo que hoy por hoy no es conveniente el poder enviar Atletas, se buscaran 
otras posibilidades. 

IV- Finanzas. 
Fondos INDES . 

../ Pago de complemento a Construmarket por Caseta .. . . 

../ Cotización del ISSS ..... .. ... ............. . .............. . 
,/ Salarios ... ..... .. ....... . ..... . ... ....... .................... . 

Fondos Gestión Administrativa. 
,/ Pago de Unifonnes de Marcha a Macadepro .. .... ... .. . 

$1,050.00 
$ 642.79 
$5,365.90 

$ 664.44 



./ Medallas del Campeonato Centroamericano Campo 
Traviesa .. . .. ...... . ....................... .......... ... .. .... . 

./ Pintura al Horno de 8 Máquinas del Gimnasio .......... . 

../ Boleto Aero para Seminario en Puerto Rico ... ... ...... . .. 

../ Pago a INDES por alojamiento de Atletas del C.A. de 
Campo Traviesa ... ....... ..................... ....... .... . 

./ Pago de 4 Boletos a México por C.A. de Marcha .... . 

./ Honorarios del Gerente Técnico .... .. .............. . ... . 

$ 540.13 
$ 762.75 
$ 770.18 

$ 1,222.00 
$2,529.70 
$ 500.00 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los veintidos días del mes Abril 
del año dos mil iecisiete. 

Tesorera 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

~k 
Secretaria General 

~ 
Licda. Daniela González de Zas. 

Síndica 



13-05-17 

ACTA Nº. 6 - 2017 

Reunidos en el Auditóriurn "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Informe del Gerente Técnico de la reunión con miembro del CECOES. 
Il- Finna de Convenio con Liceo LISAM. 
III- Definición de Delegados para Eventos Internacionales. 
IV- Nota de INDES, donde notifican que suspenden del beneficio definitivo de la 

Villa 
V- Preocupante Deterioro de la Pista 
VI- Notas del Club M Cojate 
VII- Varios. 

DESARROLLO. 

I- Informe del Gerente Técnico de la reunión con miembro del CECOES. 
El Gerente Técnico, informo al pleno que se reunió con el Señor Manuel Arrieta miembro 
del CECOES de forma personal, y no llegó a ningún acuerdo con El con respecto a la 
situación de la Federación, ya que ellos insisten en hacer una nueva Asamblea para 
reconocer a la Junta Directiva, y el Gerente Técnico le explico que la Federación no tiene 
infonne de sanciones, ellos están violando los mismo Estatutos del COES al no seguir el 
debido proceso de sanción para una Federación, Él le explico que de no llegar a un acuerdo 
se iniciara un proceso de divulgación por medio de la Prensa y si la situación no se de.fine 
pronto, los Atletas No participaran en los Juegos Centroamericanos como medida extrema. 
La Junta Directiva Acuerda, hacer un Comunicado de Prensa, se informará a la IAAF y 
NACAC de tal anomalía ya que están violando los derechos de la Federación. 

JI- Firma de Convenio con Liceo LISAM. 
Como parte del Programa de Kids Athletics, nuestra Federación firmará un convenio con el 
LISAM, (Liceo San Miguel) donde se espera pueda crecer en Oriente de nuestro país un 
Semillero de Atletas que puedan competir en los eventos Nacionales, y de igual manera se 
les apoyará con asesoría de nuestros Entrenadores y organizar a futuro posibles Eventos. 

III- Definición de Delegados para Eventos Internacionales 
• Junio 15-18 - C.A. Mayor - Tegucigalpa, Honduras - (Delegado: Gloria Ramos) (Juan 
Carlos Ramírez estará en el Congreso de CADICA) 
• Julio 12-16 - Mundial Juvenil - Nairobi, Kenia - (Delegado: Ricardo Reyes, Entrenador) 
* Julio 21-23 - Panamericano Juvenil - Trujillo, Perú - (Delegado: Carlos Clemente) 
• Julio 28-30 - C.A. Juvenil A y B - Managua, Nicaragua - (Delegado: Roger Manzur) 
* Agosto l -13 - Mundial de Mayores y Congreso IAAF - Londres, Inglaterra - (Delegado: 
Juan Carlos Ramírez) 
• Noviembre 24-26 - C.A. Infantil A y Juvenil C - Costa Rica (Delegada: Ruth Daniela de 
Zas) 
• Diciembre 3-17 - Juegos Centroamericanos - Managua, Nicaragua (Delegado depende de 
relación con COES) 



IV- Nota de INDES, donde notifican que suspenden del beneficio definitivo de la Villa 
Centroamericana a partir del día 9 de Mayo de 2017 al atleta César Peraza. 
Debido a que el atleta Cesar Peraza no cumplió El Reglamento de la Villa 
Centroamericana, ha sido expulsado por su mal comportamiento, reincidiendo en hacer 
bromas de mal gusto, y que son penosas, por lo que ha sido suspendido definitivamente de 
este beneficio. Se hablará con el joven Peraza y su entrenador. 

V- Preocupante Deterioro de la Pista 
La vida útil de la pista ya finalizó, se está desgastando de muchos lugares poniendo en un 
riesgo alto la realización de Competencias Nacionales e Internacionales. Se debe gestionar 
ante el INDES la pronta reparación, además de solicitar cotización de un nuevo recarpeteo 
de la pista. El Dr. Ramírez, hablará sobre el tema con el Profesor Quezada, Presidente de 
INDES. 

VI- Notas del Club M Cojate. 
Se hablará con la representante del Club M Cojate, que, si desean solicitar becas, estadías 
en la Vílla Centroamericana, deberán hacerlo a través de la Federación y no hacerlo 
directamente a INDES, de lo contrario no obtendrán respuesta de la Institución, se le hará 
conciencia que deben respetar los canales de comunicación. 

VII- Varios. 
a- Solicitud de elaboración de Techo tipo sombra para la fachada del edificio, la 

Gerencia Administrativa cotizo y esta asciende a la cantidad de $750.00 dólares, la 
Junta Directiva acordó no aprobar hoy por hoy la cotización. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los trece días del mes Mayo del 
año dos mil diecisiete. 

--e.-1.:lamim 
Presidente 

~ .. 
Tesorera 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

~ te 
Secretaria General 

Licda. Da~ez de Zas. 
Síndica 



10-06-17 

ACTA Nº. 7 - 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ram.írez, Presidente~ Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

I- Audiencia a los Atletas Master. 
U- Conferencia de Prensa. 
III- Informe de participación en el Encuentro Atlético Internacional Wilfredo Massieu 

2017. 
IV- Estimación de Gastos del XIX Campeonato Panamericano U20, el cual se 

llevará a cabo en Trujillo, Perú. 
V- Propuesta de Talleres de Liderazgo, ponente Ing. Gloria Ramos. 
VI- Solicitud del Club de Santa Ana. 
VII- Varios. 

DESARROLLO. 

1- Audiencia a los Atletas Master. 
Los Atletas Master, expresaron a la Junta Directiva, que tuvieron Asamblea de Master, 
donde se presentaron 12 atletas master activos y solicitan el reconocimiento de la 
Federación, se les hizo ver que según registros hay 70 atletas afiliados y solo se 
presentaron 12 a la Asamblea, no tuvieron ni el 30% de asistencia de los inscritos, por lo 
que se les insto a que deben convocar a una nueva Asamblea para ratificar la Elección, e 
invitar a la Federación, ya que no se recibió convocatoria para esta elección. Por lo an_terior 
ellos expresaron que fijaran la nueva Asamblea para el miércoles 28 de junio a las 6.30pm. 

U- Pendiente Conferencia de Prensa para emitir comunicado sobre nuestro Status 
ante el COES. 

Durante la entrega del pabellón de la Selección Mayor ser hará una conferencia de prensa 
donde se dará la postura oficial de la federación la cual será NO participar en los Juegos 
Centroamericanos debido a la falta de respuesta y reconocimiento de parte del COES. 

Tll- Informe de participación en el Encuentro Atlético Internacional Wilfredo 
Massieu 2017. 

Una delegación compuesta por los Atletas Ronal Alexis Moreno, Pablo Ibáñez, y Enrique 
Anibal Martinez, acompañados por el Gerente Tecnico, viajaron a Mexico a competir en el 
Encuentro Atlético Internacional Wilfredo Massieu 2017, este se llevó a cabo los días 3 y 4 
de Junio 2017, el cual fue un buen Fogueo y se obtuvieron buenos resultados, el gasto de 
este evento ascendió a la cantidad de $2,337.97 dólares, los gastos fueron cubiertos a través 
de Fondos de Gestión Administrativa, del rubro de Proyectos de la IAAF. 

IV- Estimación de Gastos del XIX Campeonato Panamericano U20, el cual se 
llevará a cabo en Trujillo, Perú en las fechas comprendidas del 18 al 24 de Julio 
de 2017. 

Se estima un gasto que asciende a la cantidad de $13,348.42, cabe mencionar que el monto 
presupuestado es de $8,000.00 estamos en proceso de autorización de una reorientación de 
$ 5,375.00 para cubrir la totalidad del gasto. 
La delegación que competirá es la siguiente: 
Atletas: Nancy Gabriela Sandoval, Fátima Yanira Soto, Karla Esmeralda Molina, Erick 
Saúl Hemández, Víctor Andrés Steiner, Francisco José Rodríguez, Enrique Aníbal 
Martínez, Natán Armando Rivera, Marcos Daniel Ibáñez, y Pablo Andrés Ibáñez, como 
Oficiales: Luis Alberto Aguirre, Osear Arnulfo López, y Carlos Clemente. 



V- Propuesta de Talleres de Liderazgo, ponente Ing. Gloria Ramos. 
La Ing. Ramos, con el fin de apoyar a la Federación en el área de Capacitaciones, ha 
considerado impartir 3 Talleres para Liderazgo, dirigido para el cuerpo Técnico. Se 
desarrollarán en el Auditórium de la Federación, el primer Taller será en el mes de agosto 
2017. 

VI- Solicitud del Club de Santa Ana. 
Se ha recibido solicitud del Club de Santa Ana, donde piden el apoyo de la Federación para 
la realización de la Primera Carrera Pro Atleta Santaneco, La cuál está programada para el 2 
de Julio, con lo que pretenden, hacer reparaciones en el espacio de Gimnasio en INDES 
Santa Ana, compra de equipamiento, pago de Afiliaciones y transporte, el apoyo que 
solicitan es a través de los Patrocinadores que tiene hoy por hoy la Federación. La Junta 
Directiva acuerda contestarles que se hará contacto con nuestro patrocinadores como lo es 
el Agua las Perlitas, Electrolit y otros, asimismo se les facilitara el Pódium y otros insumos 
para la Carrera. 

VTI- Varios. 

a- Se recibió solicitud del profesor Reyes, donde solicita reembolso por compra de zapatos 
para el Atleta Gilberto Menjívar, de Marcha por un Monto $20.00 dólares, lo cual fue 
aprobado. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra La sesión a los diez días del mes Junio del 
año dos mil diecisiete. 

~~mfrez 
Presidenta 

!~Ramos 
Tesorera 

Lic. René Perla 
Vicepresidente ~ Secretaria ~ neral 

~ 
Licda. Daniela González de Zas. 

Síndica 



07-07-17 

ACTA Nº. 8 - 2017 

Reunidos en el Auditóriurn "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Nota de INDES, denegando casi la totalidad de los fondos de la Solicitud No. 
30-05-2017, para viaje de Nairobi. -

Se recibió notificación de Il-IDES informando que no autorizan los fondos por la cantidad 
de $5,652.00 dólares por política de austeridad y ahorro, y autorizan únicamente la cantidad 
de$ 614.00, al respecto el Dr. Ramírez informo al pleno, que ya se hizo una nota apelando 
a esta decisión, ya que los fondos son del Presupuesto. 

11- Gastos de Fogueos Internacionales. 
Se detalla los gastos hasta el momento de Fogueos paleados con Fondos de Gestión 
Administrativa: 
-Campeonato Nacional de Monterrey 
-IV Encuentro de Garrocha, México 
-Evento Clasificatorio en Costa Rica 
-NACAC Infantil Trinidad y Tobago. 
-Campamento en Guatemala. 
Total .... ..... ... .... .... . .. ... .... .. . .... .... .. .. . 

3- Fogueo a realizarse: 

$2,933.04 
$1,121.40 
$ 395.80 
$ 300.00 
$ 444.00 
$),254 24 

Se tiene previsto que el Atleta Pablo Ibañez, compita en las fechas comprendidas del 5 al 
13 de Agosto en el -Mundial de Atletismo- en Londres, asimismo el Dr. Ramírez, recibió 
invitación como delegado a esta magno Evento y participará en el Congreso de la IAAF. 
El Gasto estimado para este evento es de $500.00 dólares. 

4- Posición Oficial de la Federación, si COES no reconoce a la Federación. 
La Junta Directiva tiene la postura que si el COES no reconoce a la Federación. no 
participaremos en los eventos del ciclo olímpico comenzando con los Juegos 
Centroamericanos de Nicaragua. 

5- Presentación de Gastos de la Gestión Adrninistrativa de Junio hasta Diciembre. 
La Gerencia Administrativa, presenta una Proyección de Gastos de Junio a Diciembre de 
2017, la cual ascenderá a la cantidad de$ 24,414.55 dólares, está incluye diversos rubros 
como: Pasajes Aéreos, Fogueos, Insumos de Fisioterapia, Teléfonos, Insumos de Limpieza, 
Aguinaldos, etc., luego de discutirla, la Junta Directiva, tiene una visión más clara de los 
gastos y obligaciones de esta cuenta en particular. 

6- Solicitud de aprobación de Seguro de viajes. 
El Dr. Ramirez, solicita al pleno la aprobación de Seguro de Viajes para el Atleta Pablo 
lbáñez y su persona quienes viajarán al Mundial de Atletismo en Londres, del 29 de Julio al 
14 de Agosto, lo cual fue Aprobado y la Gerencia Administrativa se encargará de realizar el 
trámite. 



7- Varios. 
a- Programación de Concierto en el Estadio, se ha recibido notificación que el día 29 

de Julio a partir de las 3:00 p.m. habrá esta actividad, por lo que la Federación 
pedirá a INDES que se haga responsable del cuido de los colchones, ellos deben 
poner seguridad o quitar los colchones, se enviará nota a INDES para dejar clara la 
posición de la Federación con respecto a1 cuido de los colchones. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los siete días del mes Julio del 
año dos mil diecisiete. 

~Mmím 
Presidente 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

~e 
Secretario General 

U cda. Dan~ de Zas. 
Síndica 



17-07-J 7 

ACTA Nº. 9 - 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

J. Proceso Jurídico contra COES por no reconocer nuestra Federación. 
II- Resultados del Atleta Gilberto Menjivar, en el Mundial de Nairobi. 
III- Autofinanciamiento de la Clínica de Fisioterapia. 
IV - Propuesta de Héctor Cáceres para organizar carreras de calle. 
V- Moción de Contratar los Servicios de Médico Deportivo. 
VI- Varios 

a-Seguro de Viajes. 

DESARROLLO 

I- Proceso Jurídico contra el COES por no reconocer nuestra Federación. 
El Dr. Ramírez y el Lic. Clemente, exponen al pleno que es necesario iniciar un proceso 
Jurídico contra el COES pues han desconocido a la Federación, sin antes haber explicado el 
proceso sancionatorio que ellos realizaron, y de no lograr resolver esta situación se 
contratará un abogado que lleve el caso. 

ll- Resultados del Atleta Gilberto Menjivar en el Mundial de Nairobi. 
El Atleta Menjivar y su entrenador Ricardo Reyes, viajaron del 8 al 18 de Julio de 2017, a 
Nairobi , Kenia, para competir en el Mundial Ul8, E l tuvo una excelente participación y 
obtuvo la posición No. 13 en este evento. Los gastos de este Evento fueron de $3,737.40 
dólares. 

UI- Autofinanciamiento de la Clínica de Fisioterapia. 
La Junta Directiva, acordó que los servicios de la Clínica de Fisioterapia del tumo 
matutino, se pueda abrir al público como Federaciones y Usuarios, para que sea 
autosostenible, por lo que se le pide a la Gerencia Administrativa fijar precios a los 
servicios que se puedan ofrecer con asesoría del la Licda. Donan y dar a conocer la 
información a las Federaciones y en recepción. 

IV- Propuesta de Héctor Cácer para organizar carreras de calle. 
El Senor Cáceres, presento oferta de servicios como encargado de Carreras de Calle, donde 
expone que buscará Patrocinios para este fin, se encargará de buscar negocios con las 
diferentes empresas a las que se Je expondrá las rutas que se tienen certificadas, se ocupará 
de los Jueces, entre otras cosas, y sus honorarios mensuales los oferta en $571.43. La Junta 
Directiva acuerda que no se tienen los recursos necesarios para crear esta nueva Plaza, por 
lo que se postergará para futuro. 

V- Moción de Contratar los Servicios de Médico Deportivo. 
La Junta Directiva con el afán de ofrecer a los Atletas una mejor atención, está con la 
moción de contratar a un Médico Deportivo, el Dr. Ramírez expone que sería bueno 
contratar a un médico deportivo, para lo cual propone al Dr. Rafael Morales, quien trabaja a 
medio tiempo con INDES, a lo cual la Junta Directiva acuerda, que la Gerente 
Administrativa se contacte con El, y que Je exponga que necesitamos el servicio tres veces 
a la semana por la tarde-noche, que es cuando está la gran mayoria de los Atletas. 



Vl- Varios. 
a- Seguro de Viajes. 

E l Dr. Ramírez expuso al pleno que para poder viajar al Campeonato Mundial en Londres, 
el cual será del I al 14 de Agosto de 2017, es necesario que él y el Atleta Pablo lbañez, 
tengan Seguro de Viajes, porque lo requieren como obligación, por lo anterior la Junta 
Directiva lo aprueba y se delega a la Gerencia Administrativa hacer el respectivo trámite. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a los diecisiete días del mes Julio 
del año dos mil diecisiete. 

---e.lJ.: Ramirez 
Presidente 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

~nte 
Secretaria General 

Licda. D~ea. de Zas. 
Síndica 



19-08-17 

ACTA Nº. 10 - 2017 

Reunidos en el Auditórium ''Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- lnfonne del APA Panamericano U20 Juvenil. 
II- Informe del Championships IAAF en Londres. 
llT- Solicitud de la Asociación Master. 
IV- Propuesta del Dr. Rafael Morales para prestar Servicios Profesionales como 

Médico Deportivo. 
V- Solicitud de Ricardo Reyes, de apoyo económico para Gilberto Menjívar, para 

comprar Libros ya que el 21 de Agosto iniciará clases en Colegio FESA 
VI- Pago al Lic. Quintanilla por actualización de Reglamento Internacional para 

Oficiales. 
Vil- Varios. 

-Informe de Capacitación para Entrenadores que desarrolla la Ing. Ramos. 
- Auditoría de INDES. 
-Curso de Certificación para Oficiales Técnicos, el cual será desarrollado por 
RDC en nuestro país, en las fechas comprendidas del 20 al 26 de Agosto de 
2017. 

DESARROLLO 

I- Informe del APA Panamericano U20 Juvenil. 
El Lic. Clemente, quien asistió como Delegado informo, que en este evento se destaca 
la participación del Atleta Natán Armando Rivera, quien obtuvo medalla de Plata en 
Salto con Pértiga, y el Atleta Pablo lbáñez en 400 mts vallas, obtuvo el sexto lugar. 
También informo que propuso que El Salvador sea el país organizador del XII 
Campeonato Panamericano de Campo Traviesa, para obtenerlo argumento que la 
Federación tiene fortaleza en la Logística y Organización, prueba de ellos fue el 
NACAC U23 que se llevó a cabo en el año 2016, la propuesta fue aprobada en la 
Asamblea Panamericana y se otorga la Sede para Febrero del año 2018. Al respecto el 
Lic. Clemente propuso que desde ya se debe buscar a una persona para que pueda 
concretar Patrocinios para este evento, asimismo propuso a la Señora Elena Trigueros, 
que ha buscado Patrocinios para otras Instituciones en el pasado, se delega a la Gerente 
Administrativa contactarla y concretar un Plan de Patrocinios. 

11- Informe del Championships IAAF en Londres. 
El Dr. Ramírez, explico al pleno que el Atleta Pablo Ibáñez, compitió en 400 mts vallas 
y obtuvo un tiempo de 52,72 segundos, siendo un viaje muy fructífero pues logro 
contactos para que nuestros Atletas Mayores como Pablo Ibáñez y Natán Rivera puedan 
obtener becas deportivas y continuar con sus estudios superiores y sus entrenamientos. 

lll- Solicitud de la Asociación Master. 
La Asociación Master, solicita a la Federación apoyo con recursos financieros, como un 
capital semilla, y que se les apoye con el montaje del Campeonato Nacional Master. La 
Junta Directiva, acordó aprobar el apoyo al Campeonato Nacional con un monto de 
$500.00 dólares, el cual será liquidable a la Administración, se les informará. 



IV- Propuesta del Dr. Rafael Morales para prestar Servicios Profesionales como 
Médico Deportivo. 

La Gerencia Administrativa informa al pleno, que platico con el Dr. Morales, médico 
deportivo que presta sus servicios en INDES, para ver la posibilidad de que pueda 
trabajar tres veces a la semana con nuestra Federación, en el horario de 5:00 a 7:00 p.m, 
él presento su propuesta y especifica que puede laborar con la Federación Lunes
Miércoles y Viernes de 5:30 a 7:00 p.m., con honorarios mensuales de $180.00 dólares, 
la Junta Directiva acuerda contratarlo y aperturar la Clínica para el mes de Septiembre. 
V- Solicitud de Ricardo Reyes, de apoyo económico para Gilberto Menjívar, para 

comprar Libros ya que el 21 de Agosto iniciará clases en Colegio FESA 
El Prof. Reyes, solicito a la Junta Directiva, el apoyo para compra de libros del Atleta 
Gilberto Menjívar que estudia en FESA, por la cantidad de Noventa 00/100 dólares, ya 
que es de escasos recursos y apela a su buen rendimiento atlético, asimismo expone que 
El lo necesita para finales de Agosto. La Junta Directiva acuerda apoyar al Atleta 
Menjívar y se le otorgarán los fondos solicitados, de la cuenta de Gestión 
Administrativa. 

VI- Pago al Lic. Quintanilla por actualización de Reglamento Internacional para 
Oficiales. 

El Lic. Clemente, propone que se den capacitaciones para jueces y entrenedores / atletas 
para conocer las reformas del reglamento de Atletismo, que son aproximadamente 19 
paginas, y propone que las imparta el Lic. Ruben Quintanilla, El ya consulto con el Lic. 
Quintanilla sobre sus honorarios, siendo estos $25.00 dólares por hora, se darán 4 
horas para jueces y 4 horas para entrenadores siendo el costo total de $200.00, los 
cuales se pagarán de los Fondos de Gestión Administrativa. La Junta Directiva acuerda 
autorizar el pago, y que programen dichas capacitaciones. 

VIU- Varios. 
-Informe de Capacitación para Entrenadores que desarrolla la lng. Ramos. 
La Ing. Ramos, informo al pleno que ha sido de mucho beneficio el primer taller, pues los 
Entrenadores, han expresado sus inquietudes y sus emociones en cuanto al desempeflo de 
su funciones. Se darán 3 talleres más. 
- Auditoría de INDES. 
Se recibió notificación de INDES, donde informan que la Federación será auditada en el 
periodo comprendido del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2016, por lo que iniciarán en el 
transcurso del mes. 
-Curso de Certificación para Oficiales Técnicos. 
Se recibió invitación del RDC para Certificación de Oficiales Técnicos, dicho curso se 
llevará a cabo nuestro país, en las fechas comprendidas del 20 al 26 de Agosto de 2017. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las veinte horas del día 
diecinueve de Agosto del año dos mil diecisiete. 

Presidente 

Tesorera 

Lic. René Perla 
Vicepresidente 

~ 
Licda. Daniela González de Zas. 

Síndica 



08-09-17 

ACTA Nº. 11- 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Rarnírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloría Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Campeonato Nacional Master. 
II- Solicitudes de Reorientaciones a INDES 
Ill- Contratación de Médico. 
IV- Organización del Campeonato Panamericano de Campo Traviesa. 
V- Varios. 

DESARROLLO. 

1- Campeonato Nacional Master. 
Se le notifico a la Presidenta de la Asociación Master, que la Junta Directiva acordó, 
apoyarlos con $500.00 dólares para el evento lo cual será liquidable, ya sea en el pago de 
Jueces, Medallas etc, y se les estará apoyando con la gestión de la Villa para los que vengan 
de fuera de San Salvador y del país, asimismo la FEDE gestionará Agua con las Perlitas y 
Electrolit. El evento esta programado para el día Sábado 30 de Septiembre 2017. 

Il- Solicitudes de Reorientaciones a INDES. 
La Federación solicito 2 reoríentaciones de Fondos, para Estímulos Deportivos la primera 
para el Atleta Pablo lbafiez y la segunda para Enrique Flores, por un monto cada uno de 
$1,404.22 dólares, esto se solicito de remanentes de Fogueos de los meses de Mayo y 
Junio. Se recibió contestación de INDES que debemos reintegrar los Fondos y que los 
méritos de los Atletas serán reconocidos para Estímulos del año 2018. 

III- Contratación de Médico. 
La gerencia Administrativa hablo con el Dr. Morales de prestar sus servicios de Lunes a 
Viernes, pero le explico que tiene otros compromisos, y se le es imposible, pero si está 
disponible en los días que nos presento su propuesta, los días Lunes-Miércoles-Viernes de 
5:30 a 7:00 p.m .. La Gerencia Administrativa recomienda arrancar con estos Horarios y es 
de tomar en cuenta que el Doctor Morales es Médico Deportivo. Se aprueba. 

IV - Organización del Panamericano Cross Country. 
La Federación será del Panamericano Cross Country, en el mes de Febrero, al respecto se 
tiene prevista la visita de la Delegada del Evento para Octubre o Noviembre, ya se tiene 
confirmado el Hotel INDES, y podemos contar con el Hotel Siesta y casi podemos cubrir 
con ellos la demanda hotelera, se ha cotizado también comida buffett con el Hotel Siesta, y 
de acuerdo a las instrucciones de la sesión anterior se platicó ya con la Señora Elena 
Trigueros y expuso que ella puede buscar patrocinio para Dinero en efectivo y Especies, 
para lo cual planteó que la comisión por dinero sería del 15% y pide un colchón fijo por 
todo el trámite de gestión por lo de especies de entre $300 o S400.00 eso dependerá, por 
otro lado también se platicó con Dinora para ver si puede colaboramos y está de acuerdo 
pero tiempo parcial ya que labora actualmente y tendríamos que definir en que áreas, se 
seguirán programando reuniones para ir detallando la logística del evento. 

V- Varios 
a- INDES aún no ha autorizado la solicitud del gasto de lo incurrimos para el evento 

en NAIROBL 



b- Servicio de Fisioterapia para Clientes Externos. 
Se fijaron precios con la Asesoría de las Licenciadas Elba y Doñan, para los servicios 
externos de Fisioterapia, se proponen los siguientes precios: 

*Fisioterapia (Tens, Ultrasonido, etc) $15.00 
*Masaje de Descarga$ 20.00 
* Aplicación de Tape$ 5.00 
*Uso de Tina $5.00 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las veinte horas del día ocho de 
Septiembre del año dos mil diecisiete. 

Presidente 

Ing Gloria Ramos 
Tesorera 

Lic. René Perla 
Vicepresidente Secretaria General 

Licda. D~ez de Zas. 
Síndica 



22-09-17 

ACTA Nº. 12 - 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Rene Perla, Vicepresidente; Carlos Rigoberto 
Clemente, Secretario General, Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y 
la Licda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Solicitud del Profesor Reyes. 
II- Asamblea con el COES. 
III- Propuesta de Carrera de Calles del Dr. Juan Carlos Ramírez 
IV- Organización del APA Campeonato Panamericano de Campo Traviesa. 
V- Varios 

DESARROLLO. 

I- Solicitud del Profesor Reyes, 
Con fecha 12 de Septiembre, se recibió nota del Prof. Reyes, donde pide ayuda económica 
para sufragar los gastos de Alimentación del Atleta de Marcha Gilberto Menjívar, quien 
actualmente está becado en FESA y posee buenos resultados en sus Justas Deportivas, el 
monto que solicita es de $4.00 dólares por día de Lunes a Viernes para cancelar en PESA 
sus comidas. La Junta Directiva acuerda aprobar la ayuda de Fondos de Gestión 
Administrativa. 

[I. Asamblea con el COES. 
Se ha tenido comunicación con COES y la posición de la Federación es legitimar a la actual 
Junta Directiva, la cual fue elegida legalmente en su oportunidad, para lo cual se llego a un 
acuerdo de realizar Asamblea General para legitimizar, se propone con los miembros de los 
Clubes que se realice el 23 de Septiembre de 2017, a las 10:00 a.m. 

III- Propuesta de las carreras de calles Dr. Juan Carlos Ramírez 
El Dr. Ramírez propone, que se desarrolle las Carreras de Calle, el objetivo es de organizar 
un Programa de Carreras, y normarlas a través de la propuesta de una Ley Nacional de 
Carreras, se apoya la moción, y se verá este punto en próximas sesiones. 

IV- Organización del campeonato panamericano de Campo Traviesa 
La Junta Directiva, esta gestionando que la competición se pueda realizar en El Encanto, de 
no lograrse se debe buscar un lugar alternativo, se esta trabajando desde ya en la Logística 
del Evento. 

V- Varios. 
a- Solicitud de Don Luis Díaz, donde solicita nivelación salarial. 

La Junta Directiva, recibió la solicitud del Señor Luiz Díaz, ordenanza y bodeguero de la 
Federación, donde solicita de manera especial una nivelación salarial, él explica la 
necesidad que tiene y la Junta Directiva acuerda nivelar el Salario de don Luis Diaz, 
asimismo a moción del Dr. Ramírez también se consideró al Seflor Giovanni Beltrand, 
Cajero y Osear Constanza, Asistente-Contador, por su desempeflo, por lo anterior la Junta 
Directiva, acuerda nivelar a los Señores Díaz y Beltrand con un complemento de $100.00 
dólares a cada uno y al Señor Constanza con $50.00 dólares, se acuerda que dichos montos 
sean a partir del mes de Septiembre de 2017. 

b- Arranque de la Clínica Médica de la FEDE. 
La Junta Directiva, tiene el agrado de informar que el día 18 de Septiembre se inaugurará la 
Clinica Médica Deportiva para nuestros Atletas. 



Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las veinte horas del día ocho de 
Septiembre del año dos mil diecisiete. 

Presidente 

Tesorera 

.. 

Lic. René Perla 
Vicepresidente Secretaria General 

Licda. D~lez de Zas. 
Síndica 



08-10-17 

ACTA Nº. 13 -2017 

Reunidos en el Auditóriwn "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Carlos Rigoberto Clemente, Secretario General, 
Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y la Licda. Roxana de Zúniga, 
Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Kíds Athletics. 
II- Renuncia del Lic. René Rafael Perla, Vicepresidente. 
Ill- Propuesta de Carrera de Calles. 
IV- Status sobre la Organización del Panamericano Cross Country. 

DESARROLLO. 

1- Kids Athletics. 
El. Lic. Clemente, propone realizar Torneos Kids Athletics, para lo cual se convocará a los 
Entrenadores que han sido capacitados en esta área para poder realizar el Primer Evento, 
dicho evento propone hacerlo en este mes de Octubre, solo queda pendiente fijar la fecha. 

U- Renuncia del Lic. René Rafael Perla, Vicepresidente. 
Se recibió la renuncia irrevocable del Lic. Perla, con fecha 7 de Octubre, donde especifica 
que a partir de esta fecha ya no fungirá su cargo de Vicepresidente, liberándose de toda 
responsabilidad a partir de esta fecha, su renuncia se debió a faltas de respeto reiteradas que 
ha hecho el Gerente Técnico. La Junta Directiva, lamenta el hecho y acuerda, sancionar y 
llamar al Gerente Técnico el próximo 14 de Octubre, para lo que se delega a la Gerente 
Administrativa convocarlo. 

Ill- Propuesta de Carrera de Calles. 
El Dr. Ramírez, expone nuevamente al pleno, que es necesario hacer un Reglamento para 
Carreras de Calle, por lo que él insta a elaborarlo y luego aprobarlo, se deja pendiente para 
futuras reuniones. 

IV- Statuts sobre la Organización del Panamericano Cross Country. 
El Líe. Clemente, informo a la Junta Directiva, que ya esta el borrador del Manual Técnico 
para el Panamericano Cross Country, este se le enviará a la delegada Técnica Thelma 
Wright para su respectivas observaciones, y posteriormente cuando se haya corregido si 
existen observaciones se enviarán al área para que puedan considerar inscribirse. 

Y no habiendo rnás que hacer constar, se cierra la sesión a las quince horas del día ocho de 
Octubre del año dos mil diecisiete. 

-eJ:,~:mlrez 
P,<>idenret 

~ iaRamos 

~ nte 
Secretaria General 

Licda. D~z de Zas. 
Tesorera Síndica 



14-10-17 

ACTA Nº. 14 - 2017 

Reunidos en el Auditóriwn "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramirez, Presidente; Carlos Rigoberto Clemente, Secretario General, 
Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y la Licda. Roxana de Zúniga, 
Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

DESARROLLO 

I- Organización de Evento Kids Athletics 
Dentro del Campeonato Nacional Infantil A y Juvenil C se realizará el torneo Kids 
Athletics donde se invitara a la participación de niños de 5 a 11 años, edades donde los 
niftos deciden que deportes practicar y no se debe pasar esta oportunidad de acercarlos al 
atletismo. 
El costo de inscripción será de $5.00 con derecho a medalla de participación y también se 
buscará patrocinios extras (botella plástica, juguete, etc) 
La inscripción será al correo de la Gerencia Administrativa y ella enviará toda la 
información a Carlos Clemente y Juan Carlos Ramírez, asimismo se reunirá a Yuri 
Martínez, Rafael Martinez y Osear alas, compañero de Ernesto Castro para solicitar su 
apoyo en la organización del evento, también se les reconocerán $25 por desarrollar la 
competencia que durará aproximadamente 2 horas. 
FECHA DEL EVENTO: Sábado 28 de octubre en horas de la tarde. 
RESPONSABLES: Carlos Clemente, Juan Carlos Ramírez, Roxana Zúniga 

l- Certificación de Circuitos para Carreras de Calle. 
Se confirma la venida de Javier Noriega de México (Agrimensor IAAF) para que certifique 
un recorrido de Maratón, dentro del recorrido se certificaran también 211<, 10k, 5k, 2k y lk. 
El circuito será certificado por la IAAF la Federación realizará competencias de ruta al final 
se realizará la Maratón Internacional de El Salvador en el 2018. Se delega a la Gerencia 
Administrativa para cotizar boleto aéreo y el hospedaje, transporte interno y alimentación, 
también seguridad con la PNC para el proceso de medición del recorrido 
Se contactará al Señor Transito García y se le pedirá al Gerente Técnico de la Federación 
una propuesta de lugares adecuados, competitivos y atractivos para hacer el circuito. 
FECHA DEL EVENTO: Sábado 9 y Domingo 10 de diciembre durante todo el día. 
RESPONSABLES: Carlos Clemente, Juan Carlos Ramírez, Roxana Zúñiga, Roger 
Manzur, Transito García 

11- Estatus sobre la Organización del Panamericano Cross Country. 
Creación del Comité Organizador: 
- Presidente: Juan Carlos Ramírez 
- VicePresidenta: Ruth Daniela González 
- Finanzas: Gloria Ramos 
- Coordinadora de Logística: Roxana Zúniga 
- Coordinador Técnico: Roger Manzur 
- Director de Competencia: Carlos Clemente 
- Responsable de Voluntarios: Alexander Navidad 
También se incluye a Elena Trigueros como encargada de Mercadeo que será contratada a 
partir del viernes 20 de octubre de 2017 hasta el martes 20 de Febrero de 2018, bajo un 
contrato de $300 mensuales (revisará esta condición la Gerente Administrativa). Además, 
ella cobrara un 15% de comisión sobre el dinero que logre en base a patrocinadores. 



La Señora de Zúniga coordinara con Elena el inicio de sus labores y honorarios durante esta 
semana ( del 16 al 20 de octubre) para que inicie labores. El día jueves 19 de octubre los 
socios del Club El Encanto aprobaran el uso de sus instalaciones para el Campeonato 
Panamericano, de NO aprobarse se buscará realizar en el Hotel Entrepinos en La Palma, 
Chalatenango como PLAN B, el PLAN C es el Club de Golf Corinto en llopango. 

La Delegada Técrúca designada por la Panamericana es Thelma Wright de Canadá, solicita 
venir a la visita previa la primera semana de noviembre. Nos mantenemos en comunicación 
vía correo electrónico y después de tener la aprobación de El Encanto se prepara la visita de 
ella. 

También se solicitó la aprobación a Víctor López Presidente de NACAC la organización 
simultanea del Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa, lo cual aprobó pero 
también hay que infonnar a Thelma Wright. Se ha solicitado apoyo económico a NACAC, 
si hay apoyo el evento lo realizaremos, sino hay apoyo el evento NO se realizara. 

FECHA DEL EVENTO: Del 14 de Octubre de 2017 al 20 de febrero de 2018. 
RESPONSABLES: Toda la Junta Directiva, personal técnico y administrativo, Comité 
Organizador. 

ID- Taller de Liderazgo desarrollado por Gloria Ramos. 
Se hizo el reporte del trabajo del Taller de Liderazgo para los entrenadores por medio del 
Coaching Ontológico (Segundo taller de 4), realizado el sábado 7 de octubre de 2017 en la 
que participaron todos los entrenadores contratados por la federación. Se hizo también una 
retroalimentación por parte de los directivos que asistieron como oyentes. 

V- VARIOS 
a. Acción de Personal a Roger Manzur 
Se convocó al Gerente Técnico Roger Manzur a reunión especial con la Junta Directiva 
debido a diferentes incidentes suscitados con su persona. (Se anexan docwnentos) Faltas 
Graves. 
Se le infonna que se han impuesto 2 acciones de personal para su expediente 
- Acción de Personal: Amonestación por escrito 
- Acción de Personal: Suspensión de 3 días sin goce de sueldo VIE20, LUN23, MAR24 de 
Octubre 
(Se anexan documentos de acción de personal.) 

FECHA DEL EVENTO: viernes 20, lunes 23 y martes 24 de octubre 
RESPONSABLES DE EJECUTAR: Roxana Zúñiga y Juan Carlos Ramírez 

b. Revisión de tabla de pagos de jueces 
Se revisará la tabla de honorarios de pagos de jueces para el año 2018, Roxana hará un 
reporte de pagos por posiciones de jueces y hará un análisis y propuestas para cambios. 

FECHA DEL EVENTO: Semana del 16 al 20 de octubre 
RESPONSABLES: Roxana Zúñiga, Juan Carlos Ramírez, Carlos Clemente y Gloria 
Ramos 

c. Costo de inscripción de Campeonato Nacional Infantil y Juvenil C 
A solicitud del Club Trojans se hace un ajuste a la inscripción que se cobrará para la 
participación en el Campeonato Nacional Infantil y Juvenil Ca realizarse a finales del mes 
de octubre con el objetivo de tener mas participación de atletas y también que es la única 
competencia en donde podrían participar atletas de esas categorías en lo que resta del año 
2017. 



El costo de inscripción por atleta será de $5.00 con derecho a número de competencia. 

FECHA DEL EVENTO: sábado 28 y domingo 29 de octubre 
RESPONSABLE: Roxana Zúniga. 

d. Daniela González nueva VicePresidenta . 
Según los Estatutos de la FEDEATLETISMO debido a la renun9ia del Vicepresidente Rene 
Perla, la Síndica Ruth Daniela González asume el puesto de Vicepresidenta a partir de este 
día. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las quince horas del día catorce 
de Octubre del año dos mil diecisiete. 

-eb!mírtt 
Presidente 

~ore 
Secretaria General 

Licda. D~ de Zas. 
Tesorera Síndica 

• 



13-11-17 

ACTA Nº. 15 - 2017 

Reunidos en el Audítórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreña de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEATLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Carlos Rigoberto Clemente, Secretario General, 
Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel Gonz.ález de Zas y la Licda. Roxana de Zúniga, 
Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

1- Participación de la Selección lnfanto-Juvenil en el Campeonato Centroamericano 
Infantil. 

La Gerente Administrativa informa al pleno que se está en el proceso de compra de los Boletos 
Aéreos con Volaris, de los 42 Atletas que competirán en el Campeonato Centroamericano lnfao
juvenil, el cual se llevará a cabo en las fechas comprendidas del 23 al 27 de Noviembre de 2017, 
en San José, Costa Rica, la proyección de gastos para este evento es de$ 13,000.00 dólares. 

11- Capacitación a Entrenadores. 
El próximo sábado 18 de Noviembre a petición del Comité Técnico, se fijo la fecha para la 
actualización del Reglamento de la IAAF, ya se hizo una primera parte con los Jueces, el pago del 
Lic. Rubén Quintanilla es de $ 25.00 por hora, y lo impartirá de 2:00 a 5:00 p.m. por lo que se 
emitirá el cheque por $ 75.00 dólares, y se espera un total de 25 participantes, se les dará un 
refrigerio de aproximadamente $ 2.00 dólares a cada uno siendo $ 50.00 dólares, por lo tanto el 
costo total será de $150.00 por cualquier otro gastito extra. Por favor emitir la Convocatoria, yo 
pregunte quién la haría y quedamos que Ustedes como Comité. 

111- Visita de la Delegada Tecnica Thelma Wright. 
-Tenemos pendiente la Visita de Thelma Wrigth, según su itinerario que se ha recibido viene el 2 
Diciembre a las 9:12 p.m., APA cubrirá el ticket, la estadía y alimentación lo cubrirá la Federación, 
ella se hospedará en el Hotel Fairfield, es importante tomar las provisiones del caso, ella se va de 
nuestro país el 5 de Diciembre al mediodía. Los gastos de estadía serán cubiertos de fondos de 
Gestión Administrativa. 

IV- Fogueo previo a los Juegos Centroamericanos 2017. 
-Se tiene previsto un Fogueo a Puerto Barrios en Guatemala, para la Selección que nos 
representará en los Juegos Centroamericanos 2017, el INDES dará refuerzo para este evento, el 
cual se llevará a cabo a finales de Noviembre. 

V- Fiesta Navideña. 
Nuestra Delegación que va a los Juegos Centroamericanos viajarán el día 7 de _Diciembre y 
retornan el 13 del mismo mes, por lo que nos limita el tiempo para la FIESTA NAVIDENA para toda 
la Familia de Atletismo, se esta cotizando, fecha tentativa el 14 de Diciembre por la noche, se verá 
la posibilidad de realizarla el Sábado 16 al mediodía, se seguirá cotizando con el objetivo que la 
Familia de Atletismo no falte y no les cueste su movilización, por ahorita el costo por persona 
estará rondando a $16.50 y el año pasado la Federación vendió las tarjetas a $10.00 dólares para 
los Atletas y $14.00 para los padres, este año puede ser igual. Este año se premiaran a los 
mejores atletas del año, y tambien los records. 

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la sesión a las quince horas del dia trece de 
Noviembre del año dos mil diecisiete. 

4Ramire, 
Presid te 

~ enre 
Secretaria General 

1./k. .. 
Tesorera 

Lícda. D~"' de Zas. 
Síndica 



15-12-17 
ACTA Nº.16- 2017 

Reunidos en el Auditórium "Rafael Antonio Santos Cisneros" de la Federación 
Salvadoreñ.a de Atletismo, ubicada en El Estadio Jorge El Mágico González en la Ciudad 
de San Salvador, para celebrar Sesión ordinaria de la FEDEA TLETISMO las siguientes 
personas: Juan Carlos Ramírez, Presidente; Carlos Rigoberto Clemente, Secretario General, 
Gloria Ramos, Tesorera, Licda. Daniel González de Zas y la Licda. Roxana de Zúniga, 
Gerente Administrativo, para tratar la siguiente agenda: 

I- Participación de Atletismo en los Juegos Centroamericanos. 
II- Aguinaldos a los Empleados. 
III- Vacaciones por Fiestas Navideñas. 

DESARROLLO. 

1- Participación de Atletismo en los Juegos Centroamericanos. 
El Atletismo Salvadoreño compitió en esta Justa Deportiva con 31 Atletas y 7 Oficiales, en 
este evento de país se obtuvo 1 medalla de Oro en Pertiga, 3 de Plata y 6 de Bronce, 
perdiendo El Salvador, 2 medallas debido a que las Atletas Femeninas de Pertiga, se 
presentaron fuera de tiempo para poder competir, aún así se les permitió competir bajo 
protesta, y obtuvieron medalla de Oro y Plata respectivamente, las cuales luego de la 
protesta de los demás países se nos quitaron, después de lo ocurrido se ha llamado al 
entrenador Osear López, quien se quedo encargado de las Atletas y se le encomendó llegar 
a tiempo, a lo que El infonno a los Directivos Carlos Clemente y Juan Carlos Ramírez, que 
el tráfico estaba muy congestionado, y no lograron llegar a tiempo, se le hizo del 
conocimiento que por su negligencia habiéndosele advertido que llegará a tiempo no tomo 
las previsiones del caso y no sólo perdió el Atletismo sino el país, para lo cual el 
Entrenador López, presento su renuncia voluntaria, La cual fue aceptada por la Directiva. 

11- Aguinaldos a los Empleados. 
La Junta Directiva acuerda emanar de los fondos de Gestión Administrativa los Aguinaldos 
del Personal Técnico lo cual ascenderá a la cantidad de $ 2,561.83 dólares, y para los 
entrenadores y área médica que fungen como Servicios Profesionales se les otorgará 
Bonificaciones las cuales en su totalidad ascenderán a la cantidad de$ 1,161.10, el Personal 
Administrativo está bajo Presupuesto de INDES y se hará un complemento de Fondos de 
Gestión Administrativa, lo anterior debido a observación de Auditoria Interna de INDES 
que nos notifico que ha incrementado el Aguinaldo en comparación a lo presupuestado. En 
total se erogará la cantidad de Gestión Administrativa por un monto de $3,920.95 dólares, 
también se le dio al personal en general (21) un regalo navideño consistente en un vale de 
supermercado valorado en$ 15.00 dólares cada uno, sumando un total de$ 315.00 dólares. 

III- Vacaciones por Fiestas Navideñas. 
La Gerente Administrativa, expone al pleno que del periodo del 25 de Diciembre al 3 de 
Enero, el personal estará en periodo de Vacaciones. 

Y no habiendo más que agregar, se cierra la sesión a los quince días del mes de Diciembre 
del año dos mil · ecisiete. 

~nte 
Secretaria General 

Licda. Daniela onzález de Zas. 
Síndica 



ACTA #l-08ENE2018 

AGENDA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION LUNES 8 DE ENERO DE 2018 7:00 PM 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Ruth Daniela González, Vicepresidenta; Gloria Ramos, 

Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General; Roger Manzur - Gerente Técnico. 

PUNTOS A DESARROLLAR 
l . PRESENTACION GERENTE TECNICO 
- Se aprueba cobro de afiliación y membresía de $20.00 dólares para atletas y 
entrenadores, para el caso de los jueces se esperará la reunión del sábado 13 de Enero 
para definir mecanismo de cobro de los $20.00 dólares. 
Fecha límite para afiliarse a los actuales entrenadores y atletas será el MIERCOLES 28 DE 
FEBRERO DE 2018. Se delega a la Gerente Administrativa para que informe y ejecute. 

- Se aprueba Criterios de Selección y Calendario de Competencias 2018 

El Gerente Técnico, expuso a la Junta Directiva los criterios de Selección y el Calendario de 

Competiciones 2018, este fue analizado y aprobado. La Junta Directiva acuerda que la 
Gerencia Técnica informe y ejecute. 

- Se aprobó presentar a INDES la propuesta de los siguientes atletas y sus respectivas 
becas: 

l. Osear Aldana $150.00 
2. Pablo lbañez $250.00 
3. Enrique Martínez $250.00 
4. Natán Rivera $350.00 (revisar campeón panamericano en reglamento INDES) 

Las Gerencias Administrativa y Técnica deberán incorporar estos montos a la propuesta de 
Presupuesto de 2018. 

- Se aprobó no otorgar becas de tipo económico (en efectivo) a atletas juveniles (menores 

de 20 años) 

2. EVALUACION DE PERSONAL 
- Se aprobó la no renovación del contrato del Prof. Ricardo Piche después de revisar las 
evaluaciones técnicas y administrativas. Se delega a la Gerente Administrativa proceder a 
la desvinculación del entrenador Piche a partir de Marzo de 2018. 

- Se aprobó la recontratación del Lic. Jorge Hernández Moret en otro cargo que no sea el 
de entrenador de atletismo de competencia. 
Se solicita para esta semana propuestas por parte de ambas gerencias: asistente del 
Departamento Técnico, Promotor de Kids Athletics, promotor escolar, asistente 

administrativo, otros. 

OTROS 
- Se aprobó la ayuda de $200.00 dólares al atleta Natán Rivera para sus gastos de viaje a 
Estados Unidos para tramites de su beca Universitaria. 
- Se aprobó buscar patrocinio para compra de spikes a atleta Pablo lbañez, se dará dos 
semanas para encontrar patrocinio de lo contrario la Federación hará esta compra. 

- Se aprobó la compra de manera INMEDIATA del aparato de control de asistencias para 
empleados. La Gerente Administrativa deberá ser consistente con los descuentos y 
sanciones necesarias para los empleados que no cumplan con este mecanismo. 



- Se le solicita a ambas gerencias la presentación del plan anual de sus departamentos. 
Dentro de su plan definir las funciones que hará cada gerencia, a lo que también la Junta 
Directiva aprobará o modificará de acuerdo a los intereses de la Federación. 

EJECUTAR Y ENTREGAR A MAS TARDAR El 31 DE ENERO 

- A partir de la próxima reunión de Junta Directiva el tiempo máximo para presentación de 

informes técnicos y administrativos será de 30 minutos por gerente por lo que se les 

solicita a ambos depurar y ser específicos (al grano) con sus presentaciones. 

os Ramirez 
Presidente 

/21!~~ 
Ruih'bfn'Íeta de Saz 

GI ria Ramos 
Tesorera 

Secretario General 



ACTA #2- 20ENE2018 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION LUNES 20 DE ENERO DE 2018 2:00 PM 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Glor ia Ramos, Tesorera; Ca rlos Clemente, Secretario 
General. 
Roxana Zuniga - Gerente Administrativa 

AUSENTE: Ruth Daniela González 

PUNTOS A DESARROLLAR 
1. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el act a #1 del 8 de enero de 2018 

2. FECHA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDEATLETISMO 
Se propone que se realice I miércoles 21 de marzo 7:00pm como primera convocatoria y 
segunda convocatoria 30 minutos después, a las 7:30pm 

3. FECHA TOPE PARA PAGO DE LOS CLUBES 
Se establece como fecha final para pago de membresía para los clubes el día Martes 20 de 
marzo de 2018. 

4. CAMPEONATO CENTROAMERICANO V PANAMERICANO DE CAMPO TRAVIESA 
Se establece reunión con Delegado Técnico del Campeonato Centroamericano de Campo 
Traviesa Ruben Quintanilla el dia sábado 3 de febrero 2:00pm, en esa reunión se verán 
puntos relacionados al Campeonato Panamericano. 

Elena la responsable de buscar patrocinios nos informa que consiguió Powerade pero por 
motivos que ya t enemos un hidratante (Electrolit) se le dijo que no podíamos tener otro 
patrocinador como competencia directa. Ella ha conseguido patrocinios con cuñas radiales 
para hacer la propaganda del Panamericano. 

VARIOS 
Compra de laptop 
Se delega a Carlos Clemente, Secretario General, la compra de una laptop para uso de la 
Secretaria Técnica de la Federación. También la compra de extensión y regleta para el 
salón de reuniones. 

Compra de computadora de escritorio. 
La Gerente Administrativa, cotizara una computadora de escritorio para instalarle el 
programa de contabilidad ya que la actual computadora ya esta desactualizada. 

Arreglo de baños del Gimnasio 
Se aprobó el arreglo de los baños del gimnasio para una mejor presentación para el 
publico y atletas que los utilizan. 

Compra del sistema de siembras y capacitación 
Se comprará el sistema de siembras y resultados y se hizo el contacto con el proveedor 
Henry Angulo para que venga al Panamericano y Centroamericano de Campo Traviesa. 
Se le comprara el boleto aéreo, hospedaje, alimentación y se le pagara como Secretario de 
Competencia, además el dará capacitación a personal que será el encargado de manejar el 
sistema, las capacitaciones las hará el día miércoles 14, jueves 15, viernes 16 y sábado 17 
por las noches o durante la competencia. 



La Junta Directiva, fija la próxima reunión para el día Sábado 3 de febrero 2:00 p.m .. 

Juan C os Ramirez 
Presidente 

Tesorera 

Secretario General 



ACTA #3- 03FEB2018 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION SABADO 3 DE FEBRERO DE 2018 2:00 PM 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario 
General. 
Roxana Zúniga - Gerente Administrativa 
Roger Manzur - Gerente Técnico 
Rubén Quintanilla- Delegado Técnico para Centroamericano Campo Traviesa. 
Rafael Morales -Médico Deportivo-
Alexander Navidad -Jefe de Voluntarios-

REUNIÓN COMITÉ ORGANIZADOR. 

El Dr. Ramírez le dio la Bienvenida al pleno e inicio la reunión donde se trataron los 
siguientes puntos: 

• Se revisan la cantidad de credenciales y se aprueba, 
• Servicios médicos, se espera contar con 2 ambulancias y hospital sede para 

cualquier emergencia, para este punto se tiene el Hospital de Santa Tecla y el 
Militar. 

• En el tema de la Premiación, Torogoz será copatrocinador y ya inicio el proceso 
para hacer las medallas y trofeos (placas de vidrio) 

• En cuanto al Pódium restaurado, 
• Se entregaran camisas patrocinadas por MACA a jueces, voluntarios técnicos, 

protocolo y comité organizador. 
• Timing Sense, chips de cronometraje - patrocinaran los dorsales 3 por atleta y 

patrocinara los 2 eventos (CA y PANAM) 
• Esta semana el Gerente Técnico fue a Caballería con TCS para verificar el lugar para 

televisión (técnicamente no pueden transmitir en vivo) sino va en vivo va domingo 

por la tarde. 
• Caballería va a prestar la cisterna para regar periódicamente también la bobcat 

Ricardo Salazar Gerente de la Federación de Ecuestre y a partir del lunes 5 el 
personal del complejo está a disposición del evento. 

• Electrolit van a entregar 50 carrileras, 2 arcos inflables, inflables promocionales, 
toallas faciales y de cuerpo y personal para instalar cinta sinfín que dará Las 
Perlitas y Electrolit. 

• Alquiler de pantalla electrónica para cronometro y video 
• El Lic. Angel García será la persona que encargada de tomar las pruebas Doping, las 

cuales serán 4 en total. 

~1:.t .. ~ Ruth Daniela de Saz 
Presidente Secretario General 

Tesorera 



ACTA #4-6 FEB2018 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION SABADO 10 DE FEBRERO DE 2018 2:00 PM 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario 
General; Ruth Daniela González de Saz. 
Roxana Zuniga - Gerente Administrativa 

PUNTOS A DESARROLLAR AGENDA DE JUNTA DIRECTIVA 

1- PROPUESTA DE PRESUPUESTO OPERATIVO AÑO 2018. 
En este se ha incluido al Gerente Técnico y está dividido el 47% área administrativa y 53 % 
en desarrollo deportivo. Adjunto las distribuciones. 
Cabe aclarar que el presupuesto según datos del Dr. Ramírez para el año 2018 estará 
fijado en $190,000.00 dólares, $10,000.00 menos que el año 2017, estamos a la espera de 
la nota oficial para enviarlo si ustedes lo aprueban. 

2- SOLICITUDES DEL PERSONAL 
a- Profesor Piche, solicita reconsiderar su desvinculación de la Federación, la Gerencia 
Administrativa y Técnica explicaron las evaluaciones que tuvo y que lamentablemente no 
procede. 

b- Profesor Castro, solicita nivelación Salarial. lamentable se le contestará que hoy por 
hoy no procede. 

e- Solicitud Osear Constanza para nivelación Salarial. 
Aprobado recibirá en total $100.00 de complemento mensual, nivelando a $500.00, los 
cuales se emitirán de fondos propios, siempre y cuando haya disponibilidad de fondos. 

3- COMPRA DE SPIKES 
La FEDEATLETISMO aprueba comprarle los spikes para a Pablo lbañez con un costo de 
$150.00 dicha compra la efectuará en el extranjero y posteriormente liquidará. 

4· SOLICITUD DE APOYO 
Solicitud de apoyo para boleto del entrenador Ricardo Reyes al circuito de marcha a 
Monterrey y el 50% del boleto Leon lara y Melany ya que hay promoción de $265.00 
dichos fondos serán de la cuenta de Gestión Administrativa. 

5- CONTRATOS DEL PERSONAL, PENDIENTES. 
CONTRATOS 
Los contratos deben definirse las clausulas para cada entrenador, áreas, resultados 
definidas por el Comité Técnico, Gerente Técnico y los lineamientos de INDES. Y agregar la 
cláusula de 6 meses prorrogable. 

6- COM PRAS PENDIENTES: 

-1 laptop COMPRAR CARLOS CLEMENTE 
-1 computadora de Escritorio. $512.00 CLON INTEL i3 



9- Definición de Delegados a los Eventos Internacionales 2018. 
- FEB 23-25 IAAF Race Walking Challenge Monterrey, MEX NO SE DESIGNA 
- MAR 1-4 IAAF World lndoor Championships Birmingham, GBR NO SE DESIGNA 
- MAR 24 Campeonato Centroamericano de Marcha San José, CRC GLORIA RAMOS 
- MAR 24 IAAF World Half Marathon Championships Valencia, ESP ENTRENADOR WALTER LARA 

- MAY 19-20 Encuentro Atlético Wilfrido Massieu México, MEX PENDIENTE 
- MAY 25-27 Campeonato Centroamericano U18 y U20 Panamá, PAN CARLOS CLEMENTE 
- JUN 1-3 Campeonato Nacional Mayor Monterrey, MEX PENO ENTE - ROGER MANZUR 
- JUN 22-24 Campeonato Centroamericano Mayor Managua, NCA JUAN CARLOS RAMIREZ 
- JULl0-15 Campeonato Mundial Tampere FIN ENTRENADOR 
- JUL29-AG03 Juegos CAC Barranquilla, COL JUAN CARLOS RAMIREZ 
- AGO 10-12 Campeonato NACAC de Mayores Toronto, CAN GLORIA RAMOS 
- AGO 24-26 Campeonato Iberoamericano Trujillo, PER DANIELA GONZALEZ . 
- OCT 11-17 Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires ARG 

- NOV 23-25 Campeonato Centroamericano U14 y U16 CRC ROXANA ZUNIGA / RENE NAVAS 

10-Varios. 

• Reunión de Directiva con Entrenadores contratados de la federación. 
Se reunió Juan Carlos Ramírez, Carlos Clemente, Gloria Ramos el sábado 10 De febrero para 
detallar los nuevos procedimientos y visión de la Federación para el trabajo de los entrenadores 
contratados y las evaluaciones de desempeño basado en metas y objetivos que serán acordados 
entre los entrenadores y federación. 

-e-1/:R~~lre, ~ Ruth Daniela de Saz 
Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera 



ACTA #5 -01 MAR2018 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION JUEVES 01 DE MARZO DE 2018 7:00 PM 

Presentes: Juan Carlos Ramírez, Carlos Clemente, Gloria Ramos, Daniela González, Rene Navas 
(asesor legal). 

PUNTOS A DESARROLLAR AGENDA DE JUNTA DIRECTIVA 

1- Lectura del acta anterior del 3 de febrero de 2018 
APROBADA 

2- Informe del C.A. y 111 Panamericano de Campo Traviesa. 
>··Record de países inscritos. 19 
>"··Informe Técnico y resultados de la Delegación Salvadoreña. (Pendiente por Roger Manzur) 
?--Informe Financiero. Pendiente de ultimar, pero hasta este día tenemos un Gasto de 
$60,892.46 dólares. 
Se propone lo siguiente para ambos gerentes: 

Un bono por desempeño de $350 para ambos gerentes, lo cual se aprueba. 
7 medallas de oro del panamericano conmemorativo, se le solicita a la Gerente 
Administrativa que haga el pedido para Torogoz con el 50% de descuento 

3- Presupuesto presentado a INDES, finalmente está administración ajusto el presupuesto 
asignado de $190,000.00 dólares para el año 2018, en dos rubros el Administrativo, el cual 
ascendió a la cantidad de $79,812.30 y Desarrollo que este incluye Fogueos Nacionales e 
Internacionales-Estímulos por la cantidad de$ 110,187.70. Se está a la espera de la notificación 
que está autorizada nuestra propuesta. 

4- Resultados del Evento Race Walking Challenge en Monterrey, México. En este evento el Atleta 
Gilberto Menjivar obtuvo medalla de Bronce, obteniendo también la clasificación para competir 
en el IAAF World U20 Championships en Finlandia, en el mes de Julio de 2018. 

5- Propuesta del Gerente Técnico sobre participación en el IAAF World Half Marathon 
Championships, en Valencia, España el día 24 de Marzo de 2018. 
El Atleta que fue seleccionado por sus meritas para representar a nuestro país es Osear Aldana, y 
se propone que viaje acompañado de su entrenador el Lic. Walter Lara, el gasto estimado para 
este evento es de$ 2,800.00. Se delega al Gerente Técnico para que notifique al Lic. Lara. 

6- Contratos pendientes. 
Estos aún están pendientes en el área Técnica, ya que se están ajustando algunas clausulas con 
respecto a la especialización, horarios y otros, se espera terminarlos en el transcurso del mes. 

7- Definir las tarifas de los Jueces, esto es importantísimo, estamos iniciando año y no se ha 
logrado definir este tema, ya se debe implementar cambios reales, ellos prestan sus servicios y 
deben hacer un trabajo bien hecho y deben ser ordenados, la Gerencia Administrativa pide un 
orden en la ejecución de las funciones de los Jueces y deben tener un Reglamento, este trabajo es 
metódico, se sugiere que en este tema nos pueda ayudar el Lic. Quintanilla. 

8- Programación de la Asamblea General, la cual está fijada para el Jueves 22 de Marzo de 2018, a 
las 6:30 p.m. en primera convocatoria y a las 7:00 p.m. en segunda convocatoria. La Gerente 
Administrativa informo que ya se enviaron las invitaciones a los Clubes, y hasta este día los únicos 
Clubes que no han contestado de recibido son: Beans, M Cojutepeque y AVES. Asimismo, les 
informo que hay hasta este día 6 Clubes que han cancelado (Beans, Trojans, San José Guayabal, 
San Jatt' s, Betania, Fénix). 



7- FINANZAS: 
-Aún estamos en el cierre de Enero, se expone que los ingresos que hemos generado 
como Institución de las cuentas fueron de la siguiente manera: 
Fondos Propios (Gimnasio, Pista y Baños) ........................ .. ........ $ 2,697.50 
Fondos Gestión Administrativa 
(Pago de inscripciones de atletas, clubes, donaciones, etc) .... . 
INDES ... ............................................................................................ . 
Total Ingresos ................................................................................. . 

8- CURSO BASICO PARA ENTRENADORES 

$2,262.00 
$ 00.00 
$4,959.50 

Carlos Clemente preparara un proyecto para cursos básicos de entrenadores certificados 
por la Federación y la IAAF. Queda pendiente que lo presente para próximas sesiones. 

9- TRABAJO POR ESPECIALIZACION 
De acuerdo a directrices de INDES es necesario que las Federación trabaje en la 
descentralización y por especialidades, por lo que se propone que los entrenadores 
queden clasificados de la siguiente manera: 

Masificación: Ernesto Castro 
Masificación : Moret 
Velocidad: Cazañas 
Saltos: Aguirre 
Velocidad: Sandra 
Marcha: Ricardo Reyes 
Medio Fondo: Rafael Martínez 

DESCENTRALIZACION 
Julio Quintanilla - Santa Ana 
Alejandro León - Cuscatlán 

~!lirez 
Presidente 

~ 
Ruth Daniela de Saz 

ViceÍ7.ta 

drr:amos 
Tesorera 

Secretario General 



Libro de actas de Asambleas Generales :J!!II ;Ífv 
O 1 1 

AGta No, AGOl - 2016. 

Reunidos en el auditórium de la Federación Salvadoreña de Atletismo, a las dieciocho horas del 
día ocho de Febrero del dos mil dieciséis, para desarrollar la Asamblea General Ordinaria con la 
siguiente agenda: 

• Establecimiento de Quórum. 
• Lectura y aprobación del acta de Asamblea general ordinaria anterior. 
• Memoria de Labores 2015 

• Presentación y aprobación del Calendario de Competencias 2016. 
• Aprobación del proyecto de Presupuesto 2016. 
• Ratificación de cuota de afiliación y membresía 
• Elección de Tesorero y Síndico de la Junta Directiva 
• Varios. 

Se procedió a las dieciocho horas al establecimiento del quórum en segunda convocatoria, con la 
presencia del 50 porciento de los clubes afiliados, se detallan los Asambleístas presentes: Osear 
Antonio Sandoval del Club Betania, Mario Josue Leonor Crespo del Club Calle Real, Cristina López 
del Club de Atletismo Asterix, Mario Francisco González Guzmán del Club Vides Athletics, José 
René Navas Urías de Club Athletics Beans, Luis Antonio Montenegro Barahona de Club Atlético 
Cojutepeque, Reynaldo Cornejo del Club Vitta Sanjatts, Ciro Carías, Club Green Dreams, Rafael 
Antonio Martínez, del Equipo Municipal San José Guayabal, José Luis Barrlentos, del Club Santa 
Ana, Maurício Alfaro del Club Moret, Osear Antonio Éscobar Alas, Projuves, Cristian Alvarado del 
club Trojans, y Patricia Guadalupe Martínez, del Club Fénix. Como Invitados estuvieron presentes 
el Lic. Roger Manzur, Gerente Técnico, y Ucda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa así como 
se deja asentado la presencia de los postulantes a vacantes de Junta Directiva, el Lic. Carlos 
Pérez, Lic. Carlos Clemente, e lng. Montenegro totalizando catorce Clubes de diecisiete 
Convocados, se determina el quórum requerido en segunda convocatoria y con la presencia de los 
Directivos Dr. Juan Carlos Ramírez, Presidente, Lic. René Perla, Vicepresidente y lng. Gloria Ramos, 
Secretaria General, se da por iniciada la Asamblea General Ordinaria de la Federación Salvadoreña 
de Atletismo. Como observadora del Instituto Nacional de los Deportes de El Salvador, INDES 
asiste la licenciada Kelly Chévez. 

DESARROLLO DE LA AGENDA, 

Se procede como segundo punto a dar lectura del Acta de la Asamblea General anterior a la cual 
no se hizo ninguna observación. 

Tercer punto, se procedió a la exposición de la Memoria de la Federación, se explicó de los 
logros obtenidos, los atletas destacados que nos representaron en las diferentes justas deportivas 
tanto nacionales como internacionales, convenios con la empresa privada que fueron nuestros 
patrocinados, se explicó la Misión y Visión así como los objetivos que se tienen a corto y largo 
plazo, luego de la exposición se pidió que votaran si estaban de acuerdo y fue aprobada por los 
asambleístas por unanimidad. Asimismo se presento El Informe de los Estados Financieros del año 
2015, y el Informe Final de Auditoria Privada, la cual fue realizada por la firma del Lícenciado 
Alfredo Antonio Melgar, y fue aprobado por unanimidad sin ninguna observación al mismo. 

En el Cuarto punto, el Presidente somete a aprobación el programa de actividades 2016, y explica 
que el Calendario de competiciones para el presente afio es bastante extenso, con el objetivo de 
Foguear a nuestros Atletas, a lo que los Asambleístas lo aprobaron por unanimidad. 



En el Quinto punto de la Agenda fa Aprobación del Proyecto de Presupuesto 2016, se explicó los 
dos grandes rubros que componen el presupuesto, el cual es lo operativo y desarrollo deportivo, 
para lo cual se tiene un tope De $200,000.00 dólares para el año, el cual se pretende maximizar 
pues el 60% va orientado a la parte de desarrollo y un 40% a la parte operativa en esta última está 
el rubro de personal administrativo-técnico, contribuciones patronales y bienes de uso y consumo. 
Se destacó que está directriz ha sido dada por INDES y nuestra Federación se ha apegado a dicha 
instrucción, se pide al pleno votar si lo aprueban a lo cual en su mayoría votaron aprobándolo. 
Sexto Punto, Ratificación de cuota de afiliación y membresía de los Clubes. El Presidente explica 

que se unifico la afiliación de atletas en $20.00 dólares y la Membresía anual de Clubes en 

$150.00, la membresía también es requisito para figurar con su nombre de Club en las 

competiciones oficiales de la Federación. La propuesta es aprobada. 

Punto Sexto. Elección de Tesorero y síndico. Se explicó al pleno que se debe elegir este día las 
vacantes expuestas, en el caso de Tesorero se tiene a un único candidato el cual se propone al 
lng. Luis Montenegro, para lo cual votaron 10 Asambleístas de los 14 presentes, por lo cual se 
eligió como Tesorero. En el caso del síndico se presentaron dos propuestas el Lic. Carlos 
Clemente, y el Lic. Carlos Pérez, luego de mencionar los nombres se procedio a la votación a mano 
alzada teniendo el Lic. Clemente 8 votos a favor y el Lic. Pérez 5, eligiéndose por mayoría de votos 
al Lic. Carlos Clemente, quedando oficialmente como Síndico. 
Finalmente en el punto Varios, Se propone que se conformen las Asociaciones de Entrenadores y 

la de Jueces Árbitros de Atletismo, para la cual será requisito preliminar que los mismos estén 

afiliados a la Federación, se estipula una cuota igual a la de lo~ atletas que es de $20.00. 

Se sometió a consideración del Pleno la cantidad mínima de atletas para que un Club sea 

reconocido como tal o conserve esa condición en la subsiguiente temporada, se acuerda que 

mientras no sea establecido un Reglamento específico, se mantendrá la cantidad mínima de 

quince atletas afiliados y que compitan en cualesquiera de las categorías competitivas. 

Y no habiendo más que tratar, el Presidente da por finalizada la Asamblea General Ordinaria a las 
veinte horas del dfa ocho de Febrero del año dos mil dieciséis. 

Presidente 
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Reunidos en el audit6rium de la Federación Salvadoreí'la de Atletismo, a las dieciocho hor "! ?(-.t . y/fl 
minutos del día Jueves Treinta de Marzo, para desarrollar Asamblea General Ordinaria, donde se ' _'l'-f>1iJ..9 
siguientes puntos: ..::..:;;:.°? 
-Establecimiento del Quorum. 
-Lectura y aprobación del Acta de Asamblea General Anterior. 
-Presentación de Memoria de Labores 2016 y aprobación. 
-Presentación de Informe Financiero 2016 y su aprobación 
-Presentación y aprobación del Calendario de competencias 2017. 
-Presentación de la propuesta de Presupuesto 2017. 
-Elección de Comisión Disciplinarla. 
-Varios. 

INICIO DE LA ASAMBLEA 
Se procedió a las dieciocho horas con treinta minutos con el establecimiento del quórum en primera 
convocatoria, con la presencia del ochenta y siete por ciento (69%) de los clubes afiliados, se detallan los 
Asambleistas presentes: Osear Antonio Sandoval del Club Betania, Mario Josué Leonor Crespo del Club Calle 
Real, Marlene Elizabeth Mollna del Club M-Cojute, Francisco Reynaldo Cornejo del Club Vitta Sanjatts, Miguel 
Alexander Rivas Navidad del Club Green Dreams, Rafael Antonio Martínez del Club Munlctpal San José 
Guayabal, José Luís Barrientos del Club Santa Ana, Osear Antonio Escobar Alas del Club Projuves, Claudia 
Lucero del Club Trojans, Patricia Guadalupe Martínez del Club Fénix, Balmore Ernesto Díaz Delgado del Club 
Cuscatlán; totalizando once clubes (11) de tos dieciséis (16) convocados para dicho acto, como invitados 
estuvieron presentes la Lkda. Roxana de Zúniga, Gerente Administrativa, en esta oportunidad no se contó 
con observadores de INDES ni COES, el primero debido a que no pudieron por la cantidad de Asambleas que 
se llevarfan a cabo este mismo día y no tenían suficiente personal para poder cubrir estas Asambleas, por lo 
que se excusaron. También se contó con la presencia de los Directivos: Presidente Dr. Juan Carlos Ramírez, 
Secretarlo General Lic. Carlos Rigoberto Clemente, y Síndica Licda. Ruth Daniel.a González de Zas, y se 
excusaron a los Directivos lng. Gloría Ramos, Tesorera y Lic. René Perla, Vicepresidente por estar fuera del 
país. 

DESARROLLO DE LA AGENDA. 
1- El Dr. Ramírez dio la bienvenida e inició la Asamblea leyendo ta nómina de asistencia de los clubes 

participantes, once (11) con derecho a voz y voto, de tos dieciséis (16) clubes convocados. 

2- Posteriormente el Dr. Ramlrez, leyó el Acta de ta Asamblea General Extraordinaria, la cual se llevó a 
cabo el pasado 22 de Diciembre de 2016, y pidió aprobarla, para lo cual los 11 Asambleístas alzaron 
su mano. 

3- Asimismo el Dr. Ramírez expuso al pleno la Memoria de Labores 2016, ta cual fue de.sgtosada en 
primera parte dando a conocer todos los eventos nacionales e internacionales que nuestra 
Federación ejecuto, también se dio a conocer la cantidad de atletas afiliados por categorías y el Lic. 
Clemente participo detallando el conglomerado de actividades que se tuvo donde participaron 
Atletas, Jueces, Entrenadores, Personal en General y Directivos, se expresó que fue un año muy 
diná.mico, lleno de mucho trabajo en beneficio de la gran Familia del Atletismo. Después de haber 
realizado exposición, se le pidió al pleno su aprobación, para lo cual alzaron sus manos los 11 
Asambleístas. 

4- En cuanto a la presentación de los Estados Financieros, tomo la palabra la Llcda. Zúnlga y explico 
sobre el Informe Financiero, las diferentes fuentes de financiamiento, la ejecución de los gastos tanto 
por transferencias de INDES, Fondos Propios y por Gestión Administrativa, en la parte del Balance 
General y Estados de Resultados tomo la palabra la Licda. de Zas y explico que contablemente se cerró 
el año con Utilidad. El Dr. Ramírez pidió que alzaran la mano para su aprobación, siendo 10 
Asambleístas quienes aprueban el informe y se tuvo l abstención. 



: 

5- Continuando con la agenda, el Lic. Clemente dio a conocer el Calendario de Competencias año 2017, 
explicaron que este año la competencia fundamental para lo cual se estarán preparando a los Atletas 
son: los Juegos Centroamericanos, iniciando un nuevo Ocio Olímpico con este evento. Se pidió al 
pleno que aprobaran la propuesta y pidió la palabra el Señor Navidad, representante del Oub Greem 
Dreams, preguntando si habrá más fogueos para la Preselección con miras a los Juegos 
Centroamericanos, a lo que el Dr. Ramíre.z explico qué en el mes de Noviembre se tiene el último 
fogueo previo a los Juegos. Luego de esto se pidió al pleno votaron y alzaran su mano los 11 
Asambleístas. 

6- Presentación de la propuesta del Presupuesto 2017. 
La Licda. de Zúniga explicó, que ya se presentó el proyecto de Presupuesto 2017, el monto que se 
asignó para la operatividad fue de $2000,000.00 dólares, el cual se divide en dos grandes rubros el 
Operativo Administrativo y Desarrollo, también se explicó que existe un porcentaje para cada rubro, 
teniendo que ser el porcentaje mayor para Desarrollo Deportivo. 

7- Elección de Comisión Disciplinaria. 
El Lic. Clemente, explico que se debe conformar la Comisión Disciplinaria, para lo cual leyó parte de 
los Estatutos donde reza que la Junta Directiva, tiene la atribución de proponer quienes pueden ser 
parte de dicha Comisión, y se propusieron a los Señores: 
Lic. Mario Paz, Club Beans; Lic. René Navas, Club Beans; Lic. Osear Sandoval, Club Betania; Sr. Rafael 
Martínez, Club Municipal San José Guayabal, y Lic. Cristian Alvarado del Club Trojans. Se pidió que 
opinaban o si querían proponer a alguien más, la Licda. Molina del Club M Cojute expreso que se debe 
incluir una mujer en la Comisión, y se auto propuso, lo cual secundo el Señor Cornejo del Club Vitta 
San Jatts, tomando la palabra se decidió definir la nómina de la siguiente manera: Propietarios: Lic. 

Osear Sandoval, Licda. Marlene Malina, y Lic. René Navas, como suplentes el Seflor Rafael Martínez y 
el Lic. Crlstian Alvarado, para lo cual se procedió a votar y el pleno aprobó la nómina. 

y no habiendo más que tratar,· el Presidente da por finalizada la Asamblea General Extraordinaria a las veinte 

horas del día treinta de marzo del año dos mil diecisiete. 

~ 
Secretario General 
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FEDERACION SALVADOREÑA DE ATLETISMO 
ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA - 21 DE MARZO DE 2018 

l. Establecimiento del Quórum. 
2. Lectura y aprobación del Acta de Asamblea General Anterior. 
3. Presentación de Memoria de Labores 2017 y aprobación. 
4. Presentación de Informe Financiero 2017 y su aprobación 
S. Presentación y aprobación del Calendario de competencias 2018. 
6. Presentación de la propuesta de Presupuesto 2018 y su aprobación. 
7. Renuncia del señor Vicepresidente, reestructuración de Junta Directiva y propuesta de 

Síndico para su elección. 
8. Varios. Presentación de Comisiones de Trabajo de la Federación. 

INICIO DE LA ASAMBLEA. Previo al establecimiento del quórum el representante del Club Green 
Dreams, Alexander Navidad, solicito aclarar que clubes estaban aptos para tener voz y voto, 
debido a que no se tenía claridad al respecto. El Secretario General de la Federación Lic. Carlos 
Clemente presento los clubes que cumplían con los requisitos para poder participar de la 
Asamblea: contar con más de 15 atletas afiliados y que compitan en los eventos de la Federación 
y pagar la membresía 2018. A lo que se inició una discusión de que algunos clubes no habían 
cancelado la membresía del 2018 pero sí la del 2017 y como la Asamblea era la presentación del 
año anterior (2017) se propuso aclarar este punto y en esta ocasión dejar participar a todos los 
clubes presentes, lo que se aprobó unánimemente. 

Por lo que después de esta aprobación, se estableció el quórum en segunda convocatoria, con la 
presencia los representantes que se detallan: Osear Antonio Sandoval del Club Betania, Francisco 
Reynaldo Cornejo del Club Vitta Sanjatts, Miguel Alexander Rivas Navidad del Club Green Dreams, 
Rafael Antonio Martlnez del Club Municipal San José Guayabal, José Luis Barrientos del Club 
Santa Ana, Osear Antonio Escobar Alas del Club Projuves, Cristiams Alvarado del Club Trojans, 
Patricia Guadalupe Martínez del Club Fénix, Balmore Ernesto Díaz Delgado del Club Cuscatlán; 
Mario Enrique Paz del Club Athletics Beans, totalizando diez clubes (10) de los 14 Clubes {71%) 
convocados para dicho acto, como invitados estuvieron presentes la Licda. Roxana de Zúniga, 
Gerente Administrativa, y Lic. Roger Manzur Gerente Tecnico, además de los observadores del 
INDES Lic. Marco Antonio Flores y del COES Licda. Andrea Valeria Aguirre. 
También se c;ontó con la presencia de los Directivos: Presidente Dr. Juan carios Ramírez, 
Secretario General Lic. Carlos Rigoberto Clemente, Tesorera lng. Gloria Ramos y Sindica Ucda. 
Ruth Daniela González de Zas, 

DESARROLLO DE LA AGENDA. 1- El Dr. Ramírez dio la bienvenida e inició la Asamblea leyendo la 
nómina de asistencia de los clubes participantes, diez (10) con derecho a voz y voto, de los 14 
Clubes convocados. 

2- Posteriormente el Lic. Carlos Clemente, leyó el Acta de la Asamblea General Extraordinaria, la 
cual se llevó a cabo el pasado 30 de Marzo de 2017, y pidió aprobarla, para lo cual los 10 
Asambleístas alzaron su mano. 



3- Asimismo el Dr. Ramírez expuso al pleno la Memoria de Labores 2017, la cual fue desglosada 

en primera parte dando a conocer todos los eventos nacionales e internacionales que nuestra 
Federación ejecuto, también se dio a conocer la cantidad de atletas afiliados por categorías y el 
Lic. Manzur participó detallando las actividades que se tuvo donde participaron Atletas, Jueces, 
Entrenadores, Personal en General y Directivos, fue un año lleno de mucho trabajo en beneficio 
del Atletismo. Después de haber realizado exposición, se le pidió al pleno su aprobación, para lo 
cual alzaron sus manos los 10 Asambleístas. 

4- En cuanto a la presentación de los Estados Financieros, expusieron la Licda. Zúniga y la lng. 
Gloria Ramos, que detallaron el Informe Financiero, las diferentes fuentes de financiamiento, la 
ejecución de los gastos tanto por transferencias de INDES, Fondos Propios y por Gestión 
Administrativa, además la parte del Balance General y Estados de Resultados. El Dr. Ramírez pidió 
que alzaran la mano para su aprobación, siendo los 10 Asambleístas que aprobaron el informe. 

5- Continuando con la agenda, el Lic. Clemente y Lic. Manzur dieron a conocer el Calendario de 
Competencias año 2018, detallando los eventos del año además que las competencias 
fundamentales son los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, los Juegos 
Olimpicos de la Juventud, Campeonato Mundial U20, el Campeonato Iberoamericano y el 
Campeonato NACAC de Mayores. Luego de esto se pidió al pleno votaron y alzaran su mano los 
10 Asambleístas. 

6- Presentación de la propuesta del Presupuesto 2018. La Licda. de Zúniga explicó, que ya se 
presentó el proyecto de Presupuesto 2018, el monto que se asignó para la operatividad fue de 
$190.000 dólares, el cual se redujo en $10.000 por decisión del INDES. El presupuesto cual se 
divide en dos grandes rubros el Operativo Administrativo y Desam;,llo, también se explicó que 
existe un porcentaje para cada rubro, teniendo que ser el porcentaje mayor para Desarrollo 
Deportivo. Se aprobó de forma unánime. 

7. Se leyó la renuncia del Lic. Rene Perla como Vicepresidente de la Federación, donde se 
detallaban los motivos, en resumen problemas con el Gerente Técnico, falta de respeto hacia su 
persona y los directivos. 
Motivo de la renuncia se reestructuró la Junta Directiva, en base a los Estatutos la Sindica Lic. 
Ruth Da niela González, pasa a ser Vicepresidenta, quedando vacante el puesto de Síndico, el cual 
fue presentado al Lic. Rene Navas, Abogado y Notario, padre de familia de varios atletas juveniles, 
además de ser ex atleta en la época de los noventas. Fue electo de manera unánime por los 
asambleístas. Previo a esta elección se leyó la carta donde el Lic. Navas renunciaba a ser miembro 
de la Comisión Disciplinaria, motivo por el cual también la comisión sufrió modificaciones, 
subiendo como miembro titular el Lic. Cristiams Alvarado representante del Club Trojans y como 
miembro suplente fue electa la Srita. Guadalupe Martínez representante del Club Fenix. 

A partir de este momento la Comisión Disciplinaria queda conformada de la siguiente manera: 
Propietarios: Lic. Osear Sandoval, Licda. Marlene Molina, y Lic. Cristiams Alvarado, como 
suplentes el Señor Rafael Martínez y la Srita. Guadalupe Martinez. 

VARIOS 
El Lic. Clemente, da a conocer que de acuerdo a información recibida y enviada a la IAAF y NACAC 
es necesario activar las siguientes comisiones, por lo tanto también cada miembro de la Junta 
Directiva tiene la misión de coordinarlas de la siguiente manera: 



-

Libro de actas de Asambleas Generales 

* Comisión Técnica - Carlos Clemente (la com1s1on técnica incluye comisión 
entrenadores, campo traviesa, master, marcha y técnica) 

• Comisión de Desarrollo - Juan Carlos Ramírez 
* Comisión Médica y Antidoping - Juan Carlos Ramírez 
• Comisión de Finanzas y Mercadeo - Ruth Daniela González 
• Comisión de Gobernanza - Rene Navas 
• Comisión de Prensa - Carlos Clemente 
* Comisión de la Mujer - Gloria Ramos 

Cada directivo tendrá la misión de coordinar y ejecutar acciones encaminadas al desarrollo de 
sus áreas designadas. 

También forman parte de las comisiones Roger Manzur (Gerente Técnico), Roxana Zúniga 
(Gerente Administrativa), Dr. Morales (Medico de la Federación) los cuales formaran parte en las 
comisiones de sus áreas de trabajo. 

El Comité Técnico se mantiene como está actualmente compuesto: Roger Manzur, Carlos 
Clemente y Juan Carlos Ramirez. 

Y no habiendo más que tratar, el Presidente da por finalizada la Asamblea General Ordinaria a las 
veinte horas y treinta minutos del día veintiuno de marzo del año dos mil dieciocho. 

__ c:::{r ~ 
JuanC~írez 

Presidente Secretario General 
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BECAS 

MEM6RES1ASA1~ 

INVERSIONES EN ACTl\/0 FIJO 

1n.oo 

<'MM 

90.00 

"""" 

0.00 

0.00 

14.171.00 

1..t..171. .. 0D 

......... M . ..,., .. 
º"" 
0.00 

0.00 

:··· ..... 
O.DO 315.64 ..... 

1n.oo 1n.oo 

·-- ·--

90.00 90.00 -- --
0.00 0.00 

0.00 O.Ge 

6645.00 • 24065.00 

• 3~na • 20..-ts.ol 

1n•••nn 

'"°""" t •MM ... """ 
3"'4.00 3 "'4.00 

3""'".00 3.0S0.00 

0.00 O.DO 

172.00 1n.oo 

,,.,,., 1'MM 

90.00 90.00 

90.m --
0.00 0.00 

0.00 0.00 

l. ':\~':l. ~\l 

• 13 773.00 29164.00 

10•..-..00 25714AO ....... -..... 
.,,.,4nn 

MO OM 

3 :>§11.00 """'.00 

U!I0.00 3.2SO.OO 

200.00 

O.to 0.00 

0.00 I0.00 O.DO º·ºº e.oe O.DO 0.00 40"64 

m.oo 1n.oo ' 1n.oo ;;; 1n.eo 1n.oo 172.00 172.00 20$4Jl0 - . 
""" 
ftM 

p>M t7?M ,,.,,., ,- .. t "M M t7">M t7?M .,,.... ,.., 
1 

""" ·-

-, 

90.DO 90.00 90.00 - 90.00 ,o.oo 90.00 90.00 1 OID.00 ' 

An,00 90.m f --
0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 

O.DO O.DO O.DO 0,00 0.00 0.00 O.DO 0.00 

nM 

nM 

4,350.00 • 3 250.00 5,.c90.00 · 9556.99 3.250.00 3.2SO.OO 0.00 

t 100.IO 0.00 s ·u, ... 0.00 0.00 0.00 141,u, '- t" 
7 ... ,_ .~ 

••MM 

O.M nM 000 0.M º·"" ... 
31S0.00 37S0.00 3 .7§0.00 3-.00 ........ 32<M.OO I' 

3250.00 3 -.oo 3251.00 3.,...AO 3 250.00 , ...... 00 

OAO 0.00 O.DO 0.00 0.00 0.00 O.DO 

0.00 

l-- - - --- --------l----':"'.:"'+-----::"+-----+----'~"'':'"on
00

,._ __ ;,.....:"':"':. "+-,_-=---~---':"'."" .. "'+----"'~."'· .. ooq.. ___ .,,~""'.co .. "+---.,--~.,,~~-.....,·""'" ~=- -_¡:1.1::'4----':l!!;:~----.11"~~:r----.li ·.="' .. ---~ 
,,,.;;~;i. ;. f ·::-r'°:;:~~ /.~ V r ~ .lo.,, 

f\JQTALES 21 811.17 13 292.54 31,1211.18 20,520.5' 9,997.54 7 812.80 200 000.00 



1ft' 'ITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE EL SA~ 
~ UNIDAD FINANCIERA INSTITUCIONAL 

DOR 

PRESUPUESTO AÑO 2017 
FEDERACION SALVADOftdA DE SAL VAl>ORVIA CANTIDAD ASlCNAOA: $200,000.0D 

RUBRO !NERO f!BRE/10 1,!ARZO ABRIL MAYO JUNIO JULIO AOO$TO SEPTil!MBR! OCTUBRE HOVl!MBR! [);Ctl!MSR! TOTAL % 
REMUNERACIONES 61:1 0.00 6110.00 6110.00 6 110.00 6110.00 ti 110.00 6110l!IO 5 110.00 6110.00 6110.00 6.110.00 7 032.86 1,2,2.86 31.00 

PERSONAL ADMINISTRATIVO 1 700.00 1 700DO 1 700.00 1700.00 1 700.00 t 700.00 1100,00 1 700.00 1.700.00 1 700.00 1 700.00 2 6Z2.86 21 322.86 

SALARIOS 1 700.00 1.700.00 1.700.00 1.700.00 1 700.00 1.700.00 1,700::>0 1 700.00 1.700.00 1.700.00 1 700.00 1.700.00 20400.oo-

1 
AOUINALOOS 92286 92286 · 

PERSONAL TECJIICO NACIONAL 3 410.00 3 ,10.00 3 410.00 3 410.00 3 410.00 l 410.00 3 410100 :1410.00 3.410.00 3 410.DO a , 10.00 3 410.00 4D 920.00 

SAi.ARiOS 3.410.00 3.410.00 3 410.00 3 410.00 3 410.00 3410.00 3 41 0!00 3 .410.00 3.410.00 3,410.00 S 410.00 3.41000 ,om.oo 
i AGUINALDOS 0.00 

/ PERSONAL TECNICO EXTRANJERO 1,000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1.000.00 
1 ººº'°º 1 000.00 1 900.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 12 000.00 ' 

Í SALARIOS 1 000.00 1000.00 1 000.00 1,000.00 1 000.00 1.000.00 1 000,00 1 000.00 1,000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 12.000.00 

; AGUINAI.OOS 0.00 

f OTRO f't!RSOHAL 0.00 D.00 0.00 0.00 0.00 o.oc 0:00 0.00 0.00 O.DO 0.00 D.00 º·ºº 
; SALARIOS - º·ºº i AGUINALDOS 0.00 

! OTRAS R!MUN!AACIONIIS 0.00 O.DO º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 o.oc O.DO D.00 º·ºº 
¡ OUTSOURCING TECNICO AOMINISTRATNO 0.00 

¡ CONTRIBUCIONES PATRONALl'S 556.15 556.SS 556.65 551.65 556.6S S56.65 556165 5S6.65 556.65 556.65 556.65 SS8.&S '-679.80 ' l.00 

! P!RSONAL ADMINISTRA nvo 199.50 19950 199.SO 191.50 199.50 199.50 199.50 199.50 199.50 199.60 199.50 199.50 2 394.00 . 

! ISSS 105.00 10500 105.00 105.00 105.00 10500 105¡:)() 105.00 105.00 10500 105.00 105.00 1.260.00' 

l AFP · 94.SO 94.SO 94.SO 94.50 94.SJ 94.SO 94.50 94.SO 94 .SO 94.SO 94.50 94.SO 1.13400º 

'IPSFA 0.00 

I PERSONAL TECNICO NACIONAL 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 282.15 1.385.80 • 

'ISSS 148.SO 148.'SO 148.50 148.50 148.SJ 148.SO 148:SO 148.SO 148.50 148.SO 148.SO 143.50 1.782.00 · 

j AFP 133.65 133.1i5 133.65 133.65 133.65 133.65 133:85 133.65 133.65 133.65 133.65 133.65 1 603.80 · 

! IPSFA 0 .00 

! P!RSOIIAL TECNJCO EXTRANJERO 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 900.00 

: ISSS ¡ 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75:00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 ,900.00 

f AFP 0.00 

1 PSFA 0 .00 

AQQUISICIÓN DE·Bl ¡¡NES Y 
SERVICIOS -90.00 90.00 90.00 80.00 90.00 90.00 90,00 90.00 90.00 90.00 90.00 90.00 1,080.00 1.00 

! PRODUCTOS ALIMENTICIOS 
; 

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0:00 º·ºº 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 

PROOUCTOS .ALJMéNnCJOS Pl>RA PERSONAS º·ºº ! PRODUCTOS AI.IMENTICIOS PM'!A ANIMAi.ES o.oo 
PRODUCTOS TEXTILES Y \IESTlJARIOS, 
IMPLEMENTOS DEPORTIVOS º·ºº 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 o,oo 0.00 0.00 O.DO 0.00 º·ºº 0.00 

J PRODUCTOS TEJCTLES Y VESnJARJQS 0.00 

MA TERW.ES E l~McNT~ OEPORTWS 0.00 

, 811!NES DE USO Y CONSUMO OIVDSO 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 0,00 º·ºº 0.00 O.DO 0.00 D.00 0.00 

! MATERIALES 0E LIMPIEZA 0 .00 

i H::RRNA!E.NT AS 0.00 

tl.AHTAS Y t\"f:UMA.-.COS 0.00 

' 8 JENI:.$ OE USO V CONSUMO OfVEHSO 0 .00 

PRODUCTOS QUIMICOS Y COMBUSTIBLES 0.00 0110 0.00 0.00 0.00 º·ºº 0.-00 0.00 0.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 

l PROOUCTOS FARMACEUT1C0S v MEO!CINA.LES 0 .00 

0.00 f Vll'AMINAS y SUPLf.MENros VITAMJNICOS 

0 .00 l PROOUC TOS OUIMICOS 

; co,-.. e usr,etes 0.00 



RUBRO ENERO FEBRERO MARZO ABR!L MAYO 

MA iERJALES Y PAPELERIA DE OFICINA E 
IMPRESOS º·ºº 0.00 º·ºº º·ºº O.DO 

MATERIALES Y PAPELERIA 0€ OFICINA 

MAl'ERlAt HfZORJ.44..nc:x:, 
U8ROS. TEXTOS. V111.ES OE E'1sE!WIZA Y 
PU8LICACIONES 

SERVICIOS 8ASICOS 

SERVICIO OE ENERGIA ELECffilCA 

SER\IICIO DE AGUA 

SERVICIO 0E TELECOMUN,c.,a()NES 

SERVICIO DE CORREOS 

• 1NTERNt:T IIM4TAUO()H 1 PAGO\ 

MANTENIMIENTO Y REPARACIONES 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 

IMNTTO. Y REPARAC EDtFIC E INST~ 

MANTTO. y REPAAN: EO. COMUNICACIONES 

MANTTO. y REPARAC eo. TRANSP. y TIW:CION 

MANITO. Y REPARAC EO. Y M08 OIIIERSO 

MANTTO. V REPARAC. eo. AUDIOVISUAL 

MAN'TTO. Y REPARAC ldOB Y EO MEDICO 

TRANSPORTES. FLETES Y ALMACENAMIENTO 

AARENDAM:ENTO ce 811:NES MUEBLES 

ARRENDAMIENTO ce 81E'1ES INMUEBLES 

PASAJES Y VIATICO$ º·ºº 0.00 0.00 o.oo º·ºº 
PASAJES Al WTERlOR 

P...S'-'ES Al EXTERIOR 

SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES 90.00 90.00 90.00 110.00 90.00 

SERVICIO 0E CONTABII.IOI\O Y AUO!l'ORIA 90.00 90.00 90.00 90.00 90.00 

SERlllCJOs MEOICOS 

SERVICIOS DI! CAP,CITACION 

SEGUROS Y GASTOS A N ANCIEROS º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 

PRIMAS Y GASTOS POR SEGUROS Y 
COMISIONES BANCARIAS º·ºº 0.00 0.00 º·ºº O.DO 

PRJMAS Y GASTOS DE SEGUROS DE PERSONAS 

PRlW.S Y GASTOS DE SEGUROS DE 6191ES Y 
V-'1.0RES 

COMISiONES Y GAS;'OS 8ANCAAl0S 

DESARROLLO DEPO R TIVO 12100.00 3 350.00 22020.00 1 850.00 31 630.17 

FOGUEOS 12100.00 2 500.00 21170.00 800.00 30 780.17 

FOGUEOS IN'Tl:RNACIOAA!.ES 8.200.00 19970.00 30780.17 

EveNrOS NACIONALES 3 900.00 2 500.00 1 200.00 800.00 

ll!CAS 850.00 8SD.OO 850.00 8SO.OO 

SECAS lla>OR'1VAS 850.00 850.00 850.00 850.00 

ORGANISMOS INTERNACIONALES 0.00 0.00 0.00 º·ºº º·ºº -= 
UCENCIAS 

TOTAl (FS 
s· • : .,~ -t:ll.A56.65 10 106.65 28 776.65 8 406.65 38 386.82 

.IUNIO .IUUO 

0.00 º·ºº 

0.00 º·ºº 

º·ºº 0.00 

90.00 90.00 

90.00 90.00 

0.00 º·ºº 
0.00 0.00 

13 043.98 2 OSO.DO 

12193.98 1200.0D 

10 993.98 

1 200 .00 1.200.00 

8 SD.OO 850.00 

850.00 850.00 

0.00 º·ºº 

19.800.63 8111l6.65 

~)ko-......,s 
I TeSORflllA 

_,;o 

AGOSTO SEPTIEMBRE 

0.00 0.00 

0.00 o.oo 

0.00 0.00 

IIO.DO 'º·ºº 
90.00 90.00 

º·ºº 0.00 

º·ºº 0.00 

4 850.00 21153.19 

4 000.00 20 303.19 

' 19,503.19 

4 000.00 A00.00 

850.00 850.00 

850.00 850.00 

0.00 0.00 

11 606.65 27 909.84 

- --:--- ... 

""·"· "'= =>·; . .. :,;. ..::. · ·· .. · 
.~-:". 

:~~ :..:; ·;, 

OCTUBRE NOVIEM BRE DICIEMBRE TOTAL •¡., 

º·ºº 0.00 º·ºº 0.00 

0.00 

0.00 

0.00 

0.00 

0.00 

0 .00 

0.00 

0.00 

0.00 o.oo 0.00 0.00 

0.00 

0.00 

0.00 

0.00 

0 .00 

0.00 

0 .00 

0.00 

0.00 

O.DO º·ºº º·ºº 0.00 

0.00 

0.00 

90.0D 90.0D !I0.00 1 080.00 

9000 90.00 90 00 1,080.00 

0.00 

0.00 

0.00 0.00 0.00 0 .00 o 

0.00 0.00 º·ºº 0.00 

0.00 

0.00 

0.00 

1 650.00 J 650.00 8SO.OO 117 997 .34 59.00 

800.00 2 800.00 0.00 108 647.3' 

89 447.34 

80000 2.800.00 19 200.00 

850.00 850.0D 850.DO 9 350.00 

850 00 8 50.00 850.00 9.350.00 

0.00 0.00 0.00 0.00 

0.00 

0.00 

0 .00 -

8 406.65 10 406.65 8 529.51 200 000.00 100.00 



l .¡ 

San Salvador, 14 de Marzo de 2018. 

Profesor 

JORGE ALBERTO QUEZADA 

Presidente de INDES 

Presente. 

Estimado Profesor Quezada: 

Es un gusto saludarlo y desearle éxitos en sus funciones. 

El propósito de la presente es para remitirle el presupuesto integrado de la Federación 

Salvadoreña de Atletismo 2018, para su respectiva firma de aprobación. 

El monto de total del Presupuesto es de $190,000.00 dólares. 

Atentamente, 

Presidente. 

TELEFAX: (503) 2245-2407, TEL.:(503) 2298-0842, ESTADIO JORGE "EL MAGICO" GONZALEZ 

RECIBIDO l 
Fecha: RE&~~{fo ¡ 
~ra· ~: ¡ 

Firma: 'ueúú..fs&._~ ~ '. 
No de Correlati-.•J: I~?.>-- ~~--- t ---¡ 

! 

-::,\ i'1 3 /\L\/,\ DC·R EL Si\L.:·J/\DOR. C./-\. 



FEDERACION IALVADOREAA ATLETISMO 

RUBRO ENERO 

RFMUNFR4r.lONFS 5 542.51 

PERSONAL AO,..NISTRATIVO 1 704.17 

SALARIOS 1 704.17 

AGUINAlOOS 

PERSONAL TECNICO NACIONAL 2 831.34 

SALARIOS 2 838.34 

AGUINALDOS 

PERSONAL TECNICO EXTRANJERO 1 000.00 

SALARIOS 1 000.00 

AGUINALDOS 

OTRO l'ER$0NAL º·ºº 
SALARIOS 

AGUINAl DOS 

OTRAS REMJNERACIONES 0.00 . 
OUTSOURCtlG TECNICO AOIIIINISTRATIVO 

CONTRIBl'-·-·-- - ., ce, 503.8' 

PERSONAL ADMINISTRATIVO 214.13 

ISSS 105.31 

AFP 108.82 

IPSFA 

PEIIBONAL TECNICO NACIONAL 214.76 

ISSS 105.62 

AFP 109. 14 

IPSFA 

PER&ONAl TECNICO EXTRANJERO 75.00 

ISSS 75.00 

AFP 

IPSFA 

8QQlll§l!;;IQI! Qf¡¡ lill!if:l!,¡S Y 
SERVICIO S 0.00 

PRODUCTOS ALIMENTICIOS 0.00 

PROOUCTOSAllMENTICIOS PARA PERSONAS 

PROOUCTOSALIMENTICIOS PARA ANIMALES 

PRODUCTOS TEXTILES Y VESTUARIOS, 
IWI.IMENTOS DEl'ORTIVOS 0.00 

PROOUCTOS TEXTt.ES Y VESllJARIOS 

MATERIALES E IMPI.EMENTOS DEPORTIVOS 

BIENES DE USO Y CONSUMO DIVERSO 0.00 

MATERIALES DE LIMPIEZA 

HERRAMIEN1AS 

Ll>NTAS Y NEUMATICOS 

BIENES DE USO Y CONSUMO DIVERSO 

PRODUCTOS QUIMICOS Y COMBUSTIBlES 0.00 

PROOUCTOS FARMACEUTICOS Y MEDICINALES 

VITAMINAS Y SuPlEMENTOS VffAMINICOS 

PROOUCTOS OUIMICOS 

C0"1BUSTI8l.ES 

INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE EL SALVADOR 
UNIDAD FINANCll!RA INSTITUCIONAL 

PRESUPUESTO AAO 2018 

FEBRERO MARZO ABRIL MAYO JUNIO JUl.10 AOOSTO SEPTIEMBRE 

5 542.51 5 938.34 5 938 .:M 5 938.:M 5 938.34 5 938 .34 5 938.34 5 938.34 

1 704.17 1 704.17 1 704.17 1 704.17 1 704.17 1 704.17 1 704.17 1 704.1 7 

1 704.17 1 704.17 1704.17 1 704 .17 1 704.17 1 704.17 1 704.17 1 704.17 

2 838.34 3234.17 3 234.17 3 234.17 3 234.17 3 234.17 3 234.17 3 234.17 

2 838.34 J 234.17 3 234.17 3 234 .17 3 234.17 3 234.17 3 234.17 3 23'117 

1 ººº·ºº 1000.00 
1 ººº·ºº 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 

1 000.00 1000.00 1000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1000 00 

0.00 0.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0 .00 

0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .00 

503.8' 514.26 514.21 564.26 664.21 514.26 5'4.2' 664.28 

214.13 214.13 214.13 214.13 214.13 214.13 214.13 214.13 

105.31 105.31 10531 105.31 105.31 105.31 10531 105.31 

108.82 108.82 108.82 108.82 108.82 108.82 10882 108.82 

214.71 275.13 276.13 275.13 275.13 275.13 275.13 276.13 

105.62 135.31 135.31 135.31 135.31 135.31 135.31 135.31 

109.14 139.82 139.82 139.82 139.82 139.82 139.82 13982 

75.00 76.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 76.00 

75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 75.00 7500 75.00 

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 

0.00 º·ºº 0.00 0 .00 0.00 0.00 0.00 0.00 

0 .00 0.00 0.00 0 .00 0.00 0.00 º·ºº º·ºº 

0.00 0.00 0.00 0 .00 0 .00 º·ºº 0.00 0.00 

0.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 

CANTIDAD A SIGNADA: S 190,000.00 

OCTUBRE NOVIENBRE DICIEMBRE TOTAL % 
5938.34 5 938.34 7 070.99 71 601.07 

1 704.17 1704.17 2 836.82 21 582.69 

1 704.17 1 704.17 1 704.17 20450.04 

1132.65 1132.65 

3 234.17 3 ?'Y.17 3 234.17 38 018.38 

3 234.17 3234.17 3 234.17 38018.38 

0 .00 

1 000.00 1 000.00 1 000.00 12 000.00 

1 000.00 1000.00 1 000.00 12000 00 

0 00 

0.00 0.00 0.00 0.00 

0.00 

0.00 

0 .00 0.00 0.00 0.00 

0.00 

564.26 564.26 564.21 6 U0.38 

214.13 214.13 2U.13 2 569.56 

105.31 105.31 105.31 1 283.72 

108.82 108.82 108.82 1 305.8' 

0.00 

276.13 275.13 275.13 3180.82 

135.31 135.31 135.31 1 584 34 

139.82 139.82 139.8 2 1 91 8.48 

000 
75.00 75.00 75.00 900.00 

75.00 75.00 75.00 900.00 

0.00 

0.00 

0.00 0.00 0.00 0.00 

0.00 0.00 0.00 0.00 

0.00 

0.00 

0.00 0.00 0 .00 º·ºº 
0 00 

0.00 

0.00 0.00 0 .00 0.00 

0.00 

000 

000 

0.00 

0.00 0.00 0.00 0.00 

0 00 

000 

000 

0.00 



RUBRO ENERO F~ERO MARZO ABRIi. M AYO JUNIO JULIO AGOSTO SEPTIEMBRE OCTUBRE N OVIEMBRE DICIEMBRE TOTAL % 
MATERIALES Y PAPELERIA OE O FICINA E 

IMPRESOS 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .00 0.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 

MATER'"' e:~ Y D•DELERIAO• no..-,NA 0 .00 

MA TERIAl 11..w:ORMATICO 0.00 
Ll8R0S. TEXTOS. unu;s DE ENSENANZA Y 
PU8LICACl();jES 0 .00 

SERVICIOS IASICOS 0.00 

SERVICIO DE ENERGIA ElECTRICA 0 .00 

SERVICIO OE AGUA 0.00 

SERVICIO OE TELECOMUNICACIONES 

SERVICIO 0E CORREOS 0.00 

INltRNET IINSTAI.ACIÓN 1 PAGOI 0.00 

MANTENIMIENTO Y Rl!PARACIONES 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 

MANTTO. Y REPARAC. EDIFIC, E INSTAl.AC. 0.00 

MANTTO y REPARAC. EO. COMUNICACIOOES 0.00 

MANTTO Y REPARAC. EQ. TRANSP. Y 'TRACCIÓN . 0.00 

MAHTTO. y REPARAC. EQ. y M08. DIVERSO 0.00 

MANTTO, y REPARAC. EO. AUDIOVISUAL 0.00 

MANTTO. y REPARAC. M08. y eo. MEDICO 0.00 

TRANSPORT~S FLETES Y ALMACl'NAMIENTO 0 .00 

ARRENOAMlENTO OE BIENES MUEBLES 000 

ARRENOAMlENTO DE BIENES INMUEBLES 0.00 

PASAJES Y VIA TICOS 0.00 0.00 0.00 º·ºº º·ºº 0.00 O.DO º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 

PASAJES Al t4TERIOR 0 .00 

PASAJES AL EXTERIOR 

SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES 

SERVICIO OE CONTASUOAO Y AIJOITORIA 90.00 90.00 90.00 570.85 90.00 90.00 90.00 90.00 9000 90.00 90.00 90.00 1 560.85 

SERVICIOS t,EOICOS 

SERVICIOS O~ CAPACITACIÓN 

c:cr.:111>nc Y GASTOS-·· ·• ·-·----

PRIMAS Y GASTOS POR SEGUROS Y 
COIISIONES IANCARIAS 

PRMAS Y GASTOS DE SEGUROS OE PERSONAS 

PRIMAS y GAS ros DE SEGUROS DE BIENES y 
VALORES 

COMISIONES Y GASTOS BANCARIOS 

ncc ADDQI I I'\ ·-
FOGUEOS 22 493.00 26 060.00 19 293.00 18 460.00 14 901.70 100 187.70 

FOGUEOS INTERNACIONAi.ES 16 996.00 20 780.00 16 305.00 18 450.00 12 221.70 84 732.70 

EVENTOS NACIONALES 5 4 97.00 4 290.00 2 988.00 2 88000 15 455.00 

BECAS 1 000.00 1 000.00 
1 ººº·ºº 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 1 000.00 10 000.00 

BECAS DEPORTIVAS 1 000.00 1000.00 1 000.00 1 000.00 1000.00 1000.00 1 000.00 1,000.00 1 000.00 1 000.00 10000.00 

ORGANISMOS INTERNACIONALES º·ºº 0.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 

MEMBRESIAS 

LICENCIAS 

TOTALES 28 629.40 32186.40 7 592.60 27 366.45 7 592.60 26 042.60 7 592.60 22 494.30 7 592.60 7 592.60 7 592.60 7 725.25 190 000.00 100.00 
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SOLICITUDES DE FONDOS Y TRANSFERENCIAS DE FONDOS 2016. 
No. Solkltud Fffhod. Monto - EJECUTADO REINTEGRO 

Emlsl6n d• ,-/bo Sol/citado AINOES 
paro Trons,.,..nclo 

1/5/2016 29/2/2016 $ 7,552.85 salarlos Personal, Contribuciones Patronales. Enero $ 7,550.17 

2/5/2016 1/3/2016 $ 6,657.54 Salarios, Contribuciones Patronales. Febrero. $ 6,657.54 

3/5/2016 11/3/2016 $ 90.00 Honorarios Contador, Enero $ 90.00 

4/5/2016 11/3/2016 $ 90.00 Honorarios Contador, Febrero $ 90.00 
5/5/2016 29/3/2016 $ 6,657.54 salarios, Contribuciones Patronales. Marzo. $ 6,657.54 
6/5/2016 29/3/2016 $ 90.00 Honorarios Contador, Marzo $ 90.00 

7/5/2016 9/5/2016 s 3,093.99 Campeonato Centroamericano Campo Traviesa. Belize $ 3 090.29 
8/5/2016 9/5/2016 $ 4,045.00 Campeonato Centroamericano de Marcha $ 3,294.24 Reoriento.• 

9/5/2016 9/5/2016 s 488.00 Campeonato Nacional de Camoo Traviesa s 698.40 
10/5/2016 9/5/2016 s 550.00 1 Sabatina Pruebas No Olimpicas y Marcha. $ 459.00 
11/5/2016 9/5/2016 $ 1,035.00 11 Sabatinas Pruebas No Olímpicas. $ 1,052.75 

12/5/2016 9/5/2015 $ 550.00 1 Torneo Selectivo $ 466.00 

13/5/2016 9/5/2016 $ 4,208.00 Juegos Deportivos Estudiantiles Nacionales $ 3,771.13 $ 436.87 
14/5/2016 6/5/2016 s 6,657.54 Salarlos Personal, Contribuciones, Abril $ 6,657.54 
15/5/2016 6/5/2016 $ 90.00 Honorarios Contador, Abril $ 90.00 
16/5/2016 9/5/2016 $ 8,675.00 Campeonato Iberoamericano Mavor, Brasil. $ 8,647.80 

17/5/2016 9/5/2016 $ 3,295.00 Campeonato Nacional Juvenil A y B. $ 3,195.15 
18/5/2016 16/5/2016 $ 11,040.00 Campeonato Centroamericano Juvenil A y 8, Costa Rica. $ 12,078.49 

19/5/2016 3/6/2016 $ 2,583.00 Ayuda Adicional Compra de 2 Pértigas. s 3,117.90 

20/5/2016 9/6/2016 s 6,657.54 salarios, Contribuciones Patronales, Mayo. $ 6,657.54 
21/1/1900 9/6/2016 s 90.00 Honorarios Contador, Mayo. $ 90.00 

22/5/2016 $ 3,920.15 Ayuda Adicional para Campeonato C.A. Juvenil A y B $ 3,920.15 

23/5/2016 $ 2,850.00 Estímulos de Febrero $ 2,850.00 
24/5/2016 $ 2,850.00 Estimulos de Marzo $ 2,850.00 

25/5/2016 $ 2,850.00 Estímulos de Abril $ 2,850.00 

26/5/2016 $ 2,850.00 Estimulos de Mayo $ 2,850.00 

27/5/2016 21/9/2016 s 10,523.00 Fogueo lntemoclonal Campeonato Centroamericano Moyor $ 10,523.00 

28/6/2016 21/9/2016 $ 11,209.71 Foaueo Internacional NACAC SUB 23 $ 11,209.71 

29/5/2016 1/7/2016 $ 90.00 Honorarios Contador Junio $ 90.00 

30/5/2016 1/7/2016 $ 6,657.54 salarios, Contribuciones Patronales, Junio $ 6,657.54 
31/5/2016 Anulado 
32-05-2016 5/9/2016 $ 1,500.00 Ayuda Adicional para Atleta Beatriz Flamenco, por operación. $ 1,500.00 
33-05-2016 21/7/2016 $ 1,810.00 JUEGOS CODICADER SUB 12 $ 1,620.00 $ 190.00 

34-05-2016 26/7/2016 $ 6,747.54 Salarios, Contribuciones Patronales de Julio. $ 6,747.54 

35-05-2016 26/7/2016 $ 90.00 Honorarios Contador Julio $ 90.00 
36-05-2016 $ 2,850.00 Estímulos mes de Junio $ 2,850.00 
37-05-2016 21/9/2016 $ 2,314.00 Fogueo Nacional Campeonato Mayor $ 2,314.00 
38-05-2016 1/9/2016 $ 90.00 Honorarios mes de Julio $ 90.00 
39-05-2016 1/9/2016 $ 6,657.54 Salarios,Contribuciones,Servicios Básicos Agosto $ 6,657.54 
40-05-2016 $ 2,850.00 Estimulos de Julio $ 2,850.00 
41-05-2016 3/10/2016 $ 8,200.00 Reorientación para Transporte de NACAC $ 8,200.00 
42-05-2016 s 2 650.00 CODICADER FOGUEO GUATEMALA $ 2 650.00 
43-05-2016 27/9/2016 $ 6,657.54 Salarios, Contribuciones Septiembre $ 6,657.54 

44-05-2016 27/9/2016 $ 90.00 Honorarios de Contador Septiembre $ 90.00 
45-05-2016 $ 2,850.00 Estlmulos de Agosto $ 2,850.00 
46-05-2016 25/10/2016 $ 6,657.54 Salarios, Contribuciones, Servicios Básicos, Octubre. $ 6,657.54 
47-05-2016 25/10/2016 $ 90.00 Honorarios del Contador Octubre. $ 90.00 
48-05-2016 $ 2,850.00 Estimulos de Agosto $ 2,850.00 
49-05-2016 5/12/2016 $ 10,297.28 campeonato Centroamericano lnfanUI y Juvenil C $ 10,297.28 
50-05-2016 Anulado 
51-05-2016 Anulado 
52-05-2016 2/12/2016 $ 6,657.54 Salarlos, Contribuciones, Servicios Básicos, Noviembre. $ 6,657.54 
53-05-2016 2/12/2016 $ 90.00 Honorarios de contador Noviembre. $ 90.00 
54-05-2016 17/1/2017 $ 2,240.00 Fo¡¡ueo Nacional Campeonato Infantil y Juvenil C $ 2,240.00 
55-05-2016 s 2,550.00 Estimulas de Octubre $ 2,550.00 
56-05-2016 21/12/2016 $ 7,522.80 Salarlos, Contribuciones, Aguinaldos, Servicios Básicos DIC. s 7,552.80 
57-05-2016 19/12/2016 $ 90.00 Honorarios del Contador Diciembre $ 90.00 
58-05-2016 $ 2,550.00 Estlmulos de Noviembre. $ 2,550.00 
59-05-2016 17-17 $ 4,000.00 Reorientación para elaboración de Caseta y reparación Vallas. $ 4,000.00 

Monto Sollcltado $ 208,948.18 Montos Tntnsferidos. $ 209093.66 626.87 

NOTA: Los$ 750.00 •, se solicito reorientación a INDES, para palear gastos para 16-05-2016. 



SOLICITUDES DE FONDOS Y TRANSFERENCIAS DE FONDOS INDES 2017. 
No. Solkltud ,_t:hadtt ,_t:hadtt Monto Conettpto EJECUTADO REINTEGRO 

Solicitud Rttclboparo Solkltodo AINOES 
Tron,twrttnelo 

1/5/2017 28/2/2017 $ 90.00 Honorarios del Contador, mes de Enero. $ 90.00 
2/5/2017 17/1/2017 28/2/2017 $ 6,657.54 Salarios, Contribuciones Patronales. Enero. $ 6,657.54 
3/5/2017 1/2/2017 1/3/2017 $ 6,657.54 Salarios, Contribuciones Patronales. Febrero. $ 6,657.54 
4/5/2017 1/2/2017 1/3/2017 $ 90.00 Honorarios Contador, Febrero $ 90.00 
5/5/2017 1/3/2017 3/4/2017 $ 6,657.54 Salarios, Contribuciones Patronales. Man:o. $ 6,657.54 
6/5/2017 1/3/2017 3/4/2017 $ 90.00 Honorarios Contador, Marzo $ 90.00 
7/5/2017 3/4/2017 3/5/2017 $ 6,485.54 Salarlos, Contribuciones Patronales. Abril. $ 6,485.S4 
8/5/2017 3/4/2017 3/5/2017 $ 90.00 Honorarios Contador. Abril $ 90.00 
9/5/2017 4/4/2017 8/5/2017 $ 4,146.00 Juegos Estudiantiles $ 4,146.00 $ 27.24 
10/5/2017 25/4/2017 13/6/2017 $ 2,200.00 Fogueo Internacional, Challenger Marcha, 20 y SO KM, México. $ 2,200.00 
11/5/2016 25/4/2017 13/6/2017 $ 3,000.00 Campeonato Centroamericano de Marcha, Guatemala. $ 3,000.00 
12/5/2016 2/5/2017 25/5/2017 $ 6666.65 Salarios Contribuciones Patronales. Mayo. $ 6,666.65 
13/5/2016 2/5/2017 15/5/2017 $ 90.00 Honorarios Contador. Mayo $ 90.00 
14/5/2016 27/4/2017 1/6/2017 $ 600.00 Campeonato Nacional de Marcha $ 600.00 
15/5/2016 27/4/2017 13/6/2017 $ 1,000.00 Campeonato Nacional de campo Traviesa, Enero. $ 1,000.00 
16/5/2016 27/4/2017 1/6/2017 $ 1,200.00 1 Torneo Selectivo, 25 y 26 de Marzo. $ 1,200.00 
17/5/2016 27/4/2017 7/6/2017 $ 800.00 1 Concentración de Mavores. $ 340.00 $ 460.00 
18/5/2016 28/4/2017 13/6/2017 $ 3,000.00 Centroamericano campo Traviesa, Febrero $ 3,000.00 

19/5/2016 28/4/2017 13/6/2017 $ 2,500.00 Campeonato Nacional U18 y U20, 21 al 23 Abril. $ 2,518.00 
20/5/2016 11/5/2017 s 3,245.00 XVII Copa Panamericana de Marcha Atlética, 13 y 14 Mayo. $ 3,245.00 

21/1/1900 11/5/2017 $ 11,350.00 Campeonato Centroamericano Juvenil A y B, Jullo. $ 11,350.00 
22/5/2016 11/5/2017 5/7/2017 $ 12.000.00 Gastos Campeonato Centroamericano Mayor, 16 al 18 Junio. $ 12,000.00 
23/5/2016 19/5/2017 $ 8,000.00 APA UZO, Panamericano en Tru/1//o, Limo del 21 ol 23 Julio. $ 8,000.00 
24/5/2016 5/6/2017 $ 6,666.65 Salarlos, Contribuciones Patronales. Junio. $ 6,666.65 
25/5/2016 5/5/2017 29/6/2017 $ 90.00 Honorarios de Contador. Junio. $ 90.00 

26/5/2016 6/6/2017 $ 750.00 Estímulos a los Atletas, Febrero. $ 750.00 
27/5/2016 6/6/2017 $ 750.00 Estimulos a los Atletas, Marzo. $ 750.00 
28/6/2016 6/6/2017 $ 750.00 Estimulos a los Atletas, Abril. $ 750.00 
29/5/2016 6/6/2017 $ 750.00 Estimulos Atletas, Mayo. $ 750.00 
30/5/2016 20/6/2017 15/11/2017 $ 4,001.90 Campeonato del Mundo Ul8, Kenla del 12 al 16 de Julio. $ 3,737.40 $ 264.50 
31/5/2016 20/6/2017 19/7/2017 $ 5,375.00 Campeonato Panamericano U20, TruJillo, Perú. $ 5,375.00 
32-05-2016 14/9/2017 18/9/2017 $ 500.00 IAAF WORLD CHAMPIONSHIPS en Londres, Inglaterra $ 500.00 

33·05·2016 3/7/2017 25/7/2017 $ 90.00 Honorarios de Contador, Julio. $ 90.00 
34-05-2016 3/7/2017 25/7/2017 $ 6,666.65 Salarios, Contribuciones Patronales, Julio de 2017. $ 6,666.65 
35-0S-2016 3/7/2017 $ 750.00 Estímulos a los Atletas, Junio. $ 750.00 

36-05-2016 ANULADA 
37-05-2016 7/8/2017 28/8/2017 $ 90.00 Honorarios de Contador, Agosto. $ 90.00 

38-05-2016 7/8/2017 28/8/2017 $ 6,666.65 Salarios, Contribuciones Patronales, Agosto. $ 6,666.65 
39·05-2016 7/8/2017 $ 7SO.OO Estímulos a los Atletas, Agosto. $ 750.00 
40-05-2016 31/7/2017 5/10/2017 $ 1,200.00 111 Torneo Selectivo $ 1,200.00 

41-05-2016 31/7/2017 5/10/2017 $ 1,200.00 11 Torneo Selectivo $ 1,103.57 $ 96.43 
42-05-2016 1/9/2017 27/9/2017 s 6,666.65 Salarios, Contribuciones Patronales, Septiembre $ 6,666.65 

43·05-2016 1/9/2017 27/9/2017 $ 90.00 Honorarios al Contador, Septiembre $ 90.00 
44-05-2016 1/9/2017 $ 750.00 Estimulos a los Atletas, A11osto. $ 750.00 
45-05-2016 ANULADA 
46-05-2016 5/9/2017 9/10/2017 $ 8,066.00 Reorientadón para pago de Deuda con INOES del 2015. $ 8,066.00 

47·05-2016 2/10/2017 24/10/2017 $ 6,666.65 Salarlos, Contribuciones Patronales, Octubre $ 6,666.65 
48-05-2016 2/10/2017 24/10/2017 $ 90.00 Honorarios al Contador, Octubre $ 90.00 
49-05-2016 2/10/2017 $ 750.00 Estímulos a los Atletas, Septiembre $ 750.00 
50-05-2016 23/10/2017 5/12/2017 $ 13,000.00 Campeonato Centroamericano lnfanto-Juvenil, Costa Rica $ 13,000.00 

51·05-2016 31/10/2017 5/12/2018 $ 2,728.54 Campeonato Nacional Mayor. s 2,728.54 

52-05-2016 7/11/2017 27/10/2017 $ 6,666.65 Salarios, Contribuciones Patronales, Noviembre s 6,666.65 
53-05-2016 7/11/2017 27/11/2017 s 90.00 Honorarios al Contador, Noviembre $ 90.00 
54-05-2016 7/11/2017 $ 750.00 Estímulos a los Atletas, Octubre. $ 750.00 
55-05-2016 ANULADA 
56-05-2016 14/11/2017 $ 3,834.88 Fogueo para Guatemala previo a los Juegos C.A. $ 3,219.46 $ 615.42 
57-05-2016 22/11/2017 $ 2,217.00 Reorientación para pago de Boletos Aéreos de Atletas. $ 1,951.00 $ 266.00 

58-05-2016 28/11/2017 $ 4,239.43 Reorientadón para compra de Empresa Amber 5poting $ 4,239.43 
59-05-2016 28/11/2017 $ 654.50 Parte de boleto Aéreo del Atleta Enrique Martfnez $ 654.50 
60-05-2017 1/12/2017 21-dic-17 $ 7,589.51 Salarios, Contribucíones Patronales, Diciembre s 7,589.51 

61-05·2017 1/U/2017 21-dic-17 $ 90.00 Honorarios al Contador, Diciembre $ 90.00 
62-05-2017 l/12/2017 $ 750.00 Estlmufos a los Atletas, Noviembre s 750.00 
63-05-2017 1/12/2017 $ 750.00 Estímulos a los Atletas, Diciembre $ 750.00 

Monto Sollcltado $ 190,102.47 Montos Transfarldos. $ 18"~ $ 2,384.09 
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SOLICITUDES DE FONDOS Y TRANSFERENCIAS DE FONDOS INDES 2018. 
No. Solldtud F«hode F«hot» Monto Conceoto EJECUTADO REINTEGRO 

Solicitud Recibo para Sal/atado AINDES 
TraMf-renc/a 

1/5/2017 23/1/2018 1/2/2018 s 6,004.00 Salarlos, Contribuciones Patronales, mes de Enero $ 6,004.00 
2/5/2017 23/1/2018 1/2/2018 s 90.00 Honorarios de Contador mes de Enero. $ 90.00 
3/5/2017 5/2/2018 23/2/2018 s 6,004.00 Salarlos, Contribuciones Patronales, mes de Febrero. s 6,004.00 
4/5/2017 5/2/2018 23/2/2018 s 90.00 Honorarios de Contador mes de Febrero s 90.00 
5/5/2017 28/2/2018 s 3,610.00 Campeonato Centroamericano de Marcha, Marzo 2018. Pendiente a recibir en ese mes 
6/5/2017 28/2/2018 $ 10,586.00 XII Campeonato C.A. y 111 Panamericano de Campo Traviesa Pendiente a recibir en ese mes 

7/5/2017 28/2/2018 s 2,800.00 lAAF WORLD HALF MARATHON CHAMPIONSHIPS, en España. Pendiente a recibir en ese mes 
8/5/2017 12/3/2018 $ 90.00 Honorarios Contador, mes de Marzo. Pendiente a recibir en ese mes 
9/5/2017 9/3/2018 23/3/2018 $ 6,502.60 Salarios, Contribuciones Patronales, mes de Febrero. s 6,502 .. 60 

Monto Solicitado $ 35,n&.60 $ 18,690.60 




